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El Pleno debatirá hoy la firma del convenio con el Albacete Balompié

Ciudad deportiva: El
PSOE se queda solo
Tras adelantar su posicio
namiento los grupos de la 
oposición^ se desprende que 
^1 proyecto del Albacete 
Balompié para la construc
ción de una ciudad depor
tiva con financiación públi
ca sólo contará con el res
paldo del Grupo Socialista.

El Grupo Popular presenta
ra una alternativa que consitirá 
en dar la vuelta’ al convenio, 
de tal forma que después de 
varios años la ciudad deportiva 
revierta al Ayuntamiento.

Eos populares tampoco ven 
Q^^ una obra de 

1 rnillones, procedentes de 
os fondos públicos de la Junta 
e Comunidades, se adjudique 

de manera directa.
Si el convenio se mantiene 
los términos iniciales el PP 

se abstendrá mientras que IU 
votará en contra.

1

Romero sella con 
Belloch la lealtad 
^e lU al Pacto 
Antiterrorista de 
Madrid

Los sindicatos 
^’^gen la 
recuperación del 
poder adquisitivo de 
•os funcionarios

Comienzan las 
negociaciones entre 
EE.UU. y Cuba en 
Nueva York
---- ---- (Páf. 11)
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Según los 
empresarios, miles 
de millones de 
pesetas se van de 
Albacete en Feria

1

6*
'

El proyecto del Albacete Balompié sólo cuenta con el apoyo del PSOE.

“La Feria: Fuga de millo
nes”, es el tema central del 
último número de la revista 
FEDA, que edita la Confede
ración Provincial de Empresa
rios de Albacete y que se ha 
publicado coincidiendo con la 
celebración de la Feria de la 
ciudad.

La información referida es 
un amplio reportaje en el que 
se analiza el beneficio econó
mico que genera la Feria, pero 
que en su mayoría no se queda 
en la propia ciudad.

De forma más concreta, en 
este reportaje se recoge que 
con ocasión de las fiestas, entre 
el 7 y el 17 de septiembre, 
en Albacete se mueven 2.000 
millones de pesetas, incluso la 
cifra podría llegar a los 5.000, 
según los más optimistas. “Pe
ro que se muevan 2.000 millo
nes de pesetas es diferente a 
decir que se gane esta cantidad 
y mucho menos suponer que 
ese dinero se quede en la ciu
dad o cree riqueza”.

Según las estimaciones de la 
Confederación empresarial, el 
inmenso pastel a repatir duran
te la primera quincena de sep
tiembre estaría dividido entre 
los albaceteños y los feriantes.

(Pág. 15)
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Una red lusa de trata de 
blancas operaba en Albacete

La Policía ha detenido en 
Madrid y Albacete a cuatro 
ciudadanos portugueses que 
presuntamente raptaban en su 
país a menores y las trasla
daban a España para obligarías 
a prostituirse en clubs de alter
ne, según informó ayer la Jefa
tura Superior de Policía. El 
caso fue descubierto en la 
madrugada del pasado día 25 
cuando una de las dos últimas 
jóvenes portuguesas raptadas 
acudió a la embajada de su 
país en Madrid para pedir ayu
da. Las declaraciones de la 
menor fueron puestas en cono

cimiento del Grupo de Policía 
de Menores.

De esta forma la policía 
logró detener a cuatro portu
gueses, uno de ellos, Jorge 
S.C., responsable del club de 
alterne “Ros Mary” ubicado en 
Albacete y donde según las 
investigaciones fueron condu
cidas las dos menores.

La Policía considera que, 
independientemente del caso 
de estas dos menores, los dete
nidos forman parte de una red 
de trata de blancas.

(Pág. 16)

OFERTAS FIN DE SEMANA PARA HOSTELERIA

— Brandy VETERANO 1 L.............................................. 735 Pts.
— Ron BACARD11 L..................................................... 1.115 Pts.
— (cada 11 bllas. regalo 1 de BACARDI Black)
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El precio de la tierra

Aquellos 
agricultores 
que han 
seguido el pie 
del cañón 
confiesan que 
el campo no 
tiene salida 
en estos 
momentos

JOSÉ LÓPEZ MARTÍNEZ

C
ientos de agricultores de los pueblos y aldeas de 
España se están jubilando en Madrid y en otras 
grandes ciudades, tras cumplir la edad reglamen
taria, como empleados de fincas urbanas o de cualquier otro 

trabajo.
Gentes -familias enteras- que hace treinta o cuarenta años 

gozaban de una cómoda situación al frente de sus tierras, 
decidieron cambiar de rumbo y salir en busca del sueldo 
seguro, de mejores perspectivas para sus hijos, dejando sus 
propiedades en manos ajenas o vendiéndolas. Sin embargo, 
buena parte de ellos, una vez conseguidos sus fines, retornan 
al pueblo, a su casa de siempre, que mantuvieron por encima 
de todo, como una reserva para el futuro de la que no 
pensaron nunca desprenderse.

Y es que el cultivo de la tierra ha sido un mal negocio 
en los últimos tiempos.

La España rural de la primera mitad de nuestro siglo 
llegó a una situación tan crítica, que no hubo manera de 
superar, dando al traste con una tradición en la que la pro
piedad y la función agraria pasaba de padres a hijos 
ininterrumpidamente.

Miguel Delibes, refiriéndose a los agricultores castellanos, 
ha escrito páginas de gran interés y esclarecimiento: “La 
desatención administrativa, la lucha desigual que a diario 
se le presenta con los meteoros -y su impotencia frente 
a ellos- han hecho del castellano un ser fatalista, resignado. 

que acepta de antemano como algo inevitable, todo lo que 
pueda sobrevenirle”.

Se publican ahora datos sobre el precio de la tierra, sobre 
la escasez de operaciones que se llevan a cabo, elaborados 
por el Ministerio de Agricultura.

No se advierten buenas perspectivas.
Se percibe una cierta subida en la cotización de las tierras 

de viñedo de uva de mesa en regadío y en la de olivar 
de almazara, pero han bajado los precios de los terrenos 
dedicados a plantaciones de frutales, sobre todo en lo referente 
a plátanos y naranjos. Y un dato curioso: están más solicitadas 
las tierras marginales de secano, no por lo que puedan pro
ducir, sino por lo que rinden a su propietario sin cultivar 
mediante la política de abandono o dedicadas a producciones 
forestales.

Aquellos agricultores que han seguido el pie del cañón 
confiesan que el campo no tiene salida, procurando orientar 
a sus hijos hacia otras profesiones, a la vez que sienten 
envidia de quienes en su día se marcharon en busca de 
nuevos horizontes. Ahora les ven retornar con la misión cum
plida y la vejez asegurada, disfrutando de una situación que 
nunca tuvieron. Si acaso se agencian alguna pequeña parcela 
que dedican a emplear sus ratos de ocio, cultivando hortalizas 
y otros productos para el consumo propio. No les importa 
que con ellos se haya roto la tradición familiar de ser agri
cultores, como lo fueron sus padres y abuelos. Regresan 
al medio rural jubilados de otros oficios, tras haber dado 
estudios a sus hijos y dejarlos bien situados en la ciudad.
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Los peluqueros La tragedia

N
uestros amigos los 
peluqueros se prepa
ran para el gran 
acontecimiento que va a tener 

lugar, en Albacete, a partir 
del sábado día 3. Es decir, 
de mañana, que es cuando 
se iniciará el XIV Campeo
nato Nacional de Peluquería 
Masculina.

Siempre es importante que 
nuestra ciudad sea un punto 
de referencia de aquellas 
cosas que, por su trascenden
cia, permiten colocaría en 
esos lugares de privilegio que 
hacen del nombre de Alba
cete un santo y seña que rom
pe la monotonía, e incluso la 
vulgaridad de su transcurrir. 
En ese aspecto, el Campeo
nato Nacional de Peluquería 
Masculina cumple a la per
fección ese especial cometido, 
al ser, aunque sólo sea por 
dos días, la capital de una 
profesión, de un oficio, que' 
tiene ciertas connotaciones 
con el arte, ya que de las 
manos de estos -digámoslo 
sin regateos- artistas, ciertas 
testas coronadas por la fama, 
y las que sin fama circulan 
por la sociedad que suele 
abrir los ojos ante el pasmo 
de lo que llama la atención 
por su atrevimiento y signi
ficación de lo que está cata
logado como “fuera de lo 
común”, alcanzan notoriedad 
y, ¿por qué no? prestigio.

Las peluquerías han solido 
ser un lugar de encuentro en 
donde, además de ir a que 
te arreglen el pelo o te rasu
ren la barba, la tertulia con 
el amigo peluquero te ha 
puesto al día de cosas que 
únicamente pueden circular 
por los conductos de la afa
bilidad, la confianza y el 
conocimiento directo de las 
personas.

Pues bien, ahora son ellos, 
los peluqueros, los que con 
el sonido de las trompetas del 
triunfo de su Campeonato, 
van a tenemos pendientes de 
sus afanes, de sus proyectos 
y, claro que sí, de su calidad 
y prestigio profesional. Que 
por lo que a Albacete se refie
re es muy alto y considerado 
dentro de estos ambientes.

Para que la XIV edición 
del Campeonato Nacional 
haya podido llegar hasta 
nosotros, el equipo de la Aso
ciación Provincial de Empre
sarios Peluqueros de Caballe
ros de Albacete sabrá las 
muchas dificultades que ha 
tenido que vencer. De eso 
podría hablar largo y tendido 
su presidente, Lucas Sánchez 
Henares, que aferrado a la 
caña del timón de la nave 
que capitanea, finalmente la 
ha sabido llevar al buen puer
to en donde hoy en día se 
halla. Felicidades.

RAMON 
BELLO 
SERRANO

E
s el rayo que no cesa. 
Jáuregui, que es su 
amigo, y lo entrevista 
mucho, narró en La Meta

morfosis la tragedia: En abril. 
Bono mantuvo una tensísima 
reunión con Guerra. Iba a 
significar el pase con armas 
y bagajes del presidente auto
nómico al sector renovador 
que empezaba a forjarse, un 
pase cualitativamente impor
tante... En el encuentro se 
hicieron reproches políticos y 
personales: “No puedo impe
dir que me tengas afecto”, 
dijo, irritado. Guerra a Bono. 
“Los afectos, o son mutuos 
o no existen”, replicó Bono, 
exasperado porque, en un 
momento de la conversación, 
el vicesecretario general 
había intentado humillarle. 
Tampoco olvidó el castella
no-manchego recordar al 
vicesecretario general que 
“las plazas de toros, en las 
campañas electorales, no se 
llenan por tu cara bonita: 
somos nosotros quienes lle
namos”. Era la victoria pírri
ca de Bono sobre el jefe ven
cido. Ahora asistimos a un 
espectáculo que habrá de 
escribirse dentro de poco. No 
hay nada más molesto que 
enfrentarse con el brazo 
derecho de González, al 
tiempo que se adula al jefe.

Ya escribió Antonio Burgos 
que la capacidad de odio de f 
González es infinita. Y el 1 
rayo que no cesa -Bono- la 
está cultivando y adornando 
como en los mejores tiempos 
del barroco. Con una salve
dad, González no es de la 
piel de Alfonso Guerra, y 
perder el favor del presidente 
es perderlo todo. Esa es la 
tragedia de Bono. Una tra
gedia regional, municipalera 
y espesa, de mundo corto, 
donde no se discuten los 
argumentos del agua o de la 
autovía, que sólo se discute 
la sensibilidad, la liturgia 
política. No le restan apoyos. 
Tiene un general en jefe -Ló
pez Carrasco- y muchos cua
dros que le ensalzan en 
público, pero que hacen resú
menes del pasado, en privado 
y de forma rala. Además, las 
actitudes de fuerza hay que 
vestirías, aunque sea de farol, 
algo incompatible con una 
americana pastel y de exce
siva percha, informativo de 
Jáuregui, el pasado lunes. El 
rayo es ya una anécdota que 
se ha condenado solo, de for
ma incomprensible, reducido 
al festejo de una región 
populista y pobre, la de Cas
tilla-La Mancha. El rayo se 
ha quedado en pura anéc
dota.
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Tenis especial,

ue

La experiencia acumulada desde 
hace catorce años, desde la inicia
ción del torneo que lleva el nombre 
de “Ciudad de Albacete”, —que por 

1 cierto ganó el legendario Manolo 
| Santana— ha servido al Club de 

Tenis Albacete para consolidar su 
prestigio entre los mejores de Espa
ña y cuya muestra es el campeonato 
de este año, que puede considerarse 
como el de mayor relieve y espec
tacularidad Una gran baraja de figu
ras, que encabezan Alberto Bera
sategui —número dos de la clasi
ficación nacional, entre los diez 
mejores del mundo— y Jordi Arrese 
—el seis—, junto con Altur, Gon
zalo, Rascón, Manteca; el número 
cuatro de Portugal, Vasco Goncal
vez; los italianos Pier Paolo Vona 
y Bernardo Jarry; el francés Bagarin 
y el argentino Hipperdinger, com
petirán en un torneo de apasionante 
interés, que comenzará mañana, 
sábado, y se prolongará en sus diver
sas fases hasta el día 10, con la 
final que se disputará a las cinco 
de la tarde.

El Club de Tenis Albacete es un 
espejo diáfano para entidades de 
promoción social, cultural y depor
tiva. Sus instalaciones son una mues
tra de una gestión eficaz, con sus 
fines bien perfilados, en el ambiente 
más idóneo para la amistad y para 
promocionar el tenis, en la juventud 
albacetense, a través de su escuela 
—durante la pasada temporada fue
ron 150 sus alumnos— y con sus 
torneos, en categoría individual 
masculina, que ha permitido desfilar 
por sus pistas al citado Santana, 
Mandarino, Jairo Velasco, Aransay, 
Alvariño, López Maeso. Pecci, Arra-

en Fena 
ya. Luna, Carbonell, Manteca y los 
hermanos Emilio y Javier Sánchez 
Vicario, que protagonizaron la final 
del año pasado, que ganó el primero 
de ellos.

Es una gala de la feria, indu
dablemente. Así lo entienden orga
nismos y entidades diversas, la 
Diputación Provincial, la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Man
cha y de manera fundamental el 
Ayuntamiento de nuestra capital, 
que colaboran para cubrir el alto 
presupuesto de este certamen, téc
nicamente bien organizado y diri
gido por Julián García, con el res
paldo de la directiva del Club que 
preside Enrique González López.

Se han realizado en las gradas 
las obras oportunas para que sigan 
las incidencias de los encuentros 
unos 2.500 espectadores, con toda 
comodidad y gratuitamente; se ha 
puesto mucha ilusión en la orga
nización, cuidando los detalles; y se 
ha confeccionado el calendario de 
tal manera que su desarrollo será 
apasionante en todo momento, lo 
que hará inolvidables estas jornadas 
para los aficionados al tenis, aumen
tando con ello los alicientes depor
tivos de la programación ferial.

Hay que superar muchas dificul
tades para organizar un torneo de 
la categoría, de la envergadura del 
de este año. Después de conocer 
sus características más importantes 
en el acto de la presentación, nos 
complace felicitar al Club de Tenis 
Albacete, por lo que supone una 
auténtico regalo para los tenistas y 
un lujo para la Feria.

Y una ocasión más para que el 
buen nombre de Albacete se asome 
al exterior.

DIMAS 
CUEVAS

EI Gran Hermano
OS socialistas de Villarrobledo 
han inventado una nueva san
ción administrativa: la retirada 

de puertas. La decisión de un concejal 
-ratificada por el alcalde- de quitar la 
puerta del despacho de un funcionario 
que osó recibir en él a un representante 
de la oposición, pasará a los anales de 
la pequeña historia de la política local.

Lo grave de esta anécdota (que de 
no ser por ello quedaría reducida a la 
categoría de boutadé) es que con ella 
se han retratado psicológicamente quie
nes tomaron la decisión: el PSOE 
villarrobledense ha puesto de manifiesto 
su vocación de Big Brother, el “Gran 
Hermano” que Orwell imaginó en su 
novela “1984”. Lo más sencillo (aun sien
do igual de injusto) habría sido advertir 
al funcionario, incluso expedientarlo por 
cualquier otro motivo para justificar el 
castigo; pero no, el Gran Hermano quiere 
verlo todo, controlarlo todo, y ante la 
imposibilidad de colocar una cámara 
oculta en cada habitación igual que en 
la parábola orwelliana, arranca puertas 
para reducir a la nada el concepto de 
intimidad y capacidad de auto-decisión. 
El ciudadano que se atreva a saltar la 
barrera de la sumisión al poder, sea de 
la forma que sea, es un enemigo en 
potencia al que hay que vigilar muy de 
cerca, y para ello nada mejor que des
nudarlo de cualquier protección, aunque 
sea tan leve como una puerta. Es, a 
pequeña escala, la misma intención que 
alberga el Estado cuando nos numera, 
nos identifica, nos etiqueta y nos.archiva 
en sus ordenadores convertidos en miles 
de datos que nos definen. En este Estado 
agobiante en que vivimos, todos somos 
un poco como ese funcionario de 
Villarrobledo: nos han quitado la puerta 
y nos tienen a la intemperie.
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Los olores de Pujol
1 escritor y articulista Antonio Gala, 
que a esta alturas de su vida no tiene 
por qué bailarle el agua a nadie, ha 

soliviantado la sensibilidad del honorable 
Pujol, quien hace unos días cargaba baterías 
contra el Partido Popular en Cataluña dicien
do cosas tan profundas como que “cuando 
alguien le huele mal la boca es porque no 
se lava los dientes o porque tiene problemas 
en el vientre y, entonces, uno que es educado, 
se aparta de él y se retira unos metros”. 

Ahora, échenle ustedes interpretaciones a 
la cosa de los malos olores y las filosofías 
estomacales del presidente nacionalista de

Cataluña, pero es así como encaja las críticas 
de otros partidos que ponen el solfa el pacto 
entre Felipe González y Convergencia; un 
pacto que está, entre otras cosas, acelerando 
el término seguro del felipismo (muchos 
socialistas no acaban de entender estos pactos 
de Estado con la derecha) en tanto que ganan 
crédito los dirigentes nacionalistas, tan hábiles 
a la hora de la “pela”, capaces de negociar 
con el diablo si hace falta. A Convergencia 
le va bien en la burra y un ole para sus 
facilidades para chupar de la teta, pero para 
mí que huelen peor las nociones un tanto 
hipócritas del honorable.

Lo de Gala viene un poco a cuento porque 
Pujol ha vuelto a salir a la palestra, tras 
asegurar el escritor que “el teatro castellano 
no interesa en Cataluña, menos incluso que 
una obra polaca interpretada en polaco”. Sólo 
aquel que quiera dramatizar y sacar a flote 
sensibilidades guerrilleras, puede darle vueltas 
a unas manifestaciones que son la evidencia 
pura de la vida misma.

Por lo visto, es fácil hacer que el presidente 
de los catalanes entre el trapo de tontas polé
micas, pero mucho más cuando algo no le 
huele bien a él, y es tan educado que, no 
sólo no se retira, sino que se acerca más.
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A
 ti que durante mucho 
tiempo fuieste el río 
Júcar, que regaste con 

tus aguas pequeñas huertas 
manchegas solamente con 
sacarte un poco de tu jugo, 
que fuiste albergue y morada 
de tantas y tantas especies 
acuáticas, a ti que fuiste el 
goce de nuestros descansos 
domingueros y que fuiste 
muchas cosas más, quiero 
recordarte desde estas líneas 
donde quiera que estés.

Hace mucho tiempo, apenas 
lo recuerdo pues era yo muy 
niño, conocí una corriente de 
agua que según mi padre me 
decía se llamaba río Júcar y 
nacía en la provincia de Cuen
ca. Quiero recordar aquellos 
parajes como La Marmota 
donde ir a pasar el bien gana
do descanso dominical resul
taba agradable; partidillo, 
almuerzo, buscar piñones, 
lumbre, la paella etc. y por 
supuesto antes de comer la 
casi obligación de mitigar el 
calor en el frescor de tus 
aguas. Cómo no mencionar 
también esas riberas y parajes 
como Cubas, Cuasiermas, Las

E
l 7 de julio pasado, 
la Mesa Nacional 
del Ajo, reunida en 

la localidad de Las Pedroñeras 
(Cuenca), consideraba que la 
producción de ajo chino, esta
ba eludiendo la prohibición de 
exportación de dicho producto, 
medida adoptada por la Comi
sión y promulgada en el Regla- 
menteo CE 1213/94 de 27 de 
mayo. Se tenían fundados 
temores, de que la medida de 
salvaguardia de la producción 
comunitaria y básicamente la 
de nuestro país por ser la más 
importante, estaba siendo 
transgredida, utilizándose para 
ello a países del entorno geo
gráfico asiático, países por otro 
lado sin tradición en el cultivo 
y que estaban empezando a 
tener un movimiento comercial 
inusual.

Ante la escasa eficacia de 
la medida, que no consiguió 
hacer recuperar un mercado 
paralizado en gran medida, se 
acordó plantear al M.A.P.A., 
para que este a su vez lo soli
citara a Bruselas, la petición 
de ampliación de dicha medida 
a terceros países.

Hasta ese momento y desde 
el 6 de junio, habían sido soli
citados certificados de impor
tación de ajo de terceros países 
por una cantidad total de 2.012 
Tm., correspondiendo a 80 Tm. 
de Tahilandia, 1.000 Tm. de 
Taiwan, 132 Tm. de Vietnam 
y 800 Tm. de Irán.

La petición del gobierno 
español, llega a la Comisión 
el día 8 de agosto, un mes más 
tarde, de que fuera planteada 
por el sector productor agru
pado en la Mesa Nacional del 
Ajo. En ese mes de retraso 
se producen nuevas solicitudes 
por una cantidad total de 764,5 
Tm., correspondiendo a 154,5 
Tm. de Vietnam y 610 Tm. 
de Taiwan.

Desde la última fecha citada 
y hasta la promulgación de la 
medida de salvaguardia con 
extensión a Taiwan y Vietnam 
(Reglamento CE 2091/94 de 24 
de agosto), se producen nuevas 
solicitudes por un total de 698 
Tm., correspondiendo a 22 Tm. 
de Singapur y 676 Tm. de Tai

Mariquillas y seguramente 
muchos y muchos más que 
bien podrían nombramos la 
gente de nuestros pueblos y 
vecinos conquenses, cuando a 
ellas dabas vida.

Por alguna negligencia o 
desconocimiento te quedaste 
sin tu más leal morador (can
grejo autóctono) aunque es 
posible que no sean muchas 
las personas que sepan real
mente la causa. Intentaron 
rehabilitarte con una especie 
como si de un primo tuyo se 
tratara y aunque nunca serán 
igual a los de antes, al menos 
te volvieron a dar esa fama 
de cangrejero que te ha lau
reado siempre.

Hoy día primero del mes de 
Agosto, he ido a tu cauce con 
unos amigos para coger unos 
cangrejos; me habían hablado 
de tu situación últimamente 
pero la impresión que he sufri- 

El cuento chino del ajo
(*) JUAN MARTINEZ BRAVO

wan. Lo que supone una can
tidad total de 3.474,5 Tm. en 
un período inferior a los 90 
días, sobresaliendo las cantida
des solicitadas por Taiwan y 
Vietnam, que representan un 
75 % del total solicitado.

Con esta medida parcial, la 
Comisión sale del paso con res
pecto a la petición española 
y con ella reconoce que desde 
estos países sin tradición 
exportadora, se estaban intro
duciendo ajos en nuestro país. 
Algo ya inevitable en esos 
momentos y que fue denun
ciado por la Mesa Nacional el 
día 2 de junio, momento en 
el que se consideraba que por 
parte de la Comisión Europea 
se debía vigilar el estricto cum
plimiento del Reglamento CE 
1213/94 de 27 de mayo de con- 
tingentación de exportaciones 
chinas y un control exhaustivo 
de la expedición de los cer
tificados de importación, al 
objeto de evitar las operacio
nes triangulares. Esto no ha 
sido así y ha pasado lo que 
se podía haber remediado.

En los úlimos meses ha 
mejorado algo el aporte de 
datos por parte de los órganos 
competentes, sobre las peticio
ne de certificados de impor
tación y flujos comerciales, 
cuestión que habrá que seguir 
vigilando, pues es básica en el 
futuro inmediato del sector.

El mes de agosto ha sido 
rico en declaraciones de inten
ciones y oficiales, que no en 
todo los casos han beneficiado 
al sector productor y han man
tenido alerta e informados al 
grupo de importadores que 
participan desde nuestro país 
y otros estados miembros de 
la U.E., como cómplices en las 
operaciones triangulares orga
nizadas con el ajo chino, 
empresas que sería bueno fue
ran conocidas con nombre y 
apellidos en pro de clarifica
ción del sector.

AI desgraciado anuncio del

AI río Júcar
JAVIER SANCHEZ ABIETAR 

do al ver la dura realidad me 
ha dejado consternado. Nues
tro río Júcar estaba muerto.

Por lo que era centro y fon
do a la vez de ti, he andado 
por primera vez en mi vida 
pisando tus finas arenas y dán
dome la sensación de estar en 
un desierto imaginario donde 
miles de pequeños seres sin 
vida estaban tendidos en él. 
Me encontré con pequeñas 
pero escasísimas pozas de agua 
donde la diferencia entre la 
vida y la muerte para lo en 
otros tiempos tus hijos, era de 
horas quizá minutos. Comencé 
a echar alguna cangrejera en 
una poza algo mayor que 
encontré, pero no tardé en 
darme cuenta de lo desigual 
que estaba resultando la bata
lla; no tenía ese sabor dulce 
que produce una victoria en 
un enfrentamiento de buena 
lid. Entonces sentí que no esta

M.A.P. de presentación de la 
solicitud a la Comisión, tema 
bien aireado en la prensa 
regional y nacional, le han 
seguido un torrente de decla
raciones, amenazas de movili
zación, informaciones contra
dictorias, etc. que en su con
junto no han beneficiado para 
nada y todo ello incumpliendo 
la decisión de la Mesa Nacio
nal, de guardar silencio y espe
rar acontecimientos.

Así tenemos que en la pren
sa regional del 13 de agosto 
y posteriormente en otros 
medios, se recoge la opinión 
de ASAJA -organización inte
grante de la Mesa Nacional-, 
que afirma que “la demora -re
firiéndose a la decisión de la 
Comisión- favorece los intere
ses de los importadores y agen
tes comerciales que aprove
chan la falta de decisión para 
solicitar nuevos certificados de 
importación(...)”. De ahí se 
pasa al anuncio de moviliza
ciones contundentes, en caso 
de que no se aprobara con 
rapidez la claúsula se salva
guardia. Mientras tanto, la 
Mesa ha mantenido el acuerdo 
inicial de no pronunciamiento 
y de expectación hasta tener 
en su poder el documento de 
Bruselas y poderlo analizar en 
profundidad. La misma orga
nización agraria, el día de 
publicación del nuevo Regla
mento, se queja de la Comisión 
“por el secretismo con el que 
se está llevando el asunto” y 
ciertamente no es para menos, 
ya que después de “airear” 
bien el tema, los operadores 
han llamado a las puertas de 
la Comisión y ésta ha tenido 
que soportar grandes presio
nes.

Esto es un botón de muestra 
de lo ocurrido, pero no lo es 
todo. La decisión de suspen
sión de la emisión de certi
ficados para Taiwan y Vietnam 
hasta el 31 de mayo de 1995, 
abre una serie de incógnitas 

ba pescando sino que había 
bajado al mismo fondo de tus 
entrañas y aprovechando tu 
debilidad te estaba robando 
algo de lo último que te que
daba. Seguidamente dejé de 
pescar y me dediqué durante 
un buen rato a recoger pece
cillos y cangrejos que se deba
tían moribundos en minúscu
los charcos de agua sucia, para 
intentar darles unas horas más 
de esperanza en alguna de las 
charcas que aún te quedan.

También he comprendido el 
porqué de muchas personas 
que en tus aguas se bañaron 
y no volvieron a salir con vida. 
Se te culpó a ti siempre pero 
ahora me doy cuenta al verte 
desnudo, cuales fueron los 
motivos. Siento en mí la parte 
de vergüenza que debiéramos 
repartimos entre todos los que 
en algún episodio de nuestra 
vida llegamos a visitarte. Bote-

y dudas razonables.
El futuro del sector produc

tor, cooperativo y comercial en 
Castilla-La Mancha sigue sin 
aclararse. Todas las medidas 
adoptadas desde la pasada 
campaña, son parches y salidas 
específicas coyunturales, para 
aliviar situacione graves pun
tuales. La solución definitiva 
o por lo menos a más largo 
plazo deberá inscribirse en la 
proyectada reforma de la 
O.C.M. de Frutas y Hortalizas, 
que deberá garantizar las ren
tas agrarias y la preferencia 
comunitaria. Mientras tanto 
habrá que seguir vigilantes los 
acontecimientos que se pro
duzcan, no teniendo reparos en 
exigir la renovación de estas 
medidas, cuando se ponga en 
peligro la seguridad económica 
y social del sector del ajo.

Otra cuestión sobre la cual 
y a quien corresponda debe 
explicar, es el porqué de la tar
danza en adoptar estas medi
das excepcionales, cuando hay 
gran número de índices que 
muestran la gravedad de la 
situación: cotizaciones bajas en 
los mercados de origen, comer
cio paralizado, creciente soli
citud de importaciones, com
paraciones de flujos comercia
les entre campañas, superación 
de los volúmenes máximos de 
importaciones, no respeto de 
unos determinados precios de 
entrada, etc.

La confluencia de estos índi
ces y básicamente los dos últi
mos, deberían activar la apli
cación inmediata y rápida de 
la cláusula de salvaguardia. De 
lo contrario la eficacia de esta 
medida queda en entredicho.

Por último y sin quede ago
tado el tema, sería conveniente 
que se controlen rigurosamen
te las importaciones y los 
mecanismos que las regulan, 
con especial atención a los flu
jos comerciales históricos y los 
anuales que se registran, exis
tiendo coordinación, transpa
rencia e información entre los 
organismos intervinientes de 
comercio exterior.

(*) Técnico sectorial UCA- 
MAN 

llas, latas, hierros, en firfi 
largo etc. de basuras qul 
arrojamos y siempre has n 
tenido en silencio: Tami 
muchos troncos, ramas e iil 
so árboles enteros con su» 
ces han sido pobladores n®— 
tos de tus dominios. I

Cuánto me ha dolido 
así, tanto que desde 
líneas quiero hacer una 11a 
minto a quien en pequefir> 
gran parte pueda correspo^ 
tu conservación. Biena^ 
podría aprovechar para 
piarte ahora por si algún»] 
vuelves a la vida y reflcxiT^ 
sobre ese cúmulo de negla 
cias para que no se vuy 
a repetir. También qul 
hacer ver a aquellos 
decían hace bien poco qua 
La Mancha no falta agua; A 
mente decirles que se denBL^ 
vuelta por esta región jf 
aprovechen para damos! 
pésame por tu muerte ^Í^ 
aunque como bien se dice7S^^ 
se invita particularmente. ^^ ' 

Vuelve pronto río Júcai-^®* 
manchegos lloramos el sile^7Cí 
de tu corriente. P^^^í

B!

hace 
pos 
parí 
: S 
grar 

-altear

La gasolina

tura 
cipa 
día.

1 
bac 
bilii 
CÍU( 
Bal

La nueva subida del P^^F^j 
de la gasolina suma a lo^2^^ 
sivo de su condición una. ^^j 
portunidad radical y palm^ j 
Ni razones cambiarias n’l 
evolución del precio del p^.i gj^^ 
leo aportan fundamento 3^ p^.^ 
no a este acumulado tirón i‘ g^^ 

aco 
ten 
esti

pesetas de marzo hasta i 
fecha) que se da a la capad’ 
económica de los españok'l 
ser tan masivo el uso del a 
móvil. Se ha esperado h 
el mismo corazón de ai 
para hacer algo que 
menos de decisión que de 
petración. De haberse p 
el mismo empeño pot

SlO 

vei

gobiernos de Felipe Gon^ 
en recortar los propios coí 
mos y los gastos interesé 
tan sostenido encarecimi^^ 
fiscal de la gasolina (;■' ?^^ 
pesetas, impuesto esped’ltf^^ 
IVA) no sólo se habría 
tado mejor: no habría ,, elposiblemente, necesario. '■ ^^^ 

Además, tal como ir'. . 
esta nueva subida de la í . de

lina es de una inoportu^zj 
manifiesta, -aunque sea ®fc 
tuna únicamente por la*^^ 
en que se aplica por el 
no, en pleno final de vac^W 
nes antes de finalizar 
de agosto-. Su efecto 
plicador sobre los pr®^^^® 
bará por disparar la 
por encima de la estable j 
como objetivo. En relacé» 
nivel de renta, los espa* 
posiblemente, tenemos ), 
gasolina más cara de E^

Juan Sánchez Ramírez
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''No compartimos la fórmula de la 
contratación directa para la 
realización de unas obras que se 
van a financiar con dinero 
público”, denunció el PP

I PP intentará ‘daría vuelta’ ai convenio para que finalmente todo revierta al Ayuntamiento

ólo el PSOE apoya la ciudad
eportiva del Albacete Balompié

e Sin lugar a dudas, el convenio entre el Ayuntamiento 
ictfiol Albacete Balompié, que tiene por objeto la construcción 
2. de una ciudad deportiva, acaparará hoy el debate del 
;aiPleno municipal. Los grupos de la oposición adelantaron 
üer^J^er sus posturas, de las cuales se desprende que el 

polémico proyecto saldrá adelante gracias únicamente a 
^la mayoría socialista.

-
y Tras quedar el tema sobre 

< la mesa en el Pleno celebrado 
nace un par de meses, los gra
spos políticos han tenido tiempo 
para reflexionar al respecto.

Sin embargo, no se observan 
(glandes cambios sobre el plan- 

—^amiento inicial ni en las pos
turas que los portavoces muni
cipales dejaron entrever en su 
día.

7?^° apunta que la apro- 
oacion del convenio que posi- 
uitará la construcción de la 

ciudad deportiva del Albacete 
alompié con fondos públicos, 

pf4 P’’®cedentes de la Junta de 
® lía-La Mancha, saldrá 
*^ a 1 ^°” ^^ apoyo exclusivo
Ij^j| aei Grupo Socialista.

h ^q^lcrda Unida ratificará 
P^ ^^ '*'c>to en contra por con- 

al erar que antes de iniciar un 
proyecto de semejante enver- 

oportuno 
y^ exis- 

g ^^ 1^ ciudad y que en 
_ s momentos están infrau-

tilizadas.
Según manifestó el vicepor

tavoz de Izquierda Unida, 
Martínez Valero actualmente 
la ciudad cuenta con 15 cam
pos de tierra (8 en La Torre- 
cica, 2 en el barrio Hospital, 
1 en la Vereda, 1 en San Pablo, 
1 en El Pilar, 1 en la Uni
versidad y 1 en Franciscanos). 
Sin embargo, señaló Martínez 
Valero, “están desaprovecha
dos por no disponer del equi
pamiento básico como ilumi
nación o vestuarios”.

A estos campos hay que 
sumar las pistas ubicadas en 
Expovicamán y que también se 
encuentran en estado de aban
dono, añadió el viceportavoz 
de IU.

Propuesta del PP

stal 
130' 
31eiJ

Por su parte, el Grupo Popu
lar planteará hoy al Pleno 
municipal una propuesta alter
nativa que consistirá en ‘dar 
la vuelta’ al convenio para 
garantizar que en el período

La oposición no ve con agrado el convenio para construir una ciudad deportiva con ocho campos de fútbol.

B

de tiempo que se estipule la 
propiedad de la ciudad depor
tiva revierta al Ayuntamiento. 
Si el convenio se mantiene en 
los términos iniciales el Grupo 
Popular optará por la abs
tención.

fír

¿Por qué Bono no asume el coste político?
sionpQ ^^ reiterado en numerosas oca-
Vencido a Popular está plenamente con- 

dí-sucursal ^V^^l^niiento es una mera 
;CiOnversiones ^^^‘^’‘”° regional en materia de 

ti ve ^^ tener ésto claro no le resuel-
' el tema /^?^^”^® ^'^^ ^^ ^^ ha planteado con 

ciactón í deportiva: “Si la finan- 
de la . j ^ hacer con fondos procedentes

En este sentido, el portavoz del Grupo 
Popular manifestó que, consciente del coste 
político que esta decisión puede tener, “la Jun
ta se ha parapetado detrás del Ayuntamiento, 
al que sólo se le ha atribuido el papel de 
intermediario”.

En opinión del PP, “Bono debería dar la 
cara y asumir el coste político que tendrá 
defender una inversión de semejantes carac
terísticas, en la que no se están primando los 
intereses generales”.

El posicionamiento de los 
populares obedece principal
mente a cuestiones de forma, 
tal y como indicó el portavoz 
del Grupo, Juan Garrido.

“No compartimos el hecho 
de que una obra de más de 
400 millones de pesetas, pro
cedentes de fondos públicos, 
se adjudique de manera directa 
quedando ajenas al control de 
la administración”, señaló 
Garrido.

Tampoco comparte el Gru
po Popular el punto en el que 
se establece que transcurridos 
20 años, la ciudad deportiva 
pase al Albacete Balompié, “en 
este sentido propondremos en 
primer lugar que el Albacete 
Balompié ceda los terrenos 
sobre los que se construirá la 
ciudad deportiva al Ayunta
miento, así como que después 
de un período de tiempo, a 
negociar entre ambas partes, 
todo revierta al Ayuntamiento,

ya que estamos hablando de 
una inversión que se realiza 
con fondos del contribuyente”.

Sin negar la función que el 
Albacete Balompié está reali
zando y su contribución a pro
mocionar la ciudad de cara al 
exterior, el portavoz popular 
precisó que antes de construir 
la ciudad deportiva habría que 
atender las demandas perma
nentes que en materia de 
deporte base existen en Alba
cete, “cuando se maneja dinero 
público hay que afrontar las 
prioridades y actuar con mucha 
cautela”.

Por último. Garrido mani
festó que todavía no se conoce 
el proyecto que se pretende 
llevar a cabo, pero que en cual
quier caso, “el Grupo Popular 
apostará porque no sólo se 
dedique al fútbol, sino que se 
reserve un espacio a otros 
deportes”.

SECRETARIADO INTERNACIONAL DE DIRECCION
Prepara tu futuro en dos años en Albacete 
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Valencia propone tras la construcción de la Autovía la declaración de zona no urbanizable para el paraje del Gabriel.
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A favor de declarar no urbanizable la zona del Gabriel para evitar mayor impacto ecológico

Valencia exige la Autovía,
pero prohibiendo mas obras

Sotos califica de^ 
“tibia y tardía” ||- 
decisión de prol^l 
el Gabriel |^

El responsable de I 
ambiente de la ejecutiva V 
nal de lU-IGAM, t
Sotos, calificó de “tai 
tibia” la decisión del ejí 
castellano-manchega de 
rar un Plan de Ordenac
Recursos Naturales d 
Gabriel en su margen 
llano-manchega, primei

nal 
pres 
rios

para la declaración ó ^uc 
paraje como espacio |ürdi 
protegido. ^út

Sotos, que se mostilAm 
dente a la hora de reali»199 
valoración, lamentó q<el 
cisiones como ésta no se^ul 
tomado antes a pesamrai 
gravedad de esta cuesticta)- 
se haya podido ir mWV£ 
argumentando problemW £ 
dicos pese a que el freci 
definitivo para la auto'fcpii
Levante se conociese i 
principios de agosto”, «j 
po que recordó la petic

C
O

a
lU-IGAM de pedir la oftigj 
del ministro de Obras P®o

le 
qu( 
me 
sid' 
opi 
do 
del 
nal 
ert 
SOl 
ca’

Transportes y Medio 
te, José Borrel.

El responsable de 
ambiente de la ejecutiva] 
nal de lU-IGAM, que 
tió en varias ocasiones] 
el MOPTMA y asegUN 
su coalición no está en] 
de que se haga la citada] 
vía pero que pase por M 
A, añadió que “sigo sini 
der que Bono vea todj 
cúmulo de agravios comí 
pies hechos puntuales vil 
lidad a González le J 
pedir el cese del tiR 
MOPTMA”.

leí 
Mi 
de 
qu

LT

El presidente de la Gene- 
ralitat valenciana, Joan Lerma, 
ha asegurado que la opción 
elegida por el Ministerio de 
Obras Públicas para el tramo 
de la autovía de Levante cer
cano a las Hoces del Gabriel, 
-la denominada opción C- “es 
positiva”, aunque se deberán 
adoptar medidas de protección 
para evitar que se dañe 
zona”.

Lerma, que intervino en 
seminario sobre el estado 

la

un 
de

las autonomías, organizado por 
la Universidad Internacional 
Menéndez y Pelayo, dijo con 
énfasis que la Autovía 
Madrid-Valencia “es necesaria 
y debería estar hecha ya desde 
hace tiempo, porque nada 
menos que une la primera y 
la tercera ciudad de España 
desde el punto de vista de la 
población”.

Problema de nuevos accesos

Ante la oposición del gobier
no de Castilla-La Mancha a 
que la autovía pase cerca de 
las Hoces del Gabriel, Lerma 
afirmó que “la nueva vía de 
comunicación apenas afectará 
ese paraje” y señaló que “el 
verdadero problema estriba en 
que se abren nuevas perspec
tivas de acceso y alguien puede 
tener la tentación de urbani
zar”.

Por lo tanto, el titular del 
ejecutivo valenciano opinó que 

el Ministerio de Obras Públicas 
y la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha deberían 
intentar proteger todos los 
alrededores para hacer posible 
que lo que “no va a deteriorar 
la construcción de la autovía 
no lo estropeen las construc
ciones”.

Declaración de zona no 
urbanizable

Insistió en que es necesario 
“resolver con urgencia este 
problema”, y finalizar la auto
vía Madrid-Valencia que,

Ecologistas de Cuenca, 
favor de la Junta

LT

El presidente de la Asocia
ción Ecologista “Hoces de 
Guenca”, Pablo Martínez 
Ayerza, alabó ayer la decisión 
de la Junta dar el paso previo 
para la declaración de las 
hoces del río Gabriel como 
“paraje natural protegido”.

Martínez Ayerza también se 
mostró satisfecho con la inten
ción anunciada por el conse
jero de Agricultura, de presen
tar un recurso contencioso-ad- 
ministrativo contra la orden 

atendiendo a un orden de 
prioridades 
ejecutado 
proyectos”.

Por otra 

se debería haber 
antes que otros

parte el consejero
valenciano de Obras Públicas, 
Eugenio Burriel, también ha 
abogado por la construcción de 
la Autovía Madrid-Valencia 
por la alternativa elegida por 
el MOPTMA y, después, decla
rar no urbanizable el paraje 
que rodea a la carretera para 
impedir cualquier otro tipo de 
construcción.

Eugenio Burriel reiteró sus 
críticas al Gobierno castella- 

ministerial por la que se aprue
ba que la Autovía Madrid-Le- 
vante atraviese las hoces.

El preisidente de est colec
tivo ecologista añadió que “ni 
los ecologistas ni la sociedad 
en general son partidarios de 
la implantación de una figura 
jurídica para conservar un 
espacio natural”, pero recono
ció que en este caso “era 
urgente e imprescindible que 
la Junta de Gomunidades 
pusiera la carne en el asador 
y decidiera la declaración de 
zona protegida”. 

no-manchego por no oponerse 
al trazado de la autovía por 
las hoces del río Gabriel “en 
el momento oportuno, cuando 
el Ministerio de Obras Públicas 
ofreció hasta tres posibilidades.

“Ellos sólo se opusieron 
radicalmente a una como noso
tros -afirma Burriel- pero no 
dijeron que las hoces eran un 
paraje natural que no se podía 
tocar”.

CC.00. respaldó 
rechazo de la J» 
a la opción C df 
Autovía de Valí

Exisenda de los valencianos

Burriel subrayó que para la 
Generalitat valenciana la auto
vía completa entre Madrid y 
Valencia no sólo es una exi
gencia de los valencianos, sino 
de interés nacional, por lo que 
debe terminarse cuanto antes.

El consejero indicó que el 
Gobierno valenciano sugirió en 
su momento que ambas comu
nidades, Gastilla-La Mancha y 
Valencia, podrían acordar, una 
vez terminada la autovía, la 
prohibición de cualquier tipo 
de urbanización y servicios en 
todo el paraje del río Gabriel 
para evitar que se produzcan 
en el futuro nuevos impactos 
medioambientales.

El consejero valenciano de 
Obras Públicas, Eugenio 
Burriel, asegura en este sentido 
que deberá ser el MOPTMA 
el que resuelva el problema 
“haciendo conciliable la nece
sidad de acabar la obra y 
empezaría cuanto antes de 
acuerdo con las normativas 
medioambientales”.

La Unión Región 
GG.OO. de Gastilla-Uj 
cha ha valorado pósito 
la decisión del Gobiej 
Gastilla-La Mancha de J 
se a la construcción de J 
via Madrid-Levante 
denominada “alternati'j 
que atraviesa las Hoces] 
Gabriel. J

GG.OO. asegura ] 
comunicado que ya se ñ 
ció “hace varios 
coincidencia con las og 
ciones ecologistas, por H 
minada opción A”, qu^J 
bién para el Gobierno 1 
la solución menos p^’d 
para el entorno natuN 
zona de las tres planteq 
el MOPTMA.

La Unión Regio'] 
Gomisiones Obreras ] 
“la repulsa que le 
actitud prepotente del n 
de Obras Pública^ 
Borrell, originando un\ 
to por la irresponsabi J 
su decisión al elegir 
las opciones para el 
de esta autovía con ' ' 
medioambientales nruy 
tivos”.
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moHna señaló que ''el tiempo corre contra Ias Hoces del Cabríel, por Io que hay que actuar ya 

<U recurrirá la orden del trazado
le
ivadefinitivo de la Autovía del Levante
| 

del 

nac|

Pedro J. GARCIA

José Molina, diputado regio- 
Cnal de IU, señaló que su grupo 

en Í presentará un recurso conten- 
nei

istr» 
iliz

ioso-administrativo ante la 
Audiencia Nacional, contra la 
»rden del Ministerio de Obras 
Mblicas, Transporte y Medio 

lambiente, de 3 de agosto de 
1994 por la que se establece 

qn^d trazado definitivo de la 
»Sí' Autovía Madrid-Valencia en el 
>ait tramo Minglanilla (Cuen- 
5h®a)-Caudete de las Fuentes

a

ltO' 
se

Í En cuanto a la viabilidad del 
1 Tiecurso, Molina señaló que las 

trincipales razones que ellos 
stiman son:

-Que esta orden, de la
''íi’V^era que ha sido redactada, 
pjpignifica 

1

A^

le 1
:ival

en' 
ada

)ni®

un fraude de Ley a 
lo dispuesto en el artículo 9 
^e la Ley de Carreteras , “ya 
que el estudio de impacto 
medio ambiental, aunque ha 
¡sido emitido y expuesto a la 
opinión pública, no se ha teni
do en cuenta en la resolución 
idefinitiva, puesto que la alter
nativa elegida finalmente no 
;era ninguna de las que se 
1 sometió a información públi- 
|ca”.

-De acuerdo a la propia 
legislación, es al Consejo de 
Ministros “a quien correspon
de resolver las disparidades 
que se den entre organismos 

competentes en relación a las 
cuestiones de estudio de 
impacto medio ambiental y 
aquí no han sido ellos los que 
han resuelto dicha cuestión”.

-“Creemos que, desde el 
punto de vista técnico y de con
servación del medio, se ha ele
gido la peor de las opciones 
posibles; la que más daño crea 
a un paraje de alto valor eco
lógico que es necesario pro
teger”.

Plan de Ordenación

Molina también comento 
que la decisión del Gobierno 
Regional “es eficaz si la adopta 
rápidamente. Nos parece que 
iniciar los trámites para la ela
boración de un Plan de Orde
nación de los Recursos Natu
rales de esta zona es la mejor 
medida, de acuerdo a la Ley 
4/89”.

IU ya propuso, en el mes 
de agosto del año pasado, que 
ésta era la mejor manera de 
resolver este problema. “Se nos 
copia un año tarde y nos preo
cupa que sea tarde porque el 
Ministerio parece que va a 
correr y va a acelerar al máxi
mo las decisiones que va adop
tando” y añade que “el Gobier
no Regional lo que debe hacer 
ya es publicar el Plan antes 
citado donde se trata de esta
blecer la zona protegida, las

José Molina, diputado regional de lU, acompañado por el diputado provincial Ramón Sotos. JESUS MORENO

características que tiene, razo
nes por las que lo hace, orde
nación territorial del entorno, 
las actividades económicas que 
se pueden desarrollar y la figu
ra de protección que se pro
pone”.

Desde IU piden que este 
Plan se lleva a cabo cuanto 

antes porque “una vez que se 
apruebe la puesta en marcha 
de este Plan, no es posible que 
por parte del MOPTMA se lle
ve a cabo ningún tipo de eje
cución de obra, con indepen
dencia de las fechas en que 
se hubiera aprobado el pro
yecto o cualquier otra actua

ción administrativa Central”.
Molina señaló que ellos 

piden que estas actuaciones se 
realicen ya porque “el tiempo 
va en contra de las Hoces del 
Gabriel. De todas formas, IU 
va a presentar el citado recurso 
contencioso-administrativo 
contra dicha orden”.

3nrsoÍidtrná?Cortes^egioñaÍerim 
^extraordinario para hablar de los incendios

P.J.
ion 

-U 

ti'^

ati'

(T
) J

a®-.

lili*

iú^ 

luy

José Molina, diputado regio
nal de lU, señaló ayer en rueda 
de prensa que su grupo ha soh- 

n-'Mcitado, en las Cortes de Cas- 
^^W'Wa-La Mancha, “la celebra- 

Pleno monográfico .■para tratar las causas de los 
ío’^®stales que se han ^^BP’noducido este verano en nues- 

■ña región y que han asolado Bmás de 45.000 hectáreas, 
demostrándose que la política 
forestal del Gobierno Regional 
ha fracasado. Por tanto, es 

-lo un debate en pro- fnndidad y un acuerdo de todas 

políticas en plani- hcación de política forestal”. 
^^ diputado regional calificó 

de “escalofriantes” los datos 
9ue se conocen sobre el núme
ro de hectáreas quemadas en 
nuestra región, que ascienden 
a más de 45.0000 en toda la 
comunidad, de las cuales 
20.000 pertenecen a Cuenca y 
17.537 a Albacete, mientras 
qne el resto se reparte entre 
las otras tres provincias (3.000 
en Ciudad Real, 1.000 en Tole
do y 4.000 en Guadalajara.

Molina quiso aclarar que 

han esperado hasta ahora para 
realizar esta petición por 
entender que durante el trans
curso de los incendios “no se 
debe hacer partidismo, como 
sí han hecho otros, mientras 
el fuego estaba vivo”.

Molina señaló que en este 
Pleno el consejero de Agricul
tura, Fernando López Carras
co, “debe explicar por qué han 
ardido tantas hectáreas, qué es 
lo que ha fallado, dónde han 
estado los problemas, a qué 
causas se han debido, si ha 
habido intencionalidad, etc. 
También es necesario que se 
señalen las medidas que se van 
a tomar para evitar estas situa
ciones en lo sucesivo”.

Desde Izquierda Unida 
señalan que en este Pleno “es 
necesaria la declaración de 
zona catastrófica de los parajes 
que han ardido. También espe
ramos que se ponga de mani
fiesto por parte de la Admi
nistración regional cuál sería 
el plan de prevención, conser
vación y recuperación de esa 
zona”.

En cuanto al dinero para 
todas estas actuaciones Molina 
dijo que “hay que saber con

IU solicitará un Pleno en las Cortes para tratar el tema de los incendios.

TA
 \

qué cantidad se contaría y de 
qué partidas saldría. Se ha 
dicho que se podrían emplear 
los fondos de reforestación, 
pero eso no es cierto porque 
la legislación comunitaria lo 

impide”.

Respuestas convincentes

IU espera respuestas convin
centes a todas estas cuestiones 

en ese Pleno y si la Admi
nistración Regional no lo hace 
“no descartamos ningún tipo 
de actuación parlamentaria y 
estudiamos plantearlo en otros 
ámbitos competenciales como 
puede ser el Parlamento”.

Izquierda Unida piensa que 
es necesaria “la elaboración de 
un plan contra incendios, a la 
vez que denuncia la inexisten
cia de un plan de protección 
civil para estos casos, tal como 
obliga una normativa de abril 
de 1993”.

Molina considera que es 
necesaria la coordinación entre 
las diversas administraciones a 
la hora de luchar contra el fue
go. “Si como parece evidente, 
muchos de los incendios son 
intencionados, el Ministerio 
del Interior debería trabajar en 
investigar quiénes han podido 
ser los autores desde el 
momento en que se producen 
los incendios”; al tiempo que 
señaló que “es necesario esta
blecer vigilancia en los montes 
y un programa de prevención 
que se inicie en los meses de 
invierno con la roturación de 
tierras, construcción de corta
fuegos y limpieza del bosque”.
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Para ello se activará una estación especial que emitirá durante este fin de semana

Alfa Bravo difundirá la
Feria‘94 por la radioafidón

r. IZAGUIRRE

Por cuarto año consecutivo. 
Radio Club Alfa Bravo acti
vará una estación especial para 
difundir la Feria de Albacete 
a través de la radioafición, con 
la emisión de tarjetas QSL 
para todos los que desde esta 
provincia, fuera de ella y de 
otros países contacten con la 
estación.

Será este fin de semana, 
durante los días 4 y 5, y el 
equipo de Alfa Bravo se ins
talará en el pico de La Coro
nilla en Peñascosa, situado a 
unos 1.500 metros de altitud.

Se emitirá en la banda ciu
dadana, frecuencia 27575 “14 
USB”, y el Ayuntamiento de 
Albacete colabora con esta

actividad con la edición de mil 
tarjetas QSL, que muestran el 
cartel de la Feria 1994.

Informó el presidente de 
Radio Club Alfa Bravo, Juan 
Moya, que esta actividad va 
adquiriendo cada vez más 
auge, y que el año pasado lle
garon a realizarse unos 400 
contactos por radioaficionados 
que llamaron desde Toledo, 
Ciudad Real, Cuenca, Valen
cia, Alicante, Italia, Francia, 
Latinoamérica...

Se trata de una actividad 
más de este Radio Club, entre 
otras muchas que realiza como 
la típica caza del zorro, ver- 
ticaladas o bigotadas (encuen
tros y convivencias con quienes 
habitualmente se comunican 
por la radioafición), etc. El Ayuntamiento colabora con la edición de mil tarjetas QSL.

> o
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RADIO CLUB
“ALFA BRAVO 

ALBACETE

Extracción de
sangre en 
Madrigueras pañi 
las necesidades dt 
Hospital General

La Hermandad de Donas 
de Sangre de Albacete infos 
para general conocimiento 
los donantes de sangre 
Madrigueras y de todas ao 
llas personas que se sieii 
solidarias con esa .humanit 
labor, que mañana, día 3. 
procederá a efectuar i 
extracción masiva de sangrí 
la citada población albacei 
se, en las escuelas viejas 
parque.

Horario

Se hará en horario de ! 
a 1,30 horas por la mañs 
y de 5 a 9 por la tarde, 
sangre extraída se utiliz 
para cubrir las necesidades 
Hospital General.

TELEVISION
INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES 2/

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE /ímb

VENTA

ALBACETE
DE ENTRADAS ENCUENTROS INTERNACIONALES

LA FERIA EN DIRECTO

DE BALONCESTO Y FUTBOL-SALA DIVISION DE HONOR 
A PARTIR DEL 3 DE SEPTIEMBRE, DE 18’00 A 20’00
HORAS. SABADOS Y DOMINGOS DE 12’00 A 14’00 HORAS

* ENTREVISTA DIARIA AL 
CONCEJAL 0 DELEGADO DE 
FERIA EXPLICANDO EL DIA 
A DIA DELA FERIA A TRAVES 
DEL AYUNTAMIENTO.

LA GENTE DE LA FERIA.

CANAL

48

JUVENTUT BADALONA / CIBONA ZAGREB
Domingo 11 Septiembre a las 20’30 hs.

* Adultos * Infantiles
Localidad numerada....!.300 pts. Localidad numerada....500 pis'

Sin numerar 1.000 pts. Sin numerar,

C
L. 

O
 

CO

* ENTREVISTAS A PERS0- 

NAUDADES, ARTISTAS, PER
SONAJES POPULARES, ETC.

* REPORTAJE DE LAS ACTI

VIDADES DEPORTIVAS DEL 
DIA.

* REPORTAJE DE LA CORRI

DA DEL DIA Y ENTREVISTAS 
CON TOREROS, GANADE
ROS, ETC.

2 HORAS DE PROGRAMA EN VIVO REALIZADO DESDE
LA FERIA DE 22 A 24 HORAS TODOS LOS DIAS.

TORNEO TRES EN UNO 
CIBONA1 C.B. CINCO 1 C.A.B.A. 
Lunes 12 Septiembre 1994 a las 20’30 horas

* Adultos
Localidad numerada
Sin numerar.............

* Infantiles 1
800 pts. Localidad numerada....400 pts(

.500 pts. Sin numerar, 200 pts

FUTBOL - SALA \
INTERVIU BOOMERANG I MASPALOMAS

Miércoles 14 Septiembre 1994 a las 20’00 horas 1

* Adultos..
* Infantiles

.400 ptas.

.200 ptas.

FESTIVAL DE ALBACETE
HOY DIA 2:

ARRIETA Y BARBIERI, UNA 
ZARZUELA EN DOS ACTOS

Música: E. ARRIETA 
F.A. BARBIERI

CASETA DE LOS JARDINILLOS. 11 N0CH£

1 1

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
* CONCEJALIA DE CULTURA *
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Borrell, enemigo público 
de Castilla-La Mancha

ana 
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* Más de 50.000 hectáreas sin 
regar; Más de 100 pueblos sin 

abastecimiento de agua 
potable, y el Sr. Borrell 

aprueba el trasvase de agua 
sin que haya excedentes.

a

.ES 
OR. 
)’O0 
ASf

EB

pts
pts.

pts. 
pts.

1

Fi
;

5#
- -

0B

v 1

* El río Júcar muerto, sin 
agua, en la región 
Castellano-Manchega, 
mientras los embalses y el 
cauce de Valencia nada en la 
abundancia ¿Dónde está la 
justicia, señor Borrell? 
Asómese al puente entre La 
Roda y Tarazona de La 
Mancha.

* Y para rematamos, acaba 
con la riqueza ecológica del río -** 
Cabriel con un trazado ilógico

y destmctivo de la Autovía de 

Levante.
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Dentro del Festival de Albacete, tendrá ¡usar en la Caseta de ¡os Jardinillos

Hoy, “Arrieta y Barbieri, 
una zarzuela en dos actos”

El Ayuntamiento ■ 
contratará a 4
operarios para , 
retirar la mercanci 
de los vendedores ’ 
ambulantes

Ííl
Dentro de la XXXIX edi

ción del Festival de Albacete 
hoy, a las once de la noche, 
tendrá lugar la representación 
de “Arrieta y Barbieri, una zar
zuela en dos actos” en la Case
ta de los Jardinillos, una pro
ducción de Opera Cómica de 
Madrid, música de Emilio 
Arrieta y Francisco Asenjo 
Barbieri.

“Arrieta y Barbieri, una zar
zuela en dos actos” consta, 
obviamente, de dos actos a los 
que se suma un epílogo, cada 
uno de ellos integrado por tex
tos de nueva creación y música 
de Arrieta y Barbieri y, oca
sionalmente, de Bretón y otros.

No es un espectáculo anto
lógico ni biográfico, ni mucho 
menos didáctico, sino una 
recreación dramática de anéc
dotas y episodios tratados muy 
libremente en la que la música 
se articula conforme a diversos 
puntos de vista: sustituyendo 
la palabra hablada, como mera 
ilustración sonora, como evo
cación de una situación o sen
timiento y como una interpre
tación dentro de la trama.

Los personajes de la obra 
tienen vida propia, si bien son 
trasuntos o compendios de per
sonajes o caracteres que inci
dieron de forma importante en 
la vida o actividad de nuestros 
protagonistas. Se descarta 
completamente, pues, el rea
lismo historicista y no se verá 
en escena a Arrieta ni a Bar
bieri, ni a Isabel II ni al Mar
qués de Salamanca, pero sí 
están representados el artista 
plebeyo que pretende triunfar 
en la corte, el genio estudioso 
despreciado por la intelectua
lidad a la moda, la pugna de 
antiguos y modernos o el eter
no insatisfecho que ve con cris- 
pación cómo la más insignifi
cante de sus obras es la pre
ferida y aún la única valorada 
por el público.

En el espectáculo intervie
nen diez cantantes-actores y 
una orquesta de diez músicos. 
La veintena de números musi
cales se ha seleccionado tras 
una revisión de más de 500 
fragmentos contenidos en unas 
60 obras de Arrieta, Barbieri 
y otros autores. La adaptación 
musical de los mismos se ha 
llevado a cabo siguiendo cri-

Esta noche dentro de los festivales, zarzuela.

terios estrictos de fidelidad a 
la obra y de funcionalidad den
tro del espectáculo.

El reparto de esta zarzuela 
está compuesto por: Luis Alva
rez en el papel de Ricardo, 
el rey y don Moisés; José Anto
nio Campo en el de Juan, 
Lucio y Casto; Miguel López 
en el de Melchor, el conde y 
Benito; Francisco Matilla en el 

de Bermúdez, Ferrara y don 
Justo; Elisabeth Matos en el 
de la Reina y Trini; Soraya 
Chaves en el de la duquesa 
y Pepa; Marta Moreno en el 
de la marquesa y doña Rosa; 
David Pinilla en el de Bonilla; 
María José Sánchez en el de 
Estrella y Fina y Emilio Sán
chez en el de Herminio, Ber
trán y Luisito.

Con objeto de dar soluciO 
al problema denunciado S 
los titulares de los puestos 
mercado de Villacerrada, I 
Ayuntamiento ha decid® 
contratar a cuatro operari|' 
para que se encarguen ■ 
decomisar la mercancía deO 
vendedores ambulantes. S

Estas cuatro personas, 
complementarán la labor i^ 
lizada por la Policía L(Xfe 
encargada de levantar el a® 
estarán contratadas por 
período de un mes, según sef^ 
ló el portavoz popular, Jisf 
Garrido. p

La razón por la que 
se requerirán los servicios^ 
estos cuatro operarios duraf^ 
treinta días se debe a que 
la época del verano en la q|^ 
más prolifera la venta aml 
lante.

Instituciones benéficas

Garrido añadió que la mt 
cancía decomisada, en ■ J- 
mayoría productos alime'db 
cios, se entrega a las instiip^ 
ciones benéficas de la ciudv

RADIO 2.000
AI 
le 
ici] 
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ng 
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LA RADIO LOCAL
Agenda de PublíddQd

PceciSQ paro su Departamento Comercial

UNA MUJER
De bueno presencio, entre 24 y 30 oños, 
con Experiencio en ventos demosfroble 

y vehículo poro clesplozorse, 
que poseo un nivel culturo! oiro y sobre todo: 

Entusiosío, comunicorivo, serio, 
trobojodoro y ocTivo.

Por rodos estos cuolidodes le ofreceremos 
lo incorporoción inmedioto 

con un sueldo fijo + comisiones + incentivos por objetivos.
Formoción o corgo de lo empreso 

y lo posibilidodes de proyección profesionol.
Absoluto disoeción.

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

Viernes 2 de Septiembre 1994
Jason Scott Lee Esai Morales

IntMMQdos enviar CUMiCULUM YHAE y FOTOGRAFÍA 

al Apdo. de correos 1.173 de Albacete.
(antes de 7 de Septiembre) • Kef. OPTO. COMERCIAL
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Sandrine Holt

UNAPEUCULADE

KEVIN REYNOLDS
POR EL AMOR POR EL HONOR DESTRUYERON 

DE UNA MUJER. DE SUS DIOSES. EL PARAISO.

HACE 300 AÑOS LA ISLA DE PASCUA FUE LLAMADA

PRODUCIDA POR

KEVIN COSTNER
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El presidente de la Junta Provincial de Albacete de la AECC, César Antonio Cabeza.

I

- l^es. 2
pembre de 1994
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lar Cabeza, la presidenta nacional de la AECC y el gobernador civil, con antiguos jugadores del Albacete.
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„‘“g Sociedad Deportiva será distinsuida con la medalla de oro de la AECC, además de otras personas y entidades

la Asociación Contra el Cáncer 
rat| .

premia al Albacete Balompié S.A.D.
F. IZAGUIRRE

nü'í . ■

, La Sociedad Deportiva! 
jefdbacete Balompié será distin-'. 
Lji,uida con una de las medallas; 
hi^ioro que que la Asociación; t ispañola Contra el Cáncer, 
KAECC) otorgará en un acto; 
He‘ámbito nacional con la par- 

icipación de la duquesa de' 
^ent, hermana de la reina dei 
nglaterra, el día 11 de octubre, 
n el Palacio de Exposiciones 
(Congresos de Madrid, en 

econocimiento y gratitud ai 
ntidades y personas que man-1 
enen una amplia y proion-; 
ada colaboración con los fines; 
enéticos de la AECC. ¡ 

rí”^ ^^^^CINAha confirma-.! 

do esta noticia con el presi
dente de la Junta Provincial 
de Albacete de la Asociación 
Española Contra el Cáncer, 
César Antonio Cabeza Frías, 
quien informó que ésta será 
la segunda vez que se celebre 
un acto de esas características 
por la AECC, y que concre
tamente para Albacete se des
tinarán dos medallas para enti
dades o empresas y otras diez 
para personas con una larga 
y destacada colaboración con 
la asociación.

Es el Comité Ejecutivo Pro
vincial de Albacete de la Aso
ciación contra el Cáncer el que 
propone los merecedores de tal 
distinción, y la presidencia 

nacional de la AECC el que 
finalmente decide hacer la 
concesión.

Hasta la fecha y según ha 
podido saber este diario, sólo 
está confirmada en Albacete la 
medalla de orp para el Alba
cete Balompié S.A.D.

Reconocimientos

“Será otorgada la medalla a 
esta Sociedad Deportiva, por 
su abnegada colaboración con 
nuestra asociación. Desde que 
el Albacete viene siendo pro
tagonista a nivel nacional, 
prácticamente desde que 
empezó Candel como presi
dente, ha ofrecido su partici

pación en todo lo que ha nece
sitado la AECC, por ejemplo 
con su presencia en visitas del 
autocar informativo, en las 
postulaciones contra el cáncer 
en la mesa del club de jóvenes 
no fumadores, etc.”, señaló 
César Cabeza, a la vez que 
recordó que se llegó a imponer 
a los jugadores las insignias de 
la AECC y al popular portero 
“Conejo”, el Víctor del volun
tariado de la asociación.

Indicó César Cabeza que 
más adelante se hará pública 
la relación de las demás per
sonas y entidades a las que 
también se concederá la meda
lla de oro, de manos de la 
duquesa de Kent, a lo que 

apuntó que “son muchos más 
de los que la van a recibir, 
quienes vienen colaborando 
con la AECC desde hace 
muchos años y que merecerían 
también esta distinción”.

Hace unos cuatro años que 
la AECC otorgó por primera 
vez estas medallas, y en aquella 
ocasión la presidenta nacional 
de la asociación, la condesa de 
Elda, se desplazó a Albacete 
para entregarías personalmen
te a quienes en esta ciudad 
y provincia les había sido con
cedidas. Fue entonces cuando 
la presidenta nacional anunció 
que en Albacete se pondría en 
marcha el centro piloto de pre
vención del cáncer de mama.

S>0.S. SUDAN S.O.S. SUDAN Üestaurante

n Colabora^on^l^lan^e^mer^nciade
H atender a las miles de familias de desplaza <1
■ vida en zonas más seguras de Sudán.
■ INTERMÓN continúa con el P^^‘^.xn®»aXS?^r^uiere
I rehabilitación en Somalia y ahora Sudán
I nuestra solidaridad.

■ Donativos; Cuenta "INTERMÓN ^^TriSd'^il| ”la Caixa” - Ag. 0765 c/c 0200-1154-11

1 Caja de Madrid - Ag. 1768 c/c ^®®*‘’J’J*J
■ nombre de INTERMÓN._________ ------------------- ------------- -----------------------------------

r FUNDACIÓN PARA EL TERCER
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona - Tel. 4 ^ ^ ^ ^ ।

Q Adjunto un cheque a nombre de

por un importe de---------- ----- 77"7^B««io«a
i Cumplimenta este cupón y envíalo a: INTERMÓN. Roger de n.

Nombre y apellidos______________________________ ________

' Domicilio------------------------------------------ ----------- -------------------------------------

C -------------------------Población—----------------------------------------------------------------------

Provincia^____________________________________________ — ... H

; Q Envíenme información de los P^y^‘^ 
de emergencia de INTERMÓN en Su

anTOKe-z 
MENU ESPECIAL DE FERIA

* ★ ★

Del 1 al 17 de Septiembre
ENTRADAS

Melón con Jamón. 

Pimientos del Piquillo. 

Queso Manchego con 
Almendras.

Calamares a la Andaluza.

Ensalada de Perdiz.

A ELEGIR
Lenguado a la Naranja.

Salmón Parrilla.

Merluza a la Romana. 
Cordero Asado en su jugo. 
Lomo al horno con Salsa de 

Pasas.
Solomillo de Lidia a la 

Pimienta.

Postres a elegir

Pan, vino de La Roda, 
Agua mineral y Cerveza

2.500 ptdS. IVA incluido

DESPUES [«FERIAS£«M0S 
CON ELMENU ESPECIAL DE

LOSVIERNES v

PARA SU COMODIDAD RESERVE MESA
C/ SALAMANCA, 12. TFNO: 21 82 69 - 21 86 73

t
DON ANTONIO 

QUINTANA LOPEZ 
(Capitán Intendencia Ejército Tierra)

Falleció en Madrid el 24 de Agosto de 1994, a los 35 años de edad, confortado 
con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Su esposa, Consuelo Caballero Sanz; hijos, 
Consuelo y Antonio; padres, Antonio Quintana 
Hernández-Pinzón y M^ Concepción López; 
hermana, inmaculada; madre política, Consue
lo Sanz; hermanos políticos, Paco, M^ José 
y María; abuelos, tíos, primos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar el lunes 5 de Septiembre a las 
SIETE de la tarde en el co’egio de la Enseñanza sito en C/ Octavio Cuartero.

Albacete, Septiembre de 1994

ESCUELA DE FUTBOL ALBACETE 
“CONVOCATORIA”

JOVENES NACIDOS ENTRE LOS AÑOS 1975 Y 1984

Todos los jóvenes que estén interesados en formar parte de los 
equipos de fútbol de esta “ESCUELA”, pueden presentarse a las 
pruebas de admisión que se celebrarán;

DIA.- 3 de Septiembre de 1994

HORA.- 10 de la mañana
LUGAR.-CAMPO MUNICIPAL DE DEPORTES “CARLOS BELMONTE” 

(Campo de tierra)

PRESENTARSE CON BOTAS DE FUTBOL Y PANTALON CORTO
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Se

Esta noche, a Ias nueve, en la Catedral

Concierto de la Orquesta 
de Cámara Riópar’94

LT

Durante el pasado mes de 
agosto ha tenido lugar en nues
tra provincia, en el Centro de 
Educación Ambiental “La 
Dehesa”, una interesantísima 
experiencia musical, de clases 
magistrales de práctica en 
Orquesta de Cámara Rió
par’94, que han sido dirigidas 
por Luis Carlos Badía Llerena, 
profesor especial del Real 
Conservatorio Profesional de 
Música y Escuela de Danza de 
Albacete, con la participación 
de Natalia Badia Llerena, que 
es también profesora especial 
de nuestro Conservatorio y que 
ha intervenido como profesora 
y adjunta a la dirección.

La labor de los profesores 
Luis Carlos —como director y 
solista— y Natalia ha obtenido 
unos brillantísimos resultados, 
en muy escaso margen de tiem
po, conjuntándose una Orques
ta, con quince educandos, que 
ya ha ofrecido conciertos en 
Riópar, en Villaverde de Gua- 
dalimar y en Molinicos, en los 
que se ha comprobado una asi
milación muy feliz de los 
comocimientos esenciales de la

J

W

Luis Carlos Badia Llerena es el director solista.

Escuela Rusa de instrumentos 
de cuerda, y dentro de las más 
modernas técnicas y tenden
cias, y que ha supuesto un pri
mer contacto con el público. 

con un programa sobre par
tituras de J.S. Bach, A. Vivaldi, 
E. Elgard y P.I. Tchaikovsky.

La presentación nuestra 
capital de esta Orquesta de

Cámara, esta noche, a las nue
ve, en la Catedral, constituye, 
sin género de dudas un 
extraordinario acontecimiento 
musical, sin precedentes.

“Una gran gala 
artística”

E

Luis Carlos Badía ha 
manifestado su satisfac
ción por el extraordina
rio nivel alcanzado en 
estas clases magistrales 
de práctica en Orquesta 
de Cámara.

—El concierto de esta 
noche, en la Catedral va 
a constituir una gran 
gala artística— nos ha 
dicho.

El programa es muy 
interesante, interpretán
dose en la primera parte 
“Aria de la Suite en Re 
menor”, de Bach, “An
dante Cantábile” de 
Tchaikosvky y “La Pri
mavera”. de “Las cuatro 

CO 
su 
de 
dú 
re 
fic 
“n 
de 
¡cu

estaciones”, de Vivaldip mi
En la segunda parte, 

se interpretará “Serena’ 
ta” para orquesta dt 

íSa 
trí

cuerda, de Edward Elgai 
y “Serenata” de Tchai- 
kovsl^^, adaptación de 
Luis Carlos Badía.

—Puede considerará cic
esta experiencia —fe 
continuado diciéndonos 

C( 
mi 
ur 
Se

mi 
lO!

el joven profesor— convlíde 
un hecho histórico y® en 
que se trata de la pf'fiLl 
mera agrupación dfUJla! 
cuerda formada por edufi ex
candos de la región, qttf^su 

Sahan adquirido uno% 
conocimientos de gr^V 
valía para la música 
Cámara. k

T( 
Pr 
to 
su

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de comics de Sergio Bleda.
- Del 17 de agosto al 5 de septiembre en el 

Nilo.
* Exposición “La Tauromaquia en el colec

cionismo”.
- Del 2 al 18 de septiembre en el Ateneo.
Organizada por el grupo vitolfílico “Los Llanos” 

podrá visitarse por la mañana de 12 a 14 horas 
y por la tarde de 19 a 21 horas.

* Exposición de Angel González de la Aleja.
- Del 2 al 27 de septiembre en el Centro Cultural 

La Asunción.

TEATRO

* Programación teatral de Cultural Albacete para 
los días de Feria de la capital, en el Auditorio 
Municipal:

- Del 8 al 12 de septiembre, representación de 
la obra de teatro “Segundos fuera”, de Barry Cley- 
ton, dirigida por Angel García Moreno. Actuarán 
Lola Herrera y Francisco Valladares. Funciones 
a las 20 y 23 horas.

- Del 13 al 18 de septiembre, representación 
de la obra de teatro “Cristal de bohemia”, de 
Ana Diosdado. Actuarán Queta Claver, Francisco 
Piquer y Jaime Blanch, entre otros. Funciones a 
las 20 y 23 horas en los días del 13 al 17, y 
a las 20 horas el día 18.

CERTAMENES LITERARIOS

* I Premio Cachivaches de Relato Corto. Orga
nizado por la Asociación Cultural y Musical de 
Molinicos.

- En las bases de este concurso se establece 
que podrán participar todas las personas que lo 
deseen. Los relatos presentados podrán tener cual
quier temática, sin restricción alguna.

Los trabajos constarán de un mínimo de tres 
folios y un máximo de veinte, mecanografiados 
por una sola cara a doble espacio.

Podrán presentarse cuantas obras se desee, siem
pre que se haga por separado.

Se concederá un premio de 35.000 pesetas y 
placa conmemorativa. El fallo del concurso se dará 
a conocer el día 6 de diciembre de este año, ponién
dose la organización en contacto con el interesado 
para concretar la entrega. Asimismo, se comunicará 
a todos los participantes el resultado del mismo.

Las obras se presentarán en dos sobres, ambos 
indentificados por el mismo seudónimo o lema 
en su exterior. El primero se presentará cerrado 
y contendrá los datos personales (nombre y ape
llidos, domicilio, DNI y teléfono de localización). 
En el segundo sobre se pondrá exclusivamente las 
hojas que contengan el relato y el primer sobre.

La presentación de las obras se realizará en 
propia mano o por correo a la siguiente dirección: 
1 Premio Cachivaches de Relato Corto. Asociación 
Cultural y Musical de Molinicos, 02440 de Moli
nicos; antes del 1 de noviembre de 1994.

BIBLIOBUS

* Relación de visitas que realizará el servicio 
de Bibliobús para el mes de septiembre.

- Hoy, día 2. Villalgordo.
- Día 5. Pozuelo-Barrio Hogar.
- Día 6. San Pedro-Balazote.
- Día 20. Alcalá-Alborea.
- Día 21. Alcadozo-Pcñas de San Pedro.
- Día 22. Alpera.
- Día 23. Pozo Lorente-Barrio Feria.
- Día 26. Santa Ana.
- Día 27. Villar-Hoya Gonzalo.
- Día 28. Barrio Pedro Lamata.
- Día 29. Alatoz-Carcelén.

CONCURSOS

* I Concurso de Artesanía Feria de Albacete 
organizado por la Asociación Provincial de Arte
sanos de Albacete.

- Se establecen tres premios: Primero dotado 
con 125.000 pesetas; segundo de 100.000 y tercero 

de 75.000 pesetas. ’ • •
Según las bases, el jurado podrá declarar desiertíy 

alguno de estos premios. Las obras premiadas pasag 
rán a formar parte del patrimonio de estiro 
asociación. ■

Todas las obras presentadas tendrán que hacep 
alusión a la Feria de Albacete. Pueden participa|| 
todos los artesanos/as residentes en Albacete y sw 
provincia, que estén en posesión del carnet 
artesano o acrediten haberío solicitado. B

Las obras podrán ser de cualquier especialidad 
que esté recogida en el repertorio de oficios artero 
sanos aprobado por Orden de la Consejería 
Industria y Turismo, de 22 de enero de 
(D.O.C.M. n- 7 de 6 de febrero de 1987). ro

Las obras serán inéditas, no habiéndose pr^' 
sentado en ningún otro concurso.

La fecha límite para presentar las solicitudes 
es el 31 de agosto de 1994, en la sede de esta 
asociación, C/ Muelle, 7 02002 Albacete.

Las obras se depositarán en el salón de expO' 
siciones del Recinto Ferial de Albacete, durante 
los días 5 y 6 de septiembre de 1994, de 10 ^ 
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14 horas y de 19 a 21 horas. .
Los gastos que ocasione el transporte de 

obras, correrá a cargo del artesano/a.
Las obras se expondrán en el salón de c’^P^ 

siciones del Recinto Ferial, durante los días 
la Feria y podrán ser retiradas el día 18 de sep 
tiembre a partir de las 20 horas y el día 19 
10 a 14 horas.

Se garantiza la seguridad y vigilancia de la exp 
sición, dentro de los límites que establece la ernp 
sa aseguradora contratada.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (PIC) del M¡f*‘
terio de Cultura: , ^é

En la Biblioteca Pública del Estado, C/ San
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454. . .j^^, 

* El Centro Coordinador Provincial de Bi ^^^ 
tecas cuenta con las siguientes líneas: 52301 t 
léfono) y 522965 (fax).
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El sasto público y privado en Sanidad supone un 7,10% frente al 7,86% de¡ PIB de ¡a inedia europea

XC.OO. denuncia la insuficiencia y 
^mala gestión del presupuesto sanitario
al vi LT
grai —

‘^ ^ Aprovechando que han 
comenzado a discutirse los Pre

my supuestos Generales del Esta- 
etan jp para el año 1995, el sin- 
pahi dicato provincial de trabajado

Pn 
latre

res de la Salud de CC.OO. cali
fica el presupuesto sanitario de 
“insuficiente y mal gestiona
do”, teniendo para ello en

wit^^”^^ ^^^ datos que oficial- 
'31® mente se presentan.
arte En un comunicado de pren

sa el sindicato provincial de 
® trabajadores de la salud de 

CC.OO. señala que “ya veni
mos advirtiendo desde hace

ena

t:r
 

K
.

de unos años de la quiebra de la 
Seguridad Social y que la situa- 

solare su gestión es cala- 
—mi tosa, pero centrándonos en 

P^es’jpuestos del Ministerio 
®®® 1 *^^ Sanidad y Consumo y con-

pri- 
de

;du- 
que 
nos 
ran 

de

icretamente en los del INSA- 
«^^9’7 ^^mbién considerando
1 las últimas declaraciones de el
I ex-director general y actual 
I ^’^^^ecretario del Ministerio de 

y Consumo, José Luis 
j Temes, sobre la suficiencia 

? presupuestaria de este institu- 
^1 ^^r ’}°^‘^í^®s entendemos por 

-^ J suficiencia presupuestaria:

1) Los datos oficiales publi
cados sobre el gasto público 
y privado en Sanidad, supone 
un 7,10% frente al 7,86% del 
PIB de la media europea, es 
decir, estamos todavía por 
debajo del gasto dedicado a 
Sanidad en los países de nues
tro entorno, de forma que la 
suficiencia presupuestaria deja 
bastante que desear.

2) Podríamos medir también 
el crecimiento del presupuesto 
del INSALUD comparativa
mente con el crecimiento de 
otras partidas presupuestarias 
dentro de los Presupuestos 
Generales del Estado, pues 
mientras éstos se incrementan 
en un 11,8% los del INSALUD 
lo hacen en un 6,52%.

3) Podemos comparar tam
bién los presupuestos del 
INSALUD con su propia evo
lución. El Ministerio de Sani
dad y Consumo presentó sus 
datos en 1994 con un incre
mento del 6,52% respecto al 
año anterior sin mayores expli
caciones, pero si es cierto que 
el presupuesto inicial recoge el 
pago de una deuda acumulada 
por valor de 66.000 millones 
de pesetas, entonces el incre-

Denuncian que el presupuesto sanitario es insuficiente y está mal gestionado.

ACADÉMW

rtoi 
sa- 
star

■■ ■ ■ iMM ^1 Mayor 41,2° inAYPE
DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES MILITARES 
CUERPO NACIONAL DE POLICIA, GUARDIA CIVIL Y POLICIA LOCAL 
tXCEPCIONALES RESULTADOS EN EL CURSO 93/94 

uerpo Nacional de Policía: El 75% del total de aprobados 
^n la provincia se han preparado en Academia Maype. 

■ ropa profesional: 17 alumnos aprobados de Academia Maype 
so re un total de 34 aprobados en la provincia.

Scala Básica de Suboficiales: 12 alumnos aprobados en Aca- 
emia Maype sobre un total de 14 aprobados en la provincia, 

en A^ jovenes han solucionado su futuro preparándose 
^ cademia Maype en las tres últimas convocatorias.

UTU PUEDES SER UNO DE ELLOS!!
^^'^^ P^^Q ^^ matrícula desde el 1 de agosto hasta el 30 

ae septiembre.

(De Lunes a Viernes de 17;30 a 19:30 horas)

PIAZAS LIMITADAS
^ERPO NacIOMai ^’Í^ORABUENA A LOS APROBADOS:

'Jertas, Luis Jimén a POLICIA: Manuel Arias, Jesús García, Miguel Garvi, Pedro 
ntonio Jávega M^n , Millán, Lino Monteagudo, Pedro Perea, Javier Cifuentes, 
aar Vizcaíno, ’ ^^ Jiménez, Antonio García, Antonio Ramiro, Leonor Ródenas,

J^tenzo, Arce, Consuelo Monteagudo, Julián Vico, Isidora
Ba^ ’̂. '^'&JJ'Jl A, Gonzáu ’ P^P’Í^” Martínez, David Monge, Ramón de la Cruz, Javier

''‘Jt>. Eugenio Utifi i f.’.Oabriel López, José Moratalla, Mariano Royo, María Fernanda 
•FASICA Cuesta,

^'J^no Giganto, Elorentino Alcolea, Pedro Carbajo, José Fernández Vico,

®’^*^ José Rodpf„.Marín, Emilio Martínez, Miguel Navalón, Mar- 
S "Jz, Miguel A, Rodríguez Coello, Angel Ruda.

4 ■799 AGENTES, AUXILIARES Y OFICIALES 
'’LA^^ °^ CA ADMINISTRACION DE JUSTICIA 

Mn£¿[!2!!!2^£LAJZGAD0S Y TRIBUNALES DE TODA ESPAÑA

E^olaridad (1 264 niayores de 18 años y posea la titulación de Certificado de

^'®^o el plazo cara la ° Graduado Escolar (2.481 Auxiliares) o B.U.P. (1.047 Oficiales), 
escoja hoy misrro las iP''®®®'’*®^'^ <1® instancias hasta el 20 de septiembre de 1994. 

l IRDCd ^^^ ^^ '^ convocatoira y los textos para la preparación en; 
INFORhA^íl^^^ ’̂ ^■®' Dionisio Guardiola, 18 ALBACETE

FACILITADA POR EDITORIAL MAD, S.L.

mentó se reduciría a un Ministerio de Sanidad y Con- 
4,05%”. sumo se vio obligado a nego-

CC.OO. recuerda que el ciar la deuda acumulada —que

se elevaba a 560.000 millo
nes— a través de modificacio
nes de su presupuesto inicial.

TELEVISION 
ALBACETE

LE OFRECE DE LUNES A VIERNES 
A LAS 8.30 DE LA NOCHE 
“TELE-NOTICIAS”

¡VIVE CON NOSOTROS LAS 
NOTICIAS DE ALBACETE!

¡¡¡SINTONIZAMOS!!!
ESTAMOS EN EL CANAL 48.

(REPETICION DE TELE-NOTICIAS A LAS 
11.10 DE LA MAÑANA DEL DIA SIGUIENTE)
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Fueron alojados en diversos alber^es nacionales y extranjeros

Más de 170 jóvenes albaceteños 
participaron en “Aventura Joven'

LT

Más de 170 chavales alba
ceteños han disfrutado de unas 
vacaciones subvencionadas alo
jados en diversos albergues, 
tanto nacionales como extran
jeros, dentro del programa 
“Aventura Joven” que organi
zó la Consejería de Educación 
y Cultura.

Con una duración media de 
15 días por programa, estas 
actividades incluyeron el alo
jamiento en albergues, campa
mentos o residencias de juven
tud, en régimen de pensión 
completa, además de los tras
lados de ida y vuelta desde las 
localidades de origen ^de los 
jóvenes.

Según manifestó el delegado 
provincial de Educación y Cul
tura, Francisco Martínez 
Simón, esta programación se 
ha concebido como un conjun
to de actividades de tiempo 
libre destinadas a favorecer el 
contacto entre los chicos de las 
distintas partes de la región 
castellano-manchega, así como 
para ofrecerles la posibilidad 
de conocer otras zonas de la 
geografía nacional y del extran
jero.

Destinos

Como destino de estos cam
pamentos se eligieron durante 

este verano Guardamar y Piles, 
en Valencia; Luarca, en Astu
rias; María de Guía, en Cana
rias; Porto do Son, Arosa y 
Area, en Galicia; Calarreona, 
en Murcia, Valencia de Alcán
tara, en Extremadura; y algu
nos albergues de la Costa 
Cantábrica.

Además, se seleccionaron 
otros lugares fuera del terri
torio nacional orientados a los 
jóvenes universitarios, con el 
objeto de facilitar su partici
pación en encuentros con estu
diantes de otras nacionalida
des.

Extranjero

De esta forma, parte de esos 
172 albaceteños pasaron una 
quincena en Wiesbaden, en 
Alemania; Linz, en Austria; 
Chateau de la Vallete y el 
Valle del Loira, en Francia; 
Atenas, en Grecia; Rimini y 
Turín, en Italia; Turnoy y 
Tabor, en la República Checa; 
o Tel Aviv, Cesarea, Safad, 
Jerusalén y Masad, en Israel.

Los jóvenes, de edades com
prendidas entre los 10 y los 
25 años, realizaron actividades 
de tiempo libre y playa, además 
de deportes relacionados con 
la hípica, la bici de montaña 
y la náutica, y varias excur
siones en las localidades cer
canas a su zona de alojamiento.

1

Muchos jóvenes de Albacete asistieron al Programa Regional Aventura Joven.
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Bono recibirá mañana a los cuatrocientos 
participantes del viaje “Ruta Quetzal”

LT

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, recibirá 
mañana, a las 13:15 horas en 
el palacio de Fuensalida, a los 
400 jóvenes, procedentes de 35 
países, que componen el viaje 
“Ruta Quetzal”.

Este año, la Ruta Quetzal 
se inicia en España, con la visi
ta a las ciudades de Toledo, 
Sevilla, Madrid, Granada y 
Córdoba, con el fin de reme
morar lo que significó para 
Europa la firma del Tratado 
de Tordesillas, cuyo Quinto 
Centenario se cumple este año.

Este acuerdo, Lndamental 
por sus consecuencias cultura
les y políticas en la división 
de los territorios atlánticos, fue 
para España la confirmación 
como potencia marítima y la 
apertura del denominado Mare 
Clausum Lusitano.

Los expedicionarios, dirigi
dos por Miguel de la Quadra 
Salcedo, abandonarán España 
rumbo a América, donde se 
desplazarán a Brasil y Para
guay, en lo que será una expe
dición de investigación y estu
dio para conocer la cultura

guaraní.
Seguirán las huellas de Alvar 

Núñez Cabeza de Vaca que, 
en 1542, exploró las cuencas 
de los ríos Iguazú, Paraná y 
Paraguay, descubriendo las 
cataratas del Iguazú.

Asimismo, conocerán las 
reducciones jesuíticas y estu
diarán la historia de los pue
blos precolombinos y de los 
primeros misioneros y explo
radores españoles que vivieron 
al otro lado del Atlántico.

El grupo de viajeros se com
pleta con profesores, explora
dores, escritores, periodistas, 
conferenciantes, técnicos, orga
nizadores y marineros, hasta 
un total de 500 personas.

Durante doce días navega
rán por los ríos Paraná y Para
guay, en dos barcos de 250 per
sonas de capacidad cada uno, 
donde se desarrollarán las cla
ses impartidas por profesores 
españoles y americanos, selec
cionados y coordinados por la 
Universidad Complutense de 
Madrid.

Como en expediciones ante
riores, se ha procurado sumar 
al interés histórico, la realiza
ción de una aventura humana

Lx)s expedicionarios son dirigidos por Miguel de la Cuadra Salcedo.

a la vez que se siguen cursos 
de botánica, etnografía, biolo
gía y protección a la natura

leza. Este viaje es un ambicioso 
proyecto cultural,-iniciado en 
1985, que pretende unir a jóve

nes de Europa y An^J 
través de la aventura, 
do ambos continentes.

Í di
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Martínez Simón, que criticó a aquéllos que han querido ver fantasmas donde no los hay, aseguró en todo este asunto sólo hay una mala interpretación. 

El martes se sabrá quién es el nuevo delesado provincial de la Consejería de Cultura
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Martínez Simón: “Mi dimisión 
obedece a razones personales”

I.M.

^^ Consejo de Gobierno 
gional en su reunión del 

próximo martes hará público 
nombre del sustituto de 

^^r^íriez Simón al 
’^ delegación de la 

Consejería de Cultura de la 
• sidn^^ ®" Albacete, tras haber 

Dasfl/^o?^^^^ ^^ dimisión el 
de agosto. 

como v ^‘”ión, que seguirá 
miemh "^’ d^^^e socialista y 

b como comité local, 
R poner Q ’^^^'^^dará decidió pro- 
fe de^u t "V^ ® ®°"o el 29 

fc entre 11 ^^e suscitaron 
• declarar®'"’'’* socialistas unas 
6 Waton, «bre la
1 Fas Q^ ’?™" del centro en 
B eompleio’n^'" hincapié en lo

B bleciesen “^ ^e que se esta- 
| «'ectivos 

^c peatón cncontra de que 1 mó^ nue"e?: 1 “"‘™ ^- 
• que ha haí/í° ^^^^ asunto 

intepretac'ió ^^ ^”^ ^^^^^ 
explicó que^lo^^ palabras, 
^^ aquel ^ ^^^ ® molestó 
cómo la „ ^^‘?’^cnto fue ver 
público de^Tjun?^ “" ^^^^^ 
^odoescind ^*^ "^^’ q^e ante 
sobre uSí^^® Albacete, 
P^ra nada a i ^^^ ”° afectaba 

sociahsta " ®<^ 
'‘"a serie de Í^^ origen a 
determinadas n ^“^^”^^ees con 

^^as personas del par

tido, “lo que me incomodó y 
me hizo alejarme de la vida 
política”.

Martínez Simón, que asegu
ró que detrás de su petición 
sólo hay razones personales 
como es el cansancio o el haber 
perdido la ilusión en su trabajo 
como cargo público, así como 
su interés de trabajar en la 
banca, añadió “que desde lue
go no quiero ser la causa de 

^To espero que mis opiniones sean 
respetadas aunque éstas sean equivocadas”

El ex-delegado de la Consejería de Cultura, 
que agredeció la colaboración que ha tenido 
por parte de quienes han trabajado con él 
tanto en el Ayuntamiento como en la citada 
Consejería, lamentó que se tengan que dar 
situaciones cómo la que le ha tocado vivir a 
él “procedentes de un sector aislado del 
partido y no de su conjunto”.

Francisco Martínez Simón, que reconoció 
que no entendía el por qué sus declaraciones 
habían levantado “ampollas” “puesto que ni 
eran negativas ni van en contra de nadie”, 
añadió que lo que surgió después “para mí 
no dejan de ser comentarios que respeto como 
quiero que se respeten los míos aunque sean 
equivocadas y más aún dentro de un partido 
que cree y sigue creyendo en la libertad”.

Asimismo calificó de absurdo las 
informaciones que surgieron en tomo a una 
posible división o crisis en el seno en el PSOE 
albaceteñeo por sus declaraciones, en relación

a la gestión que está llevando a cabo Carmina 
Belmonte, explicó que desde el Ayuntamiento 
se están haciendo bastantes cosas, no obstante, 
“al final son los ciudadanos los que hacen 
balance cada cuatro años a favor o en contra”.

Sobre José Jerez, bajo cuyo mandato estuvo 
como concejal de Deportes y de Servicios y 
Urbanismo, aseguró que “además de ser un 
buen amigo es un buen gestor y alcalde”.

En relación a la peatonalización, tema 
origen de esta polémica, recordó que además 
de ser un tema viejo, fue con Jerez con el 
primero que se emprendieron las primeras 
obras en relación a este punto.

Francisco Martínez Simón, que ha 
permanecido durante 12 años en diferentes 
cargos políticos, como se recordará sustituyó 
a Juan Carlos Gea hace ahora unos dos años 
al frente de la Delegación Provincial de la 
Consejería de Cultura, tras haber sido cesado 
éste último por la Junta.

enfrentamientos entre institu
ciones ni de disputas en el par
tido tras entender que el pro
blema de todo este asunto era 
yo”-

Asimismo explicó que segui
rá apoyando el proyecto socia
lista desde la militancia de base 
y descartó que se sintiese mar
ginado en el PSOE, criticó a 
aquellas peronas que en este 
asunto “han querido ver fan

tasmas donde no los hay”.
Por otra parte, dejó claro 

que siempre ha trabajado con 
plena libertad tanto en su par
tido como en la Junta con los 
dos consejeros que le han toca
do, Juan Sisinio Pérez Garzón 
y Santiago Moreno, no obstan
te, “hay que aceptar que cual
quier cargo público en un 
momento determinado puede 
ser cesado o pida su dimisión”.

“La Feria: Fuga de 
millones”, tema 
central de la revista 
FEDA

LT

“La Feria: fuga de millones”, 
es el tema central del último 
número de la revista FEDA, 
que edita la Confederación 
Provincial de Empresarios de 
Albacete y que se publica coin
cidiendo con la celebración de 
la Feria de la ciudad.

La información referida es 
un amplio reportaje en el que 
se analiza el beneficio econó
mico que genera la Feria, pero 
que en su mayoría no se queda 
en la propia ciudad.

De forma más concreta, en 
este reportaje sobre la Feria 
se recoge que tras la Puerta 
de Hierros, cada año, entre el 
7 y el 17 de septiembre, en 
Albacete se mueven 2.000 
millones de pesetas e incluso 
la cifra podría llegar a los 
5.000, según los más optimis
tas. “Pero que se muevan 2.000 
millones de pesetas es diferen
te a decir que se gane esta 
cantidad, y mucho menos supo
ne que esos millones se queden 
en la ciudad o creen riqueza”.

“Un primer cálculo permite 
establecer que, pese a todo, el 
inmenso pastel a repartir 
durante la primera quincena de 
septiembre está dividido, casi 
a partes iguales, entre los alba
ceteños y los feriantes, entre 
quienes esperan todo el año 
el traslado de la Virgen de Los 
Llanos y quienes hacen de las 
ferias de todas España su vida 
y su profesión”.

Una misión comercial

Junto a este reportaje des
tacan otras informaciones, 
entre ellas la referida a la pre
sentación del programa de la 
Semana de Albacete en Was
hington. Una misión comercial, 
acompañada de otros actos 
sociales, gastronómicos y artís
ticos, organizada por FEDA, 
en colaboración con la CEOE, 
que se celebrará entre el 10 
y el 14 de octubre en la capital 
norteamericana.

En otro apartado, destaca el 
editorial de la revista, en esta 
ocasión referido a la futura Ley 
del Impuesto sobre Sociedades 
y que desde el punto de vista 
de FEDA; y atendiendo al 
Libro Blanco que sobre esta 
reforma presentó el Ministerio 
de Hacienda, “es un documen
to decepcionante, porque sitúa 
enn un lugar totalmente secun
dario la función del Impuesto 
sobre Sociedades como instru
mento de política económica 
y reforzamiento de la compe
titividad de la empresa espa
ñola, frente a la primacía de 
los principios de suficiencia y 
neutralidad”.

Por otro lado, se recoge la 
oposición de los empresarios 
de la región a la composición 
del Consejo Económico y 
Social de Castilla-La Mancha, 
así c,omo la posición de FEDA 
respecto al proyecto municipal 
de revitalizar la zona centro 
de la ciudad.
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Uno de los implicados es el responsable del club de alterne albacetense “Ros Mary” donde estuvieron las menores

Detenidos 4 portugueses por rapto d¿ 
menores para una red de prostitucióif

LT

La Policía ha detenido en 
Madrid y Albacete a cuatro 
ciudadanos portugueses que 
presuntamente raptaban en su 
país a muchachas y las tras
ladaban a España para obli
garías a prostituirse en clubs 
de alterne, informó ayer la 
Jefatura Superior de Policía.

El caso fue descubierto en 
la madrugada del pasado día 
25 cuando una joven portugue
sa de 15 años acudió a la emba
jada de su país en Madrid para 
pedir ayuda, ya que no tenía 
documentación ni dinero y 
quería regresar a su casa.

La menor relató que quince 
días antes había acudido con 
una amiga a una discoteca de 
Oporto, ciudad cercana a la 
suya de residencia, y que en 
este local conocieron a dos 
hombres que les invitaron a ir 
en su coche a Lisboa, propues-^ 
ta que ellas aceptaron.

Cuando las jóvenes quisie
ron darse cuenta, estaban en 
Madrid, donde se alojaron en 
casa de uno de sus acompa
ñantes, que previamente les 
invitaron a una discoteca de 
la capital.

Al día siguiente, los hombres 
les dijeron que iban a ir a otro 
local similar, por lo que los 
cuatro se subieron a bordo de 
un vehículo “Mercedes” y 
emprendieron la marcha por 
la carretera N-II y, después de 
aproximadamente hora y 
media de viaje, llegaron a un 
club de carretera.

Prostituirse

Una vez allí, los hombres les 
explicaron que debían atender 
a los clientes del establecimien
to e incluso mantemer rela
ciones sexuales con ellos, a lo 
que esta menor se negó.

Ante la negativa de la 
muchacha, los portugueses la 
obligaron a realizar trabajos en 
la cocina del local, que tenía 
tres plantas, en la primera de

*■
■■

■ r

En el club de alterne de Albacete “Ros Mary” las dos menores portuguesas raptadas por los detenidos.

ellas había un bar, en la segun
da diversas habitaciones y una 
tercera en construcción.

Tanto ella como su amiga 
eran vigiladas constantemente 
por el personal del estableci
miento, que les impedían salir.

Encerradas

En esta situación permane
ció la joven durante tres días, 
cuando el dueño del club 
determinó que fuera traslada
da a Madrid a una vivienda 
de la zona centro, donde estu
vo encerrada más de una sema
na, hasta que, en la noche del 
pasado día 25, pudo abandonar 
la vivienda aprovechando que 
su vigilante estaba en la ducha.

Las declaraciones de la 
menor ante la embajada fueron 
inmediatemnte puestas en coo- 
nocimiento del Grupo de Poli
cía de Menores, que investi
garon los datos que la joven 
pudo aportar.

El responsable del club 
~ tenía antecedentes policiales

LT

Por su parte, el inspector de 
la Policía Nacional, José Fran
cisco Roldán manifestó que 
por requerimiento del Grupo 
de Policía de Menores uno de 
los detenidos en Albacete, el 
también portugués Jorge S.C., 
de 32 años, responsable del 
club de alterne albacetense 
“Ros Mary”, donde al parecer 
estuvieron las dos menores 
raptadas, prestó ayer declara
ción en la Comisaría de Policía 
de Albacete, estando previsto 
que pasara a disposición judi
cial en la misma tarde de ayer.

En este sentido, Roldán 
agregó que el responsable del 
club “Ros Mary” tenía ante
cedentes de estafa, corrupción 
de menores y hurto, ha estado 
reclamado en dos ocasiones, ya 
que al parecer fue detenido 
hace algunos meses por estar 
implicado en un caso parecido 
de rapto de menores.

Al parecer, en aquella oca
sión, gracias a una denuncia 
presentada, se le acusó tam
bién del rapto de una menor 
para posteriormente introdu
ciría en el mundo de la pros
titución, pero después fue 
puesto en libertad.

Según la Policía, 11 
detenidos podrían! 
formar parte de iii 
red de trata de 1 
blancas 1

Las investigaciones polií ?/
les permitieron la detención
Joao Manuel S.R., de 23 aii 
uno de los portugueses que I ^^
jo a Madrid a las menores,, 
la vivienda en la que ésta ha '^*
permanecido encerrada, ubi
da en la Plaza del Ange

Posteriormnete, los agen 
localizaron en la localií
madrileña de Leganés, doi a c 
residía, al otro presunto auRg) 
del rapto, Alfredo Maniré,
J.M., de 27 años, junto a 
compañera Elsa María S.R , 
23 años, quien había ayuds 
a los anteriores a vigilar a 
muchachas.
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Paralelamente las investif ^^¡. 

ciones permitieron identifu 
que el club de aleme al <1
fueron conducidas las

I 
.e

menores portuguesas era u .j^| 
denominado “Ros Mary” y a
cado en Albacete y cuyo n 
ponsable, el también portug^ " 
Jorge S.C., de 32 años, » 
detenido. Los policías > 
pudieron localizar allí a la ot 
menor, que, días antes, seg' 
los primeros indicios, log 
burlar la vigilancia de sus ca si. 
tores y regresar a Portugal

La Policía considera q^B^^
01

independientemente del ca iba 
de las dos muchachas, los del -re;
nidos forman parte de una r
de trata de blancas que 
podido introducir a mujer reí 
portugesas en locales de aK¿ lai 
ne de España, hipótesis a'' I 
lada por la infraestructura < ref 
pisos, vehículos, teléfon* n 
móviles y clubs de carrete mt 
de que disponían los detenida c 
algunos de ellos con ante

or
os

dentes policiales.
Ela
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INTERINOS DE E.G.B. Y EE.MM.
CC.OO. INFORMA

A TODOS LOS PROFESORES INTERINOS QUE SE HAN PRESENTADO A LAS OPOSICIONES 
QUE LAS LISTAS Y LAS INSTANCIAS DE PETICION DE PLAZAS ESTAN A SU DISPOSICION 
EN EL SINDICATO DE ENSEÑANZA DE CC.OO.

PLAZO DE PETICION: Hasta el día 7 de septiembre, a las 12 de la mañana

CC.OO. TU SINDICATO
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''Ketama” ha logrado llevar el 
flamenco y sus ricas derivaciones 
hacia rincones en los que nunca 
podría pensarse en las palmas 
como medio de expresión

-pentro de los actos programados en la Fería-94

f Ketama” actúa en
1 campo municipal

•^'^'t^ t^^^ S^tsno integrado por AntoniOf Juan y José Miguel ^^^^urmona, actuarán esta noche en el campo municipal 
^^entro de los actos programados en la Feria-94. Ketama 

S logrado ¡levar el flamenco y sus ricas derivaciones 
11®^^*^ fmrones en Io gue nunca podría pensarse en

las palmas como medio de expresión. El último de 
los trabajos de Ketama “El arte de lo imposible”, será 
la base del concierto que esta noche darán en el esce
nario del campo municipal de fútbol a partir de las 
23 horas.

ubi 
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jen 
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au 
am 
a
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r Uis BONETE PIQUERAS

Según se afirma en la pren- 
la especializada, desde que los 
Retama se erigieran en ilus- 
Ires embajadores de la flamen- 
Buería joven y después de 
navegar con fortuna en las 
Bguas de un flamenco-pop de 
Sensibilidad abierta, cualquier 
trabajo que lleve su sello aca
para naturalmente la atención 
pe los medios.

El último de los trabajos de 
Retama “El arte de lo impo
sible”, será la base del con
cierto que esta noche darán 
en el escenario del campo 
municipal de fútbol a partir 
áe las 23 horas.
i “¿Que porqué hemos vuelto 
al flamenco?
1 Pues porque nos ha salido 
psí: la vida, el cuerpo que nos 
lo pedía...”. “Esque estábamos 
muy metidos en la salsa y nos Jban a clasificar de salseros”, 

íleW’’^^^P®^*^^ Antonio Carmona-. 
1 r® “Llegó un momento que 
í lyosotros mismos dijimos, 

nosotros somos iltejlamencos.

TO
 *S

 «

gal 

ca

a'® En algunos discos hemos 
g reflejado la salsa porque es 
jnwna música superrica, pero 
•tejantes que nada somos y nos 
id(wonsideramos flamencos. Sino 
eeWos papis...”.

| El espacio de Ketama es el 
■de un flamenco pop de sen- 
IsibiUdad abierta.
1 A lo largo de su discografía, 
■pasando de la conexión afri- Icana con la kora de Toumanía 
1 Diabité en el disco de “Shon- 
Igai” a la connexión con la 
Imodernidad más al cabo de 
|la calle del disco”. .. “Y es 
Ike me han kambiao los tiem- 

i ■P?^”’ ^®^ vastagos de las dinas- l ■ tías flamencas Sordera y Habi- 
■chuela se han dedicado a con- 
■ laminar por otras culturas 
■ musicales.

B
i con la publicación de 

Le con alma”, una vieja 
ia -la salsa afrocaribe- 
i flor de piel, 

muestra del arrimarse 
querencia latina, basta 
r en la conexión de este

K
i^

 *
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“Retama” actúa esta noche en el campo municipal a partir de las 23,00 horas.

disco de Ketama con el piano 
del maestro dominicano del 
jazz Michel camino.

Si el rock no quería nada 
con el flamenco, éste decidió 
andar solo.

Faceta imprevisible

Y si Pata Negra llevó su 
faceta imprevisible hasta una 
separación fraternal, otros 
cogerían el relevo. Lo hizo 
Ketama, aunque con un estilo 
bien diferente.

El grupo formado por Ray

Heredia, José Soto y Juan 
Carmona en 1985, se presentó 
con un disco con portada de 
Ceesepe y un alejamiento de 
la negritud afroamericana.

Clásicos

Más clásicamente flamencos 
y también más ordenados, 
Ketama es el grupo que más 
claramente ha conjugado la 
baza de introducirse en cana
les no específicamente flamen
cos para jugar sus cartas.

Taera muy difícil la de estos 

tres gitanos en un mundo payo 
y resabiado.

Perfección

Pero Juan, Antonio y José 
Miguel Carmona siguen en la 
brecha, intentándo entrar en 
una radiofórmulas cerriles y 
dando un giro a su música 
hacia la perfección normal, 
utilizando con sensibilidad 
músicas de etnias africanas o 
latinas, esta noche podremos 
disfrutar con ellos en el campo 
municipal de fútbol.

Ajedrez 
almanseño; 
seriedad y éxitos

Luis BONETE

El Club Ajedrecístico de 
Almansa, nos manda una 
nota con el ruego de que 
se publicara a lo largo de 
estos días de Feria. En la 
citada nota se dice textual
mente: “El ajedrez en 
Almansa, se está convirtien
do en un interesante fenó
meno social especialmente 
entre la juventud. Y hay que 
destacar aquí la ayuda, que 
medios de comunicación 
como LA TRIBUNA de 
Albacete, vienen prestando 
a la difusión de este deporte 
minoritario, a sus éxitos, 
que en los últimos años han 
aumentado de forma espec
tacular tanto a nievle indi
vidual como por equipos.

Actualmente, el único 
Club local cuenta con más 
de 50 socios y el ritmo de 
interés por entrar en el mis
mo sigue aumentando. En 
su mayoría es gente jóven, 
entre los muchos que prac
tican el ajedrez en los loca
les de ocio almanseños. A 
todo esto está contribuyen
do la eficaz política depor
tiva de la Junta Directiva 
del Club a todos los niveles, 
con un calendario de com
peticiones escrupulosamen
te respetado y llevado a la 
práctica, que se ve recom
pensado (aunque no es el 
objetivo básico), con gran
des éxitos de sus jugadores, 
algunos de ellos impensa
bles hasta hace bien poco 
tiempo para un club que 
comenzó hace siete años, 
con ocho socios nada más.

El mejor patrimonio del 
Club lo constituyen los tres 
jugadores situados en la 
máxima categoría provin
cial. Son los almanseños 
Francisco Esteban García 
Pascual, Juan Carlos García 
Ruano y José Richart Orte
ga. Una de las competicio
nes que va haciedo afición 
y se ha hecho un hueco en 
el programa de Feria-94, es 
el de las “partidas rápidas” 
patrocinado por UGT, que 
ya se celebra por cuarto año 
consecutivo. Es un torneo 
especial, adecuado para 
aquellos jugadores a los que 
no les gusta pensar mucho 
ya que las partidas son de 
diez minutos por jugador. 
Este es un torneo abierto 
a todo el mundo y a cuantas 
personas nos visitan desde 
otras localidades en estos 
días.

Por último, queremos 
destacar desde el Club, la 
preocupación que tenemos 
por el medio ambiente, par
ticipando miembros del 
Club en actividades sobre 
esta materia durante todo 
el año.
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► Florentín Rodríguez ha desmentido 

las acusaciones en el sentido de 
que fuese él quien impugnó la 
asamblea donde fue nominado 
presidente Fructuoso Díaz HELLIN

Algunos concejales siguen descontentos con la Ejecutiva local del partido

Podrían haber dejado de 
pagar las “ayudas” al PSOE
Desde que detonase la crisis 
en el equipo de gobierno 
municipal, algunos miem
bros de dicho grupo de con
cejales podrían haber deja
do de abonar el tanto por 
ciento de su sueldo que se 
destina al mantenimiento 
del partido. Por otra parte, 
Florentín Rodríguez ha des
mentido las acusaciones de 
la Ejecutiva local.

Angel ROMERO GARCIA

Si ayer teníamos ocasión de 
conocer la réplica que Floren
tín Rodríguez Torres realizaba 
a las manifestaciones de la Eje
cutiva local del Partido Socia
lista, a través de las cuales se 
anunciaba la apertura de expe
diente para su posible expul
sión, nos llegan ahora más 
datos que confirman como la 
ruptura dentro del PSOE helli- 
nero parece cobrar cada vez 
más fuerza.

El tema que alcanzó su 
mayor virulencia una vez que 
el alcalde hellinero procedió a 
realizar los cambios ya cono
cidos en su equipo de conce
jales, quitando diversas prerro
gativas a varios de ellos, tuvo 
casi de inmediato la contun
dente réplica ya conocida por 
parte de uno de los ediles cesa
dos en sus funciones, con unas 
fuertes declaraciones a LA 
TRIBUNA que fechas más tar
de también realizaba ante los 
micrófonos de la Cadena Ilu
sión de Radio.

Además de estas declaracio
nes parece que por parte de 
los afectados también se toma
ron a su vez medidas de repre
salia ante la decisión de Fruc
tuoso Díaz. En este sentido y 
aunque la información no ha 
trascendido a nivel general, nos 
llegan datos de que algunos 
concejales implicados en esta 
medida podrían haber adopta
do la decisión de que se deje 
de ingresar a las arcas del Par
tido Socialista la parte propor
cional del sueldo que perciben 
a través de sus funciones como 
ediles.

Esta aportación, que se 
conoce popularmente como 
“impuesto revolucionario”, era 
hasta ahora cedida por todos 
los ediles del equipo de gobier
no municipal como ayuda para 
sufragar los gastos del partido 
a nivel local. Si bien a partir 
de que el alcalde hellinero pro
cedió a remodelar su equipo

de gobierno, algunos de los 
afectados parecen haber dado 
las instrucciones pertinentes 
para que el mencionado “im
puesto” no se haga efectivo. 
Aunque no tenemos datos con
trastables sobre a qué número 
de miembros afecta esta medi

í?

Lx>s problemas para Fructuoso Díaz continúan después de la remodelación de su equipo de gobierno.

da, la información indica que 
no ha sido uno solo el que 
haya adoptado esta decisión. 
De confirmarse este extremo 
sería un dato más que expre
saría bien a las claras como, 
por más que la Ejecutiva local 
socialista se empeñe en negar-

La decisión de expulsar a 
' Rodríguez la tomó el alcalde

Del mismo modo Florentin Rodríguez insiste en que la 
decisión de formarle expediente de expulsión no fué sino un 
reflejo de la Ejecutiva para seguir la decisión personal del 
alcalde:

“Antes de que tuviese lugar la reunión de la Ejecutiva, tuvo 
lugar otra en el Ayuntamiento que fue donde salió la decisión 
que después se hizo pública.

Espero ahora el pronunciamiento de los órganos del partido, 
pero soy una persona que cuando asume una responsabilidad 
no se va a la mínima dificultad y digo esto en cuanto a que 
ya se ha especulado incluso con mi marcha como concejal. 
Indudablemente un grupo compacto de quince concejales puede 
defender los interes de los ciudadanos de una manera muy 
efectiva, pero también para esta defensa desde cualquier sitio 
se puede hacer de forma positiva”.

lo, la crisis interna puede ser 
más profunda de lo que a sim
ple vista se conoce.

La Ejecutiva, en entredicho

Por otra parte Florentín 
Rodríguez ya desmentía ayer 
varios aspectos que la Ejecu
tiva local del PSOE daba como 
buenos en su encuentro con 
la prensa, en el sentido de que 
el único “contestatario” era el 
mencionado edil y cómo el res
to de los concejales habían 
apoyado a Fructuoso Díaz en 
su gestión.

Florentín también ha reba
tido las acusaciones que se le 
hacían hace una semana, a tra
vés de las cuales se le imputaba 
la autoría de impugnar la 
asamblea que nominó a Fruc
tuoso Díaz como responsable 
del PSOE local. En este sen
tido el concejal aludido des
mintió categoricamente que tal 
impugnación la llevase a cabo 
en solitario: “Para un grupo 
de militantes nos quedó claro 
que dicha asamblea no se esta
ba realizando adecuadamente 
-dijo- ni en cuanto a su con
vocatoria, ni en realización.
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Por eso la impugnamos y ísl 
mos a la espera de que 'I 
órganos del partido digan ! 
que crean conveniente. Ya^l 
se me achaca todo y según j 
Ejecutiva tengo la culpa del 
ocurrido en este acto, del 
decir que no fui quien preseí] 
la impugnación, sino que R 
otro compañero quien lo hij 
quizás pensando que por 1 
carácter o por la tensión 
en dichos momentos existía 1 
era aconsejable que yo lo hi^ 
se y fué otro por tanto 
se dirigió en tal sentido. V1 
vez que se resuelva definí'j 
mente sobre nuestro rcQ^’j 
miento valoraremos si es r 1 
veniente que podamos dar ni 
explicaciones públicas sobria 1 
que pasó”. . .J

Florentín indicó que, a ja^M 
de un grupo de militantes 
asamblea había tenido ntucj 
defectos: “Por ello así lo 41 
simos hacer constar ante 1 
órganos del partido, pero d 
a decir que algunas de 
personas no eran miembros 1 
partido es excesivo. D^ J 
formas no quiero dar 1 
mayor importancia a jo a | 
tecido en la asamblea’ •
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HELLIN

jLa remodelación de
El Rabal, en marcha

A. ROMERO

Como se ha venido infor
mando por parte del Ayunta
miento de Hellín, el Rabal va 
a ser remozado y restaurado 
:on objeto de que una de las 
calles más queridas por los 
hellineros recobre su tradicio
nal esplendor.

Por ello desde el pasado 
lunes, han dado comienzo las 
obras previas a la nueva pavi
mentación de El Rabal, con 
la instalación de nuevas redes 
eléctricas subterráneas que 
garanticen por largo tiempo el 
puministro eléctrico de una 

dichas calles, con objeto de que 
la obras se lleven a cabo con 
la rapidez y orden necesarios, 
asimismo, se ruega a los ciu
dadanos que disculpen las 
molestias que una obra de este 
tipo suele producir.

También se insiste desde el 
Ayuntamiento, ante las moles-

amplia zona de la ciudad.
Desde el Ayuntamiento se 

indica que, con el inicio de las 
obras es indudable que se pro- 
ducirán alteraciones del tráfico 
que transcurre por las calles 
afectadas, así como un aumen-

5*1

EI
to del ruido producido por las
máquinas que trabajan en la
obra, tanto en la propia calle
El Rabal, como al principo de
Benito Toboso, con la cons-
^cción del jardín y aparca
miento allí previsto, por lo que 
el Ayuntamiento solicita la 
colaboración de los vecinos de 
esta zona y de cuantos helli- 
^ros puedan transitar por

El Partido Popular
solicita mejoras
para el barrio de la
Estación

A. R.

est 
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1 En una nota de prensa remi- 
Itida por la Ejecutiva local del
■ Partido Popular se indica tex- 
Itualmente: “Con motivo de la
■ clausura del servicio de trenes 
\ nocturnos por parte de REN- 
|FE, a partir del próximo día 
125 de este mes y la consiguien- 
\ te obligatoriedad de los pea- 
|tones que deseen acceder o 
| salir al barrio de la Estación 
| de circular por el paso sub- 
\ tenáneo de La Glorieta y 
■ encontrándose la iluminación 

de dicho acceso en mal estado, 
el área de servicios municipales 
del Partido Popular en Hellín, 
a petición de numerosos veci
nos de dicho barrio, ha soli
citado a la primera autoridad 
inunicipal el cambio o repo
sición del anticuado alumbrado 
existente.

Con esta medida, el Partido 
Popular se hace eco de las 
numerosas demandas que al 
respecto han efectuado los 
vecinos ante el Ayuntamiento 
de la ciudad” y también, de 
esta forma, se recogen las 
inquietudes que manifiestan 
los ciudadanos de mejora de 
los diferentes espacios.

PROVINCIA

tias que inevitablemente se 
producirán, que estas obras 
que se han iniciado de mejora 
con la construcción de apar
camientos y jardines redunda
rán en beneficio de la ciudad 
y sus habitantes, con una mejo
ra sustancial que los servicios 
con que se dota la ciudad.

19
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Ya han comenzado las obras de remodelación de El Rabal.
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Florentín Rodríguez ha desmentido 
las acusaciones en el sentido de 
que fuese él quien impugnó la 
asamblea donde fue nominado 
presidente Fructuoso Díaz HELLIN

^Vi Íbe

Algunos concejales siguen descontentos con la Ejecutiva local del partido

Podrían haber dejado de
pagar las “ayudas” al PSOE
Desde que detonase la crisis 
en el equipo de gobierno 
municipal, algunos miem
bros de dicho grupo de con
cejales podrían haber deja
do de abonar el tanto por 
ciento de su sueldo que se 
destina al mantenimiento 
del partido. Por otra parte, 
Florentín Rodríguez ha des
mentido las acusaciones de 
la Ejecutiva local.

Angel ROMERO GARCIA

Si ayer teníamos ocasión de 
conocer la réplica que Floren
tín Rodríguez Torres realizaba 
a las manifestaciones de la Eje
cutiva local del Partido Socia
lista, a través de las cuales se 
anunciaba la apertura de expe
diente para su posible expul
sión, nos llegan ahora más 
datos que confirman como la 
ruptura dentro del PSOE helli- 
nero parece cobrar cada vez 
más fuerza.

El tema que alcanzó su 
mayor virulencia una vez que 
el alcalde hellinero procedió a 
realizar los cambios ya cono
cidos en su equipo de conce
jales, quitando diversas prerro
gativas a varios de ellos, tuvo 
casi de inmediato la contun
dente réplica ya conocida por 
parte de uno de los ediles cesa
dos en sus funciones, con unas 
fuertes declaraciones a LA 
TRIBUNA que fechas más tar
de también realizaba ante los 
micrófonos de la Cadena Ilu
sión de Radio.

Además de estas declaracio
nes parece que por parte de 
los afectados también se toma
ron a su vez medidas de repre
salia ante la decisión de Fruc
tuoso Díaz. En este sentido y 
aunque la información no ha 
trascendido a nivel general, nos 
llegan datos de que algunos 
concejales implicados en esta 
medida podrían haber adopta
do la decisión de que se deje 
de ingresar a las arcas del Par
tido Socialista la parte propor
cional del sueldo que perciben 
a través de sus funciones como 
ediles.

Esta aportación, que se 
conoce popularmente como 
“impuesto revolucionario”, era 
hasta ahora cedida por todos 
los ediles del equipo de gobier
no municipal como ayuda para 
sufragar los gastos del partido 
a nivel local. Si bien a partir 
de que el alcalde hellinero pro
cedió a remodelar su equipo

Si

P

Los problemas para Fructuoso Díaz continúan después de la remodelación de su equipo de gobierno.

La Ejecutiva, en entredicho

D

lo, la crisis interna 
más profunda de lo 
pie vista se conoce.

puede ser 
que a sim-
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de gobierno, algunos de los 
afectados parecen haber dado 
las instrucciones pertinentes 
para que el mencionado “im
puesto” no se haga efectivo. 
Aunque no tenemos datos con
trastables sobre a qué número 
de miembros afecta esta medi

La decisión de expulsar a 
Rodríguez la tomó el alcalde

Del mismo modo Florentin Rodríguez insiste en que la 
decisión de formarle expediente de expulsión no fué sino un 
reflejo de la Ejecutiva para seguir la decisión personal del 
alcalde:

“Antes de que tuviese lugar la reunión de la Ejecutiva, tuvo 
lugar otra en el Ayuntamiento que fue donde salió la decisión 
que después se hizo pública.

Espero ahora el pronunciamiento de los órganos del partido, 
pero soy una persona que cuando asume una responsabilidad 
no se va a la mínima dificultad y digo esto en cuanto a que 
ya se ha especulado incluso con mi marcha como concejal. 
Indudablemente un grupo compacto de quince concejales puede 
defender los interes de los ciudadanos de una manera muy 
efectiva, pero también para esta defensa desde cualquier sitio 
se puede hacer de forma positiva”.

da, la información indica que 
no ha sido uno solo el que 
haya adoptado esta decisión. 
De confirmarse este extremo 
sería un dato más que expre
saría bien a las claras como, 
por más que la Ejecutiva local 
socialista se empeñe en negar-

Por otra parte Florentín 
Rodríguez ya desmentía ayer 
varios aspectos que la Ejecu
tiva local del PSOE daba como 
buenos en su encuentro con 
la prensa, en el sentido de que 
el único “contestatario” era el 
mencionado edil y cómo el res
to de los concejales habían 
apoyado a Fructuoso Díaz en 
su gestión.

Florentín también ha reba
tido las acusaciones que se le 
hacían hace una semana, a tra
vés de las cuales se le imputaba 
la autoría de impugnar la 
asamblea que nominó a Fruc
tuoso Díaz como responsable 
del PSOE local. En este sen
tido el concejal aludido des
mintió categoricamente que tal 
impugnación la llevase a cabo 
en solitario: “Para un grupo 
de militantes nos quedó claro 
que dicha asamblea no se esta
ba realizando adecuadamente 
-dijo— ni en cuanto a su con
vocatoria, ni en realización. 
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Por eso la impugnamos y es 
mos a la espera de que 
órganos del partido digan 
que crean conveniente. Ya í] 
se me achaca todo y según 
Ejecutiva tengo la culpa de 
ocurrido en este acto, de 
decir que no fui quien prese 
la impugnación, sino que 
otro compañero quien lo h 
quizás pensando que por 
carácter o por la tensión ^1 
en dichos momentos existía 
era aconsejable que yo lo hic 
se y fué otro por tanto qji 
se dirigió en tal sentido, y 
vez que se resuelva definin' 
mente sobre nuestro reqa¿ 
miento valoraremos si es r 
veniente que podamos dar 
explicaciones públicas sohr¿ 
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que paso . ...
Florentín indicó que, a jnY\ 

de un grupo de militantes.,^.; 
asamblea había tenido mué ^^ 
defectos: “Por ello así lo 
simos hacer constar ante 
órganos del partido, pero 
a decir que algunas de w 
personas no eran miembrosjM 
partido es excesivo. De 
formas no quiero dar ■ 
mayor importancia aju h 
tecido en la asamblea . ■

P< 
ni 
re 
Ve 
d( 
es 
m 
lo 
lo

.2022



LaTríbunaSi

Viernes, 2
r Septiembre de 1994 PROVINCIA

HELLIN

■ La remodelación de w
El Rabal, en marcha

A. ROMERO

Como se ha venido infor
mando por parte del Ayunta- 

— miento de Hellín, el Rabal va 
a ser remozado y restaurado 

Icón objeto de que una de las 
r calles más queridas por los 

hellineros recobre su tradicio- 
J nal esplendor.

Í
Por ello desde el pasado 
lunes, han dado comienzo las 
obras previas a la nueva pavi
mentación de El Rabal, con 

la instalación de nuevas redes 
eléctricas subterráneas que 
garanticen por largo tiempo el 
suministro eléctrico de una 
amplia zona de la ciudad.

dichas calles, con objeto de que 
la óbras se lleven a cabo con 
la rapidez y orden necesarios, 
asimismo, se ruega a los ciu
dadanos que disculpen las 
molestias que una obra de este 
tipo suele producir.

También se insiste desde el 
Ayuntamiento, ante las moles-

tías que inevitablemente se 
producirán, que estas obras- 
que se han iniciado de mejora 
con la construcción de apar-, 
camientos y jardines redunda-^ 
rán en beneficio de la ciudad 
y sus habitantes, con una mejo
ra sustancial que los serviciosí 
con que se dota la ciudad,

19

Ya han comenzado las obras de remodelación de El Rabal.

Desde el Ayuntamiento se 
indica que, con el inicio de las 
obras es indudable que se pro- 
ducirán alteraciones del tráfico 

|Hque transcurre por las calles 
afectadas, así como un aumen- 
to del ruido producido por las 

^■máquinas que trabajan en la 
obra, tanto en la propia calle 
El Rabal, como al principo de 
Benito Toboso, con la cons

ol trucción del jardín y aparca- 
miento allí previsto, por lo que 
el Ayuntamiento solicita la 
colaboración de los vecinos de 
esta zona y de cuantos helli- 
ñeros puedan transitar por

Entra en juego
■El Partido Popular 
■ solicita mejoras 
"para el barrio de la 

Estación
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A. R.

En una nota de prensa remi
tida por la Ejecutiva local del 
Partido Popular se indica tex- 

^tualmente: “Con motivo de la 
clausura del servicio de trenes 
nocturnos por parte de REN
FE, a partir del próximo día 
25 de este mes y la consiguien
te obligatoriedad de los pea
tones que deseen acceder o 
salir al barrio de la Estación 
de circular por el paso sub- 

i terráneo de La Glorieta y 
encontrándose la iluminación 
de dicho acceso en mal estado, 

. el área de servicios municipales 
Partido Popular en Hellín, 

w P^^leión de numerosos veci- 
■ nos de dicho barrio, ha soli

citado a la primera autoridad 
municipal el cambio o repo
sición del anticuado alumbrado 
existente.
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í Con esta medida, el Partido! 
iPopular se hace eco de lasl 
inumerosas demandas que al 
(respecto han efectuado los! 
(vecinos ante el Ayuntamiento! 
de la ciudad” y también, de! 
(esta forma, se recogen las 
(inquietudes que manifiestan! 
(los ciudadanos de mejora de! 
los diferentes espacios. ——!
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La reforma de la OCM del Vino, uno de los principales retos del ministro Atienza.El acuerdo podría llegar en el primer trimestre de 1995.

Posible sesión de orientación en el Consejo de Ministros de la UE este mes

1
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Se inicia el debate para la 
reforma de la OCM del Vino

La importación de j 
maíz americano j 
se acerca ya al j
millón de 
toneladas 1

César LUMBRERAS

La reforma de la Organiza
ción Común de Mercado del 
Vino es uno de los retos a 
los que tendrá que hacer frente 
el ministro de Agricultura, Luis 
Atienza, durante el curso polí
tico que acaba de comenzar. 
De todos los procesos de refor
ma que hay abiertos en estos- 
momentos, el del vino es el 
que tiene más importancia 
para la provincia de Albacete, 
dado el gran peso específico 
de esta producción en la eco
nomía provincial.

El grupo de trabajo corres
pondiente del Consejo de 
Ministros de la Unión Europea 
ha comenzado esta semana los 
trabajos preparatorios para 
desmenuzar la propuesta pre
sentada por la Comisión Euro
pea para reformar la OCM del 
Vino.

Comité Especial de 
Agricultura

El debate se trasladará pos
teriormente al Comité Especial 
de Agricultura y la negociación 
final corresponderá al Consejo 
de Ministros de la UE.

Por el momento y según hc^' 
informado fuentes comunit^' 
rias a LA TRIBUNA, no se 
sabe si los máximos responsa
bles de la política agraria 
comunitaria abordarán esta 
cuestión en su próxima reunión 
o se esperará hasta el encuen
tro del próximo mes de octu
bre.

En juego el arranque de unas 350.000 hectáreas de viñedo en España.

W
7

En cualquier caso no se des
carta que si se elige la segunda 
opción se lleve a cabo un deba
te de orientación en el Consejo 
previsto para la segunda quin
cena del mes de septiembre.

Dura negociación

Estas mismas fuentes han 
precisado que la negociación 
va a ser larga, dura y difícil, 
y que lo más probable es que 
no se llegue a un acuerdo hasta 
el primer trimestre del año que 
viene.

Durante este periodo de 
tiempo será la delegación fran
cesa la que ostente la presi
dencia del Consejo de Minis
tros de la UE, circunstancia 
que no beneficiará precisamen

te a España.
Las propuestas que presentó 

en su día la Comisión Europea 
han provocado un rechazo 
generalizado en España.

Desde el ministro de Agri
cultura, pasando por los con
sejeros de las comunidades 
autónomas más afectadas, los 
representantes de los sindica
tos agrarios de carácter general 
y de ámbito nacional, los diri
gentes de las cooperativas 
agrarias y de las organizaciones 
sectoriales del mundo del vino, 
hasta los máximos cargos de 
ayuntamientos y diputaciones; 
todo el mundo ha mostrado 
su oposición a las tesis del 
órgano ejecutivo y burocrático 
de la Unión Europea.

De acuerdo con los estudios 

que se han llevado a cabo, en 
caso de prosperar las tesis de 
la Comisión habría que arran
car en España cerca de 350.000 
hectáreas de viñedo en zonas 
en la que no existe otra alter
nativa de cultivo. 

Graves consecuencias

Este hecho provocaría gra-
ves repercusiones negativas en 
la economía agraria de Alba
cete y toda la economía pro
vincial se resistiría también.

El otro punto que suscita 
más rechazo es la autorización 
para que se mantenga la prác
tica de la chaptalización.

La oposición se ha manifes
tado también en la creación 
de la Mesa del Vino que actúa 
tanto a nivel nacional como 
regional y provincial y que se 
presentó en Madrid antes de 
las vacaciones de verano.

Sin embargo la reforma de 
la OCM del Vino no va a ser 
la única a la que tenga que 
hacer frente el equipo de Luis 
Atienza, ya que también están 
en cartera las de los sectores 
de Frutas y Hortalizas y la del 
Azúcar.

Esta última también va a 
tener su incidencia en Alba
cete, donde la producción de 
remolacha es importante en 
algunas zonas. La propiedad de 
la cuota y las transferencias de 
éstas, son dos de los puntos 
más conflictivos que se debe
rán resolver una vez que la 
Comisión haya presentado sus 
propuestas.

Hasta mediados del mes 
de agosto las importaciones 
de maíz se han elevado a 
casi un millón de toneladas, 
en concreto, a 977.152 tone
ladas, lá mayor parte de las 
cuales, corresponde a las 
compras que debe efectuar 
España en el marco del 
acuerdo entre la comunidad 
y EE.UU.

De esa cifra, 831.250 
toneladas proceden del cita
do país; 104.500 de Argen
tina y 41.402 de Francia. 
Hay que recordar que el 
pasado 4 de agosto se abrie
ron las licitaciones para 
importar el maíz americano 
que aún quedaba pendiente 
del cupo de 1993 y hasta 
ahora sólo se han aceptado 
ofertas para la importación 
de 71.000.

En lo que respecta al tri
go, las importaciones han 
ascendido durante el mismo 
periodo a 109.499 toneladas 
en el caso del panificable, 
a 135.678 en el forrajero y 
a 11.788 en el de trigo duro.

Por su parte, las expor
taciones españolas de ceba
da hasta mediados del mes 
de agosto se han elevado 
a 502.363 toneladas, que se 
han enviado fundamental
mente a Arabia Saudí y 
Marruecos.

De harina de trigo se han 
exportado hasta la fecha 
99.709 toneladas y de sémo-. 
la de trigo, 175.740 tone
ladas.

PLANTA DE DESHIDRATADO, GRANULADO Y EMPASTILLADO DE ALFALFA 
¡¡ATENCION!! Agricultores de Alfalfa. AGROPECUARIA Casa de las Monjas, Teléfono planta; 58 02 40, sita en Ctra. Santa 

Ana - La Herrera, Km. 2, compra su alfalfa de la presente campaña, con las mejores condiciones.
PRECIO A CONVENIR - PAGO CONTADO

CONTRATOS HOMOLOGADOS POR EL SENPA DE CANTIDAD O SUPERFICIE

Fabricante autorizado número 102009
ANTES DE VENDERLA CONSULTENOS
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No habrá penalizaciones debido a cupos menores en otros países

Se superará en un 10% 
la superficie de girasol

César LUMBRERAS

La superficie base para el 
cultivo de girasol fijada para 
España se superará en un 10% 
en la presente campaña, según 
informaciones facilitadas por el 
Ministerio de Agricultura fran
cés.

A nivel comunitario los 
datos que maneja el ministerio 
galo apuntan a que la super
ficie dedicada al cultivo de las 
oleaginosas en la Unión Euro
pea superará la cifra autori
zada tras los acuerdos del 
GATT.

Los países responsables son 
Remanía, Reino Unido, Espa
ña y Francia, por orden de 
importancia en la superación 
de su superficie.

Sin embargo los márgenes 
de producción que han que
dado sin cubrir por Italia y 
Dinamarca darán lugar a unas 
penalizaciones más moderadas.

En este sentido y según los 
datos del Ministerio de Agri
cultura francés, la superación 
será del 37% en Alemania 
(donde la superficie base es de 
920.0(^ hectáreas); del 6% en 
el Reino Unido y del 10% en 
España (que cuenta con una 
superficie base de 1.411 millo
nes de hectáreas, incluido el 
porcentaje de retirada).

En Alemania, a pesar de que 
la superación tendrá sus efec
tos sobre las primas, ésta no 
evitará que el cultivo de la col
za siga siendo atractivo para 

P^O'^uctores de los lander 
del Este.

En Francia la superación de 
a superficie base autorizada 
para las oleaginosas (1,73

k;
:‘4

‘̂

España volvió a rebasar la superficie base asignada para el girasol.

millones de hectáreas) podría 
ser del 9% en 1994 y se deberá 
sobre todo al girasol (26% 
más), ya que en el caso de 
la colza alimentaria sólo se ha 
rebasado el 2%.

Aunque los servicios de 
información de Bruselas con
firmasen estas superaciones, 
los países responsables no 
pagarían esos niveles de pena
lización, ya que algunos esta
dos miembros, como Italia y 
Dinamarca, no han cubierto 
sus correspondientes cupos de 
superficie.

Subvenciones pendientes

Por otra parte la asociación 
agraria ASAJA espera que 281 
agricultores cobren la subven
ción de la PAC correspondien
te a 1993, tras la reunión man
tenida en Toledo con el con

sejero de Agricultura, Fernan
do López Carrasco.

En dicha reunión, que duró 
ocho horas, el consejero se 
comprometió a resolver el pro
blema de estos agricultores 
dentro de un proceso que pue
de durar cerca de un mes, y 
en el que se están revisando 
uno a uno todos los expe
dientes.

La nota añade que “es ina
ceptable que un agricultor deje 
de percibir un dinero que le 
corresponde por un error en 
la confección de su expedien
te”. Por último ASAJA hace 
un llamamiento a los agricul
tores para que pasen por sus 
oficinas para revisar el cobro 
del primer 50% del pago de 
girasol, correspondiente a la 
subvención de la campaña 
1994/1995 para poder compro
bar si es correcto.

SLAyuntamiento distinguió a esta organización con ei A jo de Plata

Las Pedroñeras premia a 
la Mesa Nacional del Ajo

de Las 
«A^^ distinguido con 

Nacin^%^! P’^t^” la Mesa 

da n ^ ^ *^ labor desarrolla- 
defen?J d ^^^^ institución en 

lensa de este sector.
director 

de Cacti P^°‘^^cción Agraria 
ÍoSÍ“"'Í ¥"n<^ha, Anto
ni Preeón^^’ ^^^‘^ pronunciado 
tas nafrn ''?augural de las fies- 
conquens? n^ ^^ ^^^^ localidad 
l^asta el ^^ prolongarán 
tiembre.P ^^^^^^^ ‘̂^ ^® ^^P’ 

^ló a h ?l®^ación. Salinas alu- 
P^opiedaSec ^^^
“vasta” anr "^F^^^^riales y a la 
“^«e prodSSS^ culinaria de 

®’ base de la eco

nomía local”.

Cultivo y patrimonio

El pregonero añadió que el 
nombre de Las Pedroñeras “se 
relaciona con ajos” y que este 
producto “no es solamente un 
cultivo, sino que es un patri
monio de las tierras y gentes 
de estos lugares”.

Por su parte, el alcalde de 
Las Pedroñeras, Rafael Ruiz, 
manifestó que esta localidad 
“quiere ser motor socio-cultu
ral de la comarca” y enumeró 
las obras realizadas por la 
actual corporación municipal, 
cuyo presupuesto total cifró en 
un total de 2.000 millones de 
pesetas.

Tras el pregón se procedió 
a la coronación de la reina de

las fiestas, Alicia Navarro 
Navarro, y se impusieron las 
bandas a las damas de honor 
Elena Vargas Moreno, Rosa 
Angeles Jiménez Pacheco, Ana 
Isabel Navarro Navarro y 
María José Jerez Redondo.

Fiesta internacional

La XXII Fiesta Internacio
nal del Ajo de Las Pedroñeras 
cuenta con un presupuesto de 
diez millones de pesetas y 
entre los actos más destacados 
se encuentran los conciertos de 
los grupos musicales ”Los 
Inhumanos” y “Medina Aza
hara”, festejos taurinos, juegos 
populares, coros y danzas, ver
bena, espectáculos infantiles y 
deportes.

CEREALES SALTO,S.A.•CEREALES SALTO,S.A.-CEREALES SALTO,S.A.«CEREALES SALT0,S.A.

í S
Í ^□■CEREALES §

! ^i^ SALTO... !
Í f
hAL SERVICIO DE LA AGRICULTURA Y GANADERIA» 
f ü AGRICULTOR!! §

j TE COMPRAMOS s
TU f

2 COSECHA DE CEREALES s
3 Información: Ctra. de Las Peñas, 37 ALBACETE «
S Tlf. 224854 K
CEREALES SALTO,S.A.•CEREALES SALTO,SJL•CEREALES SALTO.S.A.•CEREALES SALTO,S.Á.

La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha informa

PRECIOS INDICATIVOS Semana 34 (25-agosto-94)
OVINO Ptas./Kg. Diferencia

Corderos de 10,5 a 15 Kg.............................................................600-610 =
Corderos de 15,1 a 19 Kg.............................................................495-505 =
Corderos de 19,1 a 23 Kg.............................................................440-450 4 10
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg........................................................ 400-410 -1-10
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO!).;..............380-390 +15

Corderos de 28,1 a 34 Kg. (CORDERO II)..............340-350 +15
Corderos de más de 34 Kg..........................................................310-320 +15
Oveja Extra............................................................................................... 70 =
Oveja Primera........................................................................................50 =
Oveja Segunda.......................................................................................30 =
Industrial.....................................................................................................-
Lana.................................................................................................................S/C

CEREALES

Cebadas para cervecería (Maltería)...................................23-23,50 +0,15
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./nl.................................21,50-22 +0,15
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hI..........................21,10 +0,15
Trigos duros.............................................................................................26-26,50 +1/0,50
Trigos blandos........................................................................................

De fuerza (Rinconada, Yécora, etc.)..........................32,50-33,50 +0,50
Extensibles:..........................................................................................

Chamorro y Aragón.............. ...............................................27,50 +0,50
Alcalá..................................................................................................28,50 +0,50

Panificables (Astral, Capítol, Sevillano)...................25,25 +0,50
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)..............................................24,75 +0,50

Avena............................................................................................................. 22,75 +0,65
Centeno........................................................................................................21,50 =
Triticales............................................. ........................................................ 22 =
Maíz secadero...........................:............................................................25,90 -0,10

LEGUMINOSAS

Veza-Grano.............................................................................................33
Guisante grano (14 % Hdad.)................... ............................. 24,50-25
Lentejas de la Mancha.........................................................................65-75
Pipa girasol (9,2,44)...........................................................................36
Heno de Alfalfa (20-22% Hdad paca grande)......... 18-18,50
Yeros.............................................................................................................. 30

PORCINO

Selecto...........................................................................................................206 * +3

Normal..........................................................................................................201 +3
Graso.............................................................................................................. 196 +3
Lechón de 15 Kg..................................................................................4.300 -200

CONEJOS

Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg..................... .. ................250-270 +30
Conejo desvieje.....................................................................................60 =

NUEVA BASE DE DATOS

©Telelonjas
Base de datos de precios agrícolas, gana

deros e información agraria en tiempo real. 

Producto diseñado para satisfacer las nece

sidades del mercado agropecuario.

906 33 34 22 NUEVO CONTESTADOR AUTOMATICO INTERACTIVO - 30 LINEAS' 
LONJAS DE; Albacete-Ebro-Extremadura-Segovia-Mercamurcia

NECESIDADES DE AGUA PARA 
NUESTROS CULTIVOS (en mm)

DATOS CEDIDOS POR EL SERVICIO DE ASESORAMIENTO DE RIEGOS DEL ITAP

Semana 

25-agosto 
31-agosto ÍT G 

s 

' L y A

A o 
L 

< J L 
A H

Jueves 3,4 6,3 5,5

Viernes 4,9 5,7 4,9

Sábado 6,1 7,2 6,3

Domingo 4,8 5,7 4,9

Lunes 5,1 6,2 5,3

Martes 4,4 5,3 4,6

Miércoles 4,6 5,6 4,8

TOTAL 35,3 — 42,0 36,2
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La información sorprendió bastante 
entre la opinión pública local, pero 
los miembros del gobierno 
municipal no han realizado ningún 
tipo de manifestación

1t
^ Í 1111MB

UGT tampoco se pronunciará hasta conocer las dos versiones

Mutismo oficial ante la
retirada de la puerta
Ningún miembro de la Cor
poración municipal ha que
rido manifestar su opinión 
respecto a la noticia que 
publicó LA TRIBUNA el 
pasado miércoles, dando 
cuenta del recurso que 
había presentado un funcio
nario del ayuntamiento, 
contra la decisión de los 
responsables municipales 
de dejar su despacho sin 
puerta, según él por haberse 
entrevistado con uno de los 
concejales del grupo popu
lar. Rafael Núñez presentó 
este recurso al considerar 
que la medida adoptada por 
el gobierno municipal podía 
ser considerada inconstitu
cional.

Juan MARTINEZ

Por el momento no se han 
producido reacciones públicas 
por parte de la corporación 
roblense, ni por ninguno de sus 
miembros a título personal, 
con respecto a la noticia que 
publicó este diario el miérco
les. Sí bien la información sor
prendió bastante entre la opi
nión publica local, hay que 
señalar la negativa de los 
miembros del gobierno muni
cipal de a realizar ningún tipo 
de manifestación, intentado 
restar importancia a un asunto 
que consideran intrascendente. 
Según fuentes municipales, el 
problema surgió cuando el 
concejal del PSOE José Luis

Campaña de recogida de medicinas
de Cáritas para ayudar a Ruanda

Juan MARTINEZ

Cáritas Interparroquial de 
Villarrobledo, en colaboración 
con Farmacéuticos Mundi, está 
realizando una campaña de 
recogida de medicamentos, 
que irán destinados a paliar la 
grave situación que viven los 
habitantes de Ruanda.

Cáritas continua con las 
campañas de ayuda a Rwanda, 
esta vez con la colaboración 
de farmacéuticos mundi, para 
solventar en parte las carencias

Ningún miembro de la Corporación se ha pronunciado sobre la retirada de la puerta.

S

González Sevillano llamó repe
tidamente a la puerta del des
pacho del susodicho funciona
rio sin obtener respuesta, y al 
poco tiempo observar como 
salían de su interior el letrado 
mayor acompañado de un con
cejal del grupo popular. Cuan
do González Sevillano pidió 
explicaciones al letrado de por
qué no había abierto la puerta 
en respuesta a su llamada, 
Rafael Núñez le contestó que 
le había sido imposible por 
haberse atrancado la cerradu- 

que tiene la población ruan
desa, desde que ^e iniciará en 
este pais africano una guerra 
civil que no parece terminarse 
nunca.

La población de Ruanda 
necesita medicamentos para 
mitigar las enfermedades que 
asolan a la población, y jabones 
para mejorar la higiene per
sonal.

Con este motivo, Cáritas ha 
puesto en marcha esta cam
paña en Villarrobledo, solici
tando a los habitantes que 

ra. A raíz de esta conversación, 
el concejal socialista ordenó la 
retirada de la puerta para pro
ceder a su arreglo.

Reuniones frecuentes

Según estas mismas fuentes, 
la decisión de retirar la puerta 
no estaría motivada, en ningún 
caso, por la reunión del men
cionado funcionario con miem
bros del grupo popular, aunque 
sí han señalado que las reu
niones con los concejales de

colaboren con esta causa.
Todos quellos medicamen

tos que se tengan en casa, y 
no se necesiten, pueden ser 
entregados en cualquiera de las 
farmacias de la localidad, indi
cando al depositarios que son 
para farmacéuticos mundi.

Una vez que los responsa
bles de esta organización reci
ban los medicamentos, proce
derán a su selección, clasifi
cación, y posterior envió con 
destino a Ruanda.

Por otra parte, se ha comu

este signo político son bastante 
frecuentes. La Comisión de 
Gobierno estudiará en breve 
este caso, y entonces puede 
que se produzca alguna reac
ción oficial a este tema, siem
pre que los responsables muni
cipales lo estimen conveniente. 
Después habrá que continuar 
esperando hasta ver si prospera 
o no el recurso presentado por 
Rafael Nuñez contra la deci
sión de dejar sin puerta el des
pacho de este funcionario 
municipal.

nicado que el país necesita 
jabón, aproximadamente unas 
70.000 unidades, para satisfa
cer las necesidades de la pobla
ción. Desde Cáritas se hace un 
llamamiento a la población, 
para que lleven unidades de 
jabón al edificio de Cáritas 
Interparroquial, situado en C/- 
Santa María, 5. Si bien es váli
do cualquier tipo de jabón, 
parece ser que el jabón tra
dicional hecho en casa es el 
más necesario, ya que su poder 
higiénico es superior.

CC.OO y UGT han eludiiW 
pronunciarse abiertamens ' 
sobre el tema, hasta no ten® ’ 
un conocimiento profundo i 
la realidad de lo sucedido. Í j 
obstante, Alfredo Morcill 
secretario general de la UG , 
en Villarrobledo, ha realiza! 
unas declaraciones a este di 
rio en las que critica la postu 
de los dos partido que integre j 
la corporación municipal, señ 
lando que “los concejales d 
PP y los del PSOE est 
deseando que aparezca cu¡ j 
quier incidente como este, pa 
salir en la prensa con granó 
titulares, y esto sólo contribii 
a meter cizaña a los habitan! 
de Villarrobledo”. El líder si 
dical manifestó que el Ayu 1 
tamiento, como cualquier o' 
empresa, está en su perfe® 
derecho si decide castigar 
trabajador ante una condu® 
impropia de éste. Pero, 
este tema señaló que “es 
decisión que no me parece® 
buena ni mala, por que d® 
conozco cómo transucurrie® 
los hechos. De todas form® 
y por lo que yo ha podido a® 
riguar, la puerta se retiró 
arraglarla, y si fue así me pa® 
ce una decisión acertada”. E

Comité de empresa

Morcillo manifestó que 1 
funcionario que cree ser agí 
dido por una decisión 
gobierno municipal, del 
ponerlo en conocimiento 
comité de empresa y, a 
de ahí, tomar las acciones ^i 
se consideren más oportuna 
“Este señor tenía que hall 
comunicado esta decisión 1 
comité de empresa del an 
tamiento, antes de pulíc^M 
los medios escritos esta ¡nR 
mación. El comité de ernpn 
es el canal normal para 
el trabajador reivindiqué 1 
derechos. Ahora, como si j 
cato debemos esperar a 
sea el trabajador quien ve| 
a pedimos ayuda en j 
tema”. El secretario genera 1 
la UGT en Villarrobledo a 
tacó por último que un Ufi 
nismo público no es el ‘ J 
idóneo para hacer P^'J 
“Quiero también recalcar 1 
no se pueden utilizar de H 
chos de instituciones ®^^^’j 
para hacer política, ya s^a j 
uno u otro partido”. 
no quiso entrar en mas J 
raciones hasta que no tu ^ 
acceso a las dos versione 
caso.

.2022
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► Por la tarde, el ministro de Justicia 

e Interior reanudó su ronda de 
contactos, entrevistándose con el 
presidente del PNV, Xavier 
Arzallus

1 Romero selló con Belloch la lealtad de la coalición al Pacto Antiterrorista 

lU apoya la política de
reinserción de “etarras”

udii 
leni 
ten 
lo 1 
a. f 
rcill 
uc 
iz»

La coalición electoral Izquierda Unida selló ayer 
con el ministro de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch, su lealtad al Pacto Antiterro
rista de Madrid, y reiteró su apoyo a las medidas 
adoptadas por el Gobierno para la reinserción 
de terroristas de ETA. Así lo puso de manifíesto

el diputado de IU Antonio Romero, después 
de una reunión que durante más de dos horas 
mantuvo una delegación de su Partido con el 
ministro Belloch, quien durante estos días man
tiene contactos con los partidos para preparar 
la reunión que el próximo día 14 celebrará el

Pacto de Madrid. Antes de la entrevista, a su 
llegada al Palacio de Parcent, el diputado de 
IU en la Comisión de Justicia e Interior mani
festó que su coalición apoyará la política del 
Gobierno relativa a la reinserción de presos 
etarras “para que las cosas se normalicen’^

MADRID. (Efe).- Las pri
meras palabras de Romero a 
los periodistas al término del 
encuentro fueron para califi
carlo de “positivo” y para hacer 
pública “nuestra lealtad al pac
to antiterrorista”.

Sobre el polémico asunto de 
ta reinserción, el diputado de

Unida fue tajante al 
afirrnar que esta medida “debe 
continuar”, pues “es un punto 
clave” en la lucha antiterro
rista, y se ha llegado a la con
vicción de que “es muy impor
ante porque hace daño a la 

oanda terrorista”.
^. ^oy grave lo que ha 

sucedido en este período por
que es un tema en el que las 
uerzas democráticas debemos

^^ernpre nuestra uni- 
^0 , puntualizó el diputado, 

continuación, reconoció que 
^n democracia “no hay ningún 
cma tabú”, si bien señaló que 
a reinserción de presos etarras 
s una cuestión delicada por

que afecta a numerosas fami- 
as españolas que han sufrido 

atentados.
Romero la crea- 

dep^, ^® “” fondo “para aten- 
'Compensar económica- 

^^^ víctimas de los 
terroristas, sobre lo 

lo ^tie el Gobierno ya 
diÍM^^Í^ estudiando, según le 

yo el ministro Belloch. 

I^
 

te

ne<i n^^^^to a las extradicio- 
Sún ^°?iero afirmó que “nin- 
ser c P^'^ democrático puede 
que ^^^trario de los terroristas

" ®" otros países 
defendió la 

gados Í p^®5"o sean entre
tengan ^^Pana todos los que 
la JiKf ^^^sas pendientes con 

antiterr^^-^Poyo a las medidas 
''iputado'de'lU' °Í‘"?"’®' 
aiavor reclamo una 
tivo a ‘formación del Ejecu- 
taateria P^^tidos en esta 
“el minkt ^^^ aseguró que 
^'^0 a reahzar”?^ comprome-

tornero dijo
PactS^*"’*®^? y opina 

Madrid • ^^titerrorista

que 
que

saldrá reforzado tras

lU defiende la creación de un fondo “para atender y compensar" a las víctimas de los atentados terroristas.

su próxima reunión del día 14, 
al tiempo que anunció que “ha
rá un esfuerzo para que el PP 
vuelva al conjunto de los par
tidos democráticos”, para evi
tar que la crisis del pacto bene
ficie a los terroristas.

Descartado el diálogo

De su lado, Ramón Espasa, 
de IU-IC, puso el énfasis en 
el mensaje de que “sólo los 
fuertes saben ser generosos” y 
que “los débiles son los que 
recurren a la violencia”, mien
tras que Romero le apostilló 
que la única salida que le que
da a ETA es dejar de matar.

En este sentido. Romero 
recordó el rechazo rotundo de 
IU a que pueda llevarse algún 
tipo de diálogo con la banda. 
Javier Madrazo también decla
ró la intención de la coalición 
de contribuir a fortalecer la 
unidad de los pactos antiterro
ristas.

Por la tarde, el ministro 
Belloch reanudó su ronda de 
contactos con una reunión con 
el presidente del PNV, Xavier 
Arzallus.

Anasagasti: %a tregua del IRA 
^ debería hacer refíexionar a ETA ”

El portavoz del PNV en el 
Congreso, Iñaki Anasagasti, 
consideró ayer que la decisión 
del IRA de decretar un alto 
el fuego, tras 25 años de 
violencia, “tiene que hacer 
reflexionar en ese mundo tan 
recalcitrante de ETA que no 
pueden continuar matando 
por matar”.

Anasagasti señaló, en 
declaraciones a la SER, que 
tras la decisión del IRA, 
“indudablemente tiene que 
sufrir algún impacto el 
entorno a la propia ETA”.

Por su parte, el diputado de 
HB, Jon Idígoras, afirmó que 
esta coalición acoge “con 
esperanza y optimismo” el 
proceso de paz abierto en 
Irlanda y destacó el 
“importante paso” que supone 
la tregua decidida por el IRA.

...........^^^

Iñaki Anasagasti.

Arzalluz se 
entrevistó con 
Belloch

Por su parte, el presiden
te del -Partido Nacionalista 
Vasco, Xabier Arzalluz, a 
su llegada al Palacio de Par
cent, donde se entrevistó 
con el ministro de Justicia 
e Interior, señaló que la 
política de reinserción del 
Gobierno era respaldada 
plenamente por su Grupo.

Sobre la decisión del IRA 
de conceder una tregua uni
lateral, que es “una decisión 
estupenda” y agregó que, 
aunque el caso de ETA no 
es comparable al de esta 
banda armada, “ya va 
habiendo muchos iras”. Pre
guntado sobre si el asunto 
del IRA es trasladable en 
algún sentido al ca^ de 
^TA en España, Arzalluz 
d^o que “es otro mundo, 
pero va habiendo muchos 
iras, los palestinos, los irlan
deses, todo el terrorismo 
europeo que ha ido desa
pareciendo”.

Por su parte, el ministro 
de Educación, Gustavo Suá
rez Pertierra, se mostró cau
to a la hora de comparar 
el terrorismo de ETA con 
el del IRA y puntualizó que 
“el Gobierno tiene que 
mantener una actitud clara 
para conseguir la erradica
ción del terrorismo, en la 
que no cabe la negocia
ción”.

También el vicepresiden
te del PSE-EE, Mario 
Onaindia, expresó su satis
facción por el alto el fuego 
decidido por el IRA y dijo 
que 2este tipo de noticias 
siempre produce alegría y 
siempre hay algo que apren
der”.

Onaindia aclaró que, de 
todas formas, las condicio
nes “políticas, sociales e his
tóricas de Euskadi y el Uls- 
ter afortunadamente son 
distintas”.
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Se reanuda la negociación.

Reunión de la Mesa de la función pública, donde el Gobierno expuso su propuesta de negociación.

BACELONA. (Efe).- 
dirección de Seat y los sindi

4i

Los sindicatos exisen ai Gobierno la recuperación del poder adquisitivo

Presentada la propuesta 
salarial a los funcionarios

MADRID. (Efe).- Los sin
dicatos UGT, CC.OO y 
CSI-CSIF exigieron ayer al 
Gobierno que recoja en su pro
puesta sobre la Función Públi
ca la recuperación de la pér
dida del poder adquisitivo 
sufrida por los funcionarios 
durante los últimos años, que 
las centrales cifran en siete 
puntos.

El secretario de Estado para 
la Administración Pública, 
Constantino Méndez, presentó 
ayer a los sindicatos la oferta 
del Gobierno sobre evolución 
salarial y reforma del Estatuto 
de este colectivo, que contem
pla subidas en función del IPC 
previsto para el periodo 95-97.

Una oferta que los dirigentes 
sindicales valoraron positiva

El fomento de empleo y los
problemas del PER, a estudio

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Trabajo, José Antonio 
Griñán, y el consejero de Tra
bajo y Asuntos Sociales de 
Andalucía, Ramón Marrero, 
acordaron ayer en Madrid la 
creación de sendas mesas entre 
ambas administraciones para 
fijar criterios en las actuaciones 
de fomento de empleo y en 
el Plan de Empleo Rural 
(PER), respectivamente.

Marrero, que destacó la 
importancia de este acuerdo en 
la medida en que trata de coor- 

mente, aunque expresaron sus 
“cautelas” sobre el desarrollo 
de las negociaciones e insis
tieron en la necesidad de arbi
trar mecanismos para recupe
rar la pérdida del poder adqui
sitivo e introducir una cláusula 
de revisión salarial para este 
ejercicio.

El documento del Ejecutivo, 
integrado por 50 propuestas, 
consta de dos fases, las retri
buciones económicas -que ten
drán que pactarse antes del 23 
de septiembre por estar reco
gidas en el capítulo I de los 
Presupuestos del Estado- y la 
reforma del Estatuto de la 
Función Pública, que podría 
abrirse el próximo mes de octu
bre.

dinar las actuaciones de ambas 
administraciones para la crea
ción de empleo, se mostró par
tidario de una disminución del 
número de peonadas en la 
reforma del PER que negocia 
el Ministerio de Trabajo con 
los sindicatos UGT y CCOO.

No precisó no obstante la 
posición exacta de la Junta 
sobre este asunto, “por respeto 
a la negociación”, y apuntó que 
los planteamientos de la admi
nistración autonómica se cono
cerán el próximo lunes, cuando

E Vinculación del salario con 
^ la evolución del IPC

Constantino Méndez indicó 
que el Gobierno pretende 
vincular el salario de los 
funcionarios a la evolución del 
IPC durante los próximos tres 
años, pero se refirió también 
a la posibilidad de considerar 
el comportamiento de otras 
magnitudes, como el PIB, la 
reducción del déficit público o 
la eficacia de programas 
aplicados. En cuanto a la

su presidente, Manuel Chaves, 
tratará esta cuestión con Unión 
General de Trabajadores y 
Comisiones Obreras, y con el 
SOC, en distintas reuniones.

Explicó sobre la disminución 
del número de peonadas que 
defiende que supondrá un 
acercamiento a la realidad del 
campo andaluz, ya que entien
de que la dificultad de alcanzar 
los sesenta jornales percepti
vos, agravada por la sequía, ha 
conducido al fraude en los últi
mos meses. José Antonio Griñán.

Empresa y 
sindicatos de Seat 
reanudan la 
negociación del 
convenio colectivo

catos reanudarán hoy en Bar 
celona las negociaciones de 
convenio colectivo, además d 
abordar las cuestiones deriva 
das del traslado del persona 
y de la producción de la fac 
toría de Zona Franca a la di 
Martorell.

Esta reunión, tras el paren 
tesis de las vacaciones estivale^^ 
será el primer contacto forma 
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que mantendrán la empresa: 
los sindicatos después de 
huelga realizada el pasado me^Mid 
de julio. y <

Según dijo a Efe el portay^^no 
de UGT en Seat, Josep Pujo-gde 
la reunión servirá para fijar/||oc 
calendario de las negociacio
nes, así como para crear l^^ 
tres comisiones acordadas paf^ 

oferta de Empleo Público, el 
Ejecutivo mantiene una 
actitud de racionalización de 
recursos y gastos, con la 
recuperación de sólo 50 por 
ciento de las plazas que 
queden vacantes en servicios 
esenciales, como Correos, 
Sanidad y Educación. Las 
previsiones apuntan a unas 
13.500 jubilaciones de 
funcionarios hasta 1997.

la 
mi 
or

qu 
dú 
de 
mi 
ge

redactar las tablas del nuevo 
convenio: la de asuntos socia
les, la de aspectos económico- 
y la de asuntos laborales.

También confirmó que seraf 
analizados por los representan 
tes de ambas partes las cues
tiones relacionadas con el tras
lado de personal y de la pro
ducción desde Zona Francs 
hasta Martorell.

El pasado día 29 de agosto 
se inició en Martorell la fabri
cación del modelo Toledo, tras 
ponerse en marcha la nuevs 
cadena de montaje que susti
tuye a la que hasta entonce* 
producía los vehículos en 
planta de Zona Franca.

Según indicaron fuentes sin
dicales, la nueva cadena o 
producción del Toledo, prop^ 
rada para fabricar más de 4 
vehículos diarios, “está toda^i^^ 
en fase de rodaje y, dados lo^ 
problemas de adaptación qn 
comporta la nueva maquinan^^ 
el número de coches terminé 
dos es aún muy reducid^ •

La empresa espera, no ob 
tante, que los problemas 
irán resolviendo en los pr^^ 
mos días, y que la produccie 
podrá ser aumentada 
sivamente de forma que en 
semanas se alcance la cifra 
400 vehículos diarios. .^.

La instalación de esta ca 
na de montaje del 
comportado el traslado a M 
torell de unos 2.000 trahaj 
dores de Zona Franca, de 
que unos 1.400 son mano 
obra directa.

el 
do
qu 
gu 
hu 
or 
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'eberá afrontar durante el presente mes los difíciles temas de Cuba Bosnia y Somalia

España asume la Presidencia 
leí Consejo de Seguridad
NACIONES UNIDAS. 

IHB(Efe).- Un mes antes de lo pre- 
^Buisto, debido a la crisis ruan- 
MUesa, España asumió ayer la 
^*^BPresidencia mensual del Con- 
—^fcjo de Seguridad, que afronta 

septiembre los difíciles 
temas de Bosnia y Somalia, 
entre otros.

En cambio, no se prevé otra 
resolución sobre Haiti, pues el 
Consejo ya ha autorizado una 
posible invasión, liderada por 
Estados Unidos, para sacar a 
los militares golpistas y resta
blecer al depuesto presidente 
Jean Bertrand Aristide.

1 Otro tema candente de la 
actualidad -el éxodo masivo de 

Ligios balseros cubanos a
E.UU.no está ni se prevé que 

Ba#e plantee en el Consejo.
d4 La última semana de la Pre- 

s d®iúencia española será compli- 
■ »ada si, como bien puede 

■ocurrir, quedan temas espino- 
■sos para decidir, mientras 
■decenas de jefes de Estado o 
■de gobierno y ministros de 

r^*’B^^^otos Exteriores están en la 
alcwONU para el comienzo de la

indi'
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a di

Aí*

No se prevé otra resolución sobre Haití, pues el Consejo de Seguridad ya ha autorizado una posible invasión.
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r A España -que ya presidió 
pl organismo en junio de 1993, 
r cuyo mandato como miembro 
no permanente expira a finales 
de año-, le tocaba el turno en 
octubre, después de Ruanda, 
porque la rotación mensual en 
la presidencia entre los quince 
miembros del Consejo sigue un 
orden alfabético (en inglés).

Pero, y para alivio de todos, 
01 nuevo Gobierno de Ruanda, 
dominado por la minoría tutsi, 
Oue acaba de derrotar al anti
guo regimen de la mayoría 
hutu, pidió un cambio en el 
orden de rotación para dar a 
su nuevo embajador tiempo 
para asentarse.

El embajador español Juan 
Antonio Yañez-Barnuevo, 
quien tuvo que adelantar unos 
días su regreso a Nueva York 
debido al cambio, se reunió el 
miércoles con el secretario 
general de la ONU, como es

tradicional, para repasar la 
agenda del Consejo, y ayer 
celebró consultas bilaterales 
con los otros miembros.

La crisis bosnia

El espinoso problema de 
Bosnia aguarda al Consejo, 
pero habrá que esperar, expli
có Yáñez-Barnuevo a Efe, 
puesto que es "fundamental” 
lo que haga el Grupo de Con
tacto, integrado por Estados 
Unidos, Rusia, Francia, Gran 
Bretaña y Alemania. A peti
ción de Rusia, el grupo se reu
nirá el próximo miércoles en 
Ginebra. No está nada claro 
que sea a nivel ministerial 
como quiere el titular de la 
diplomacia rusa, Andrei Kozi- 
rev. Kozirev informará de su 
viaje a Belgrado, pero se teme 
que no ha vencido la oposición 
de Milosevic al despliegue de 
observadores internacionales 
en la frontera con Bosnia.

■ Posible prórroga de los ^^cascos 
azules’' en Bosnia y Somalia

Antes de fin de septiembre, el Consejo deberá decidir la 
prórroga de UNPROFOR (cuyo mandato expira entonces), y 
también el futuro de la fuerza de paz de Naciones Unidas 
en Somalia (ONUSOM). Lo que quizás no se plantee hasta 
octubre es el posible y polémico levantamiento del embargo 
de armas a la federación musulmano-croata de Bosnia, como 
premio por haber aceptado el plan de paz (que le da el 51 
por ciento del territorio) y, sobre todo, para castigar a los 
serbobosnios, que tendrían el 49 por ciento. La falta de 
progresos políticos en Somalia y los ataques a los “cascos 
azules” (siete soldados indios muertos la semana pasada, y 
tres médicos, también indios, el miércoles) podrían llevar al 
Consejo a precipitar la retirada de ONUSOM.

El Sáhara Occidental (se espera la propuesta de la ONU 
para el calendario del referéndum de autodeterminación), 
Angola, Ruanda y la revisión bimensual de las sanciones 
vigentes contra Irak desde hace cuatro años, también están 
en la agenda de septiembre.

Amplia redada 
policial en Francia 
en relación al 
asesinato de los dos 
turistas españoles 
en Marrakech

PARIS. (Efe).- Una vasta 
operación policial se desenca
denó ayer en varias ciudades 
francesas y en la región pari
siense, en relación con el ase
sinato de dos turistas españoles 
el 24 de agosto en un hotel 
de Marrakech y que llevó a 
la detención en Marruecos de 
4 franceses de origen magrebí, 
informaron fuentes policiales.

La fuente aseguró que las 
fuerzas del orden han llevado 
ya a cabo unas tres detenciones 
en la región parisiense de la 
Courneuve y la Cite des Qua
tre Mille, ocho en Orleans, 
aunque se desconoce todavía 
el número exacto de arrestos, 
y que se están efectuando una 
veintena de registros domici
liarios.

La policía judicial francesa 
actúa en base a una orden del 
juez de instrucción Jean Louis 
Bruguiere, especializado en 
terrorismo.

La orden ha sido dictada en 
base a informaciones policiales 
marroquíes según las cuales 
dos de las personas detenidas 
en Marruecos, Stephane Ait 
Idir y Raduan Hammadi, 
domiciliados en La Courneuve, 
habrían cometido robos con 
violencia.

En Orleans ocho personas, 
entre ellos una mujer y el her
mano de Hammadi, vinculadas 
con la tercera persona detenida 
en Marruecos, un francés de 
origen argelino domiciliado en 
esta ciudad, han sido detenidas 
y están siendo interrogadas por 
la policía judicial, indicaron 
fuentes judiciales.

La tercera persona detenida 
en Marruecos, Kamal Benak- 
cha, nació en Orleans en 1968 
y viajó a Marruecos a mediados 
de julio para casarse.

La cuarta persona detenida 
en Marruecos en relación con 
el asesinato de los españoles 
en Marrakech, Abdesslam 
Guerouaz, es un marroquí resi
dente en París.
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Los letrados actúan en virtud de los poderes que el profuso les otorgó antes de huir

Querella de Luis Roldán
contra Interior y ‘El Mundo’

MADRID. (Efe).- El pro
curador del ex-director general 
de la Guardia Civil, Luis Rol
dán, que se encuentra huido 
de la justicia, presentó ayer una 
querella por calumnias e inju
rias contra el Ministerio de 
Justicia e Interior y el diario 
“El Mundo”, a quienes recla
ma 100 millones en concepto 
de daños y perjuicios.

El abogado José Luis Rodrí
guez, portavoz del equipo jurí
dico que defiende a Roldán 
y a su mujer Blanca Rodríguez, 
-de la que es hermano- afirmó 
a Efe que la presentación de 
la querella en nombre de Rol
dán no significa que éste se 
haya puesto en contacto con 
ellos, sino que los letrados 
actúan en virtud de los poderes 
que el prófugo les otorgó antes 
de huir.

La querella, interpuesta ayer 
mañana en los juzgados de la 
localidad madrileña de Torre
jón de Ardoz, va dirigida con
tra una información publicada 
el pasado 12 de agosto por “El 
Mundo” en la que, citando 
“fuentes de Interior”, se afir
maba que Roldán compró 
cocaína para su consumo y el 
de sus amigos, con dinero pro
cedente de los gastos de repre
sentación de la Guardia Civil.

Asimismo, la querella tam
bién va contra las acusaciones 
de que Luis Roldán había 
pagado el alquiler de un piso 
para su esposa con cargo a los 
fondos reservados.

José Luis Rodríguez, que 
actúa de portavoz del equipo 
de tres abogados -Jorge Temes, 
Agustín Guardia y él mismo-

EI procurador del ex-director general de la Guardia Civil presentó ayer una querella por calumnias e injurias.

i

que se han hecho cargo de la 
defensa del matrimonio Rol
dán, dijo que la querella obe
dece al deseo “de solicitar el 
amparo judicial frente a unas 
afirmaciones que consideramos 
calumniosas, ya que es falso 
que comprara cocaína y alqui
lar un piso para su esposa con 
dinero de los fondos reserva
dos”. Añadió que los autores 
de “estas graves acusaciones 
están cuando menos obligados 
a probarías y deben hacerlo 
presentando las pruebas de 
que dispongan en el lugar ade

cuado, que son los tribunales 
de Justicia”. Rodríguez agregó: 
“Quien hace una acusación fal
sa corre el riesgo de que le 
presenten una querellla y tenga 
que probaría”. La querella de 
Roldán, que ha sido presen
tada en Torrejón de Ardoz, 
“por ser el lugar donde 
comienza la distribución del 
periódico”, va dirigida, por 
parte de “El Mundo”, contra 
el autor de la noticia, Fernan
do Lázaro, y el director, editor 
e impresor del diario.

En cuanto al Ministerio de

Justicia e Interior, el ex-direc
tor de la Guardia Civil se que
rella contra “el funcionario o 
alto cargo del Ministerio que 
aparece citado como fuente de 
la información periodística, en 
concreto, “portavoces del 
Ministerio del Interior”.

El abogado del matrimonio 
Roldán dijo a Efe que des
conocía el paradero del ex-car- 
go de Interior y que no des
cartaba que en los próximos 
días emprenda otras acciones 
legales en defensa de sus 
clientes.

Yolanda Ming, 
indultada en 
Tailandia, llegó ay: 
a Barcelona

BARCELONA. (Efe).- 1 
Yolanda Ming Villaescusa, ( 
26 años, le parecía ayer “1 _ 
sueño” su liberación tras pas 
los últimos cinco años en m 
cárcel de Tailandia, país en 
que fue condenada a cade: 
perpetua por narcotráfico.

Un emotivo recibimiento i 
el aeropuerto de El Prat, dos 
de la esperaban sus padrí 
familiares y amigos, ha pues 
fin a la pesadilla que comen 
el 27 de junio de 1989 cuam 
Yolanda Ming fue arrestada! 
el aeropuerto de Bangkok, jn - 
to con su compañero Agusi 
López, al intentar sacar ( 
país más de dos kilos w £ 
heroína. p

Ante la presencia de un gfw a 
número de periodistas, ami» si 
y vecinos, los padres de i 
joven fueron a recibiría as 
salida del avión, junto con J® 
Blanch, alcalde de la locali® 
barcelonesa de Badalona, dw ®* 
de vive la familia, y la pW 
sidenta de la Fundación 
Palme de esta población,. ® 
Balletbó. E

En la terminal internaciow 
del aeropuerto barcelonésB 
esperaban numerosos perio® 
tas y amigos, que porta® 
ramos de flores y una pane® 
con el lema “Bienvenida a v 
Yoli, te queremos”, que luw 
acompañaron a la mucha< 
en un tumultuoso grupo 
la sala de prensa en la Í 
hizo unas breves declaración

d 
e
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Extinguido el 
incendio forestal e< 
la isla canaria de 
La Palma
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Siete personas muertas desde el inicio 
de la “operación retorno” de agosto

MADRID. (Efe).- Siete per
sonas perecieron en los siete 
accidentes mortales que se pro
dujeron en las carreteras espa
ñolas desde el inicio de la ope
ración retorno, a las tres de 
la tarde de anteayer, hasta las 
ocho de ayer tarde, informó 
la Dirección General de Trá
fico (DGT).

En estos mismos siniestros 
sufrieron heridas graves cuatro 
viajeros y leves otros tantos, 
según los datos de la DGT, 
organismo que mantuvo el dis
positivo de la operación retor
no del mes de agosto hasta 
las doce de ayer noche.

Las estadísticas de Tráfico 
indican que durante el pasado 
mes de agosto fallecieron en 
388 accidentes de circulación 
469 personas, cifra que supone 
el menor número de víctimas 
mortales registrado en este 
mismo periodo desde 1987.

En cuanto a la situación de 

las carreteras, la DGT informó 
que durante toda la jornada 
no hubo complicaciones en 
ningún punto de la red de 
carreteras españolas y que el 
tráfico rodado fue fluido en 
todas ellas.

Por lo que a Madrid res
pecta, la normalidad también 
perduró a lo largo de la tarde 
de ayer y tan sólo se registró 
un corte de escasa extensión 
en el tramo antiguo de la N-IV, 
a la altura del kilómetro 9 y 
en el sentido de Cádiz, pero 
por motivos ajenos a los auto
movilistas, ya que el corte fue 
motivado por una avería en el 
Canal de Isabel II.

La mayor circulación de 
coches, como consecuencia del 
final de las vacaciones, ocaa- 
sionó ayer mañana retenciones 
de 4 a 7 kilómetros, entre las 
7:30 y 8:00 horas, a causa de 
dos choques sin víctimas en los 
accesos a Madrid de la carre-

El tráfico fue fluido en la práctica totalidad de las carreteras.

tera de Valencia, N-III, infor
mó la Dirección General de 
Tráfico.

Aunque la normalidad se ha 

restablecido pasada la hora 
punta, en algún momento las 
retenciones han llegaron a ser 
de 7 kilómetros en este punto.

LA PALMA. (Efe)- 
incendio que desde la pa^ 
semana ha calcinado up 

3.000 hectáreas de pinar efl 
isla española de La Palma, 
el archipiélago atlántico de 1 
Canarias, quedó ayer, jue'' 
totalmente extinguido.

El Servicio de Protección, 
la Naturaleza informó de <1 
la llovizna caída durante 
pasada madrugada contri^'' 
a la extinción total de 
llamas.

Los dos últimos focos ‘ 
incendio, que se inició el 
do día 24, estaban en la.^ 
alta de la Reserva Mundin* 
la Biosfera del Canal y 
Tiles, en el naciente de la 
dera de Marcos y Corder<^ 
el otro en el barranco de 
gos, en la zona de la G^' 
de las Fayas, del municip*^ 
Barlovento. . ■

En las labores de e3diff^ 
del incendio han paril^’l^j 
más de 500 personas apoyj^. 
por un hidroavión y nn 
cóptero. .

El fuego ha calcinado^ 
superficie aproximada de •’. 
hectáreas de pinar, y 
mado montes en los 
de Barlovento, San 
Los Sauces, Puntallana, ‘ 
fía y Santa Cruz de la ‘ ^
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El ministro de Economía, Pedro 
Solbes, informará la próxima 
semana a la Ejecutiva Federal del 
PSOE del anteproyecto de Ley de 
Presupuestos HM
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ÍEl PSOE, partidarío de gravar más los carburantes

El Gobierno descarta
nto®
o.

t, d(

Telefónica tuvo 
unos beneficios de 
44.893 millones en 
el primer semestre 
del año

ladr® *

ña subida de la luz
ir
JS El Gobierno ha descartado aumentar la tarifa de la luz

g pura compensar la rebaja de las cotizaciones empresariales' 
” 1^ Seguridad Social, que estudia incluir en los Pre- 
de 1 ^^P^^^^^^ del año que viene, afirmó ayer el portavoz 
i a | ^^^ E^rupo Parlamentario Socialista, Joaquín Almunia.

Almunia se entrevistó ayer con el ministro de Economía, 
Pedro Solbes, para intercambiar puntos de vista sobre 
el Anteproyecto de Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para 1995 y exponerle los criterios que, según 
el PSOE, deberían incluirse.

Almunia, estos criterios serían
JW A MADRID. (Efe).- Según 

alid f
t, de I el mantenimiento de las pres-

1 011 la
taciones sociales, la mejora de 

competitividad y la moder-
ir § ui^ación del aparato produc

ís tivo.
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UP 

en 
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CÍO® Tras el encuentro, el diri- 
^^^ E g^nfe socialista explicó, en rue- 
rio< aa de prensa, que el PSOE 
rtalfi partidario de continuar la 
ncar ^^aja de las cotizaciones a la

Social desarrollada 
últimos doce años, pero 

°Pone a aumentar el recibo 
^^^ para compensar los 

w Que se perderían. 
ñoiO ^egún Almunia, “no deben 

ser las familias las que sopor- 
en esa carga”, como ocurriría 

si se subiera la luz. Por el con- 
«ano, se mostró favorable a 
n aumento de los impuestos 

Que gravan los combustibles, 
una propuesta que el Gobier- 

^^ ^°^ próximos 
»„ j ‘ .^^Í® sentido, el dipu- 
dp u dijo que una 

P^*^^ conseguir com- 
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El Tesoro elevó 0,77 puntos 
la rentabilidad de los bonos

Comienza la campaña de 
calidad del bonito del Norte

ífO' 
jal 
al^ 
ño
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P«Wto eP’.^*)- El Tesoro 
y 0 77 n ° ®5'®'’ «ñire 0,04 

Ss~“ " te i 

pesetas a millones de "^ XkaH“ 222.081 millo- 
sores X “ P°^ ‘°s inver- 
España fÍ ° E“oo de 
Ooe actúa /"“‘““O emisor, 
infección geTOial’rt'’r ‘*® *® 
‘"formó que e^h ®'

a Plazo H ^"“sEsta
la emisión "ños, de 
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Almunia, a favor de la reducción de las cotizaciones a la S.S.

reforma del sistema de finan
ciación de la Seguridad Social 
analice las posibilidades de 
establecer un sistema parecido 
al francés, en el que no sólo 
cotizan los asalariados, sino 
todas aquellas personas que 
reciben algún tipo de renta.

En cualquier caso, Almunia 
dijo que el esfuerzo que supo
ne la reducción deseable de 
cuotas a la Seguridad Social 
no debe hacerse en un único 
ejercicio, para no poner el peli
gro el equilibrio financiero del 
sistema.

El presidente del Grupo 

julio de 1997, se adjudicaron 
8.991 millones de pesetas, de 
los 79.646 millones solicitados, 
a un tipo marginal o técnico 
del 10,501 por ciento.

Esta rentabilidad supone un 
incremento de 0,77 puntos por
centuales, respecto del tipo de 
interés del 9,72 por ciento 
registrado en los bonos a tres 
años subastados el pasado 28 
de julio. En la subasta de 
bonos a cinco años, con emi
sión el 15 de febrero de 1994 
y amortización el 30 de julio 
de 1999, el Tesoro adjudicó 
10.287 millones de pesetas.

Socialista dijo tener una impre
sión “bastante optimista” de 
las conversaciones mantenidas 
hasta ahora con los naciona
listas y explicó que la reunión 
que el miércoles celebraron el 
ministro Solbes y el dirigente 
de CiU Miguel Roca no fue 
negociadora, sino que trató de 
aclarar ideas.

Diferencias con CiU

Añadió que las diferencias 
que se mantienen entre el 
Gobierno y CiU son superables 
en las próximas semanas y

MADRID. (Efe).- Los boni
tos capturados por los pesca
dores de Galicia, Asturias, 
Cantabria y el País Vasco se 
comercializarán desde hoy 
viernes con una etiqueta iden
tificativa para distinguirlos de 
los procedentes de Francia. El 
Ministerio de Agricultura y 
pesca distribuyó ayer a las 
cofradías de pescadores del 
Cantábrico estos distintivos.

El presidente de la Cofradía 
de Pescadores de Fuenterrabía, 
Esteban Olaizola, manifestó en 
Ondarroa que “el label del 
bonito está muy bien para que 

expresó la necesidad de que 
ambas partes no agoten el pla
zo de que disponen para llegar 
a un acuerdo (el proyecto de 
ley debe ser presentado a las 
Cortes este mes).

En su opinión, es razonable 
que las delegaciones del 
Gobierno y el PSOE y de CiU 
se reúnan en torno al 15 de 
septiembre para llegar a un 
acuerdo definitivo, que despeje 
las incertidumbres que puedan 
existir entre los agentes eco
nómicos, ya que sólo un clima 
de confianza permitirá que las 
empresas continúen con las 
inversiones necesarias para 
afianzar la recuperación eco
nómica.

Joaquín Almunia acogió con 
satisfacción la propuesta del 
Gobierno de aumentar el sala
rio de los empleados públicos 
en 1995 en la misma propor
ción que el objetivo de infla
ción que se fije (en torno al 
3,5 por ciento), aunque precisó 
que no se recuperarán las pér
didas de poder adquisitivo 
sufridas en 1993 y 1994, ya que 
en años anteriores han tenido 
ganancias, en algunos casos 
importantes.

Almunia anunció además 
que, probablemente en la 
próxima semana, el ministro de 
Economía, Pedro Solbes, infor
me a la Ejecutiva Federal del 
PSOE del contenido del Ante
proyecto de Presupuestos.

las amas de casa distingan el 
producto, pero nuestra meta es 
que no se comercialice en 
España el bonito capturado 
con volantas y artes pelágicas”.

Por su parte, el viceconse
jero de Pesca del Gobierno 
Vasco, José Ignacio Espel indi
có a este respecto que el label 
es para valorar un producto 
y que la prohibición del pes
cado capturado con redes pelá
gicas, con el fin de evitar la 
entrada de un producto que 
no es apto para el consumo 
o puede no serlo, son “dos vías 
distintas”.

MADRID. (Efe).- La Com
pañía Telefónica Nacional de 
España (CTNE), ha tenido 
unos beneficios netos de 44.893 
millones de pesetas durante el 
primer semestre de este año, 
lo que supone un icnremento 
del 1,7 por ciento sobre el mis
mo período del pasado año, 
informa la compañía.

Los beneficios consolidados 
del grupo Telefónica, antes de 
impuestos, durante los prime
ros seis meses del año han sido 
de 65.237 millones de pesetas, 
lo que representa un incremen
to del 4,1 por ciento sobre los 
62.688 millones conseguidos 
durante la misma etapa del año 
anterior y los ingresos por ope
raciones alcanzaron los 672.215 
millones, lo que supone un cre
cimiento interanual del 6,6 por 
ciento.

El cash-flow (beneficios más 
amortizaciones) de Telefónica 
alcanzó los 270.449 millones de 
pesetas, lo que significa un 
incremento del 8,5 por ciento 
respecto al mismo período del 
año anterior, debido principal
mente a la evolución de las 
amortizaciones, todo ello ha 
permitido una tasa de autofi
nanciación para la inversión 
material por encima del 150 
por ciento.

Inversión

La inversión material ha 
alcanzado los 143.216 millones 
de pesetas, con un 10,5 por 
ciento de crecimiento intera
nual, lo que contrasta con la 
disminución de un 12 por cien
to en el primer trimestre rela
tiva a este mismo parámetro, 
mientras que las inversiones 
inmaterial y financiera han 
alcanzado los 7.500 y 35.671 
millones, respectivamente.

Los ingresos por operacio
nes alcanzaron 638.186 millo
nes de pesetas, con un creci
miento del 6,5 por ciento, 
mientras que los gastos finan
cieros han descendido un 7 por 
ciento .respecto al ejercicio 
anterior.

La demanda de servicio tele
fónico ha crecido durante los 
seis primeros meses del año 
un 7,6 por ciento, al alcanzar 
un total de 599.57Í

La telefonía móvil ha expe
rimentado un crecimiento sos
tenido, con altas que han subi
do un 68,8 por ciento sobre 
el mismo período del año ante
rior, con lo que se superaron 
las 20.000.

El total de líneas en servicio 
a finales de junio, incluyendo 
las de telefonía móvil y las 
líneas del servicio Ibercom, se 
elevaban a 14.867.977 con une 
recimiento anual del 4 por 
ciento.
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RENTA VARIABLE FONDOS DE INVERSION

NOM TITULO

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Aceprosa Ma 53,00 5Ag 72.50 Jn 33,00 My
1.000 Bodegas y Bebidas Ma 350,00 0,00 380,00 Jn 285,00 Fb
1.000 Bodegas y Bebidas Bi 355,00 0,00 0,00 0,00 Sp
1.000 Damm N. Ba 61,00 12Ag 225,00 En 59,00 Jn

500 El Turia Va 90,00 0,00 0,00 0,00 Sp
500 Filipinas Ba 625,00 25 Ag 625,00 Ag 120,00 Jl
500 Garavilla Ma 320,00 8Ag 325,00 My 225,00 Mz
500 Garavilla Bi 320,00 25 Ag 0,00 0.00 Ag

1.000 Natra Va 70,00 29 Ag 0,00 0.00 Ag
250 OMSA Ma 270,00 0.00 375,00 En 270.00. Ag
250 Pascual Hermanos Ma 408,00 26 Ag 560,00 Jn 96.00 En

1.000 S.E.D.A. Ma 600,00 17 Ag 630,00 Mz 600,00 Ag
3.000 San Miguel Ma 1.345,00 11 Ag 1.363,50 Jn 900,00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Bendibérica Ma 320,00 31 Ag 320,00 Jn 210,00 Mz
1.000 Fasa Renault Ma 760,00 31 Ag 825,00 Fb 640,00 Ab

500 Santana Ba 9,00 7 0c 0,00 0,00
500 Santana Ma 9,00 6 0c 0,00 0,00

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

75 B.N.P España Ma 106,00 1.00 176,00 My 96,00 My
75 B.N.P.España Bi 101,00 24 Ag 0,00 0.00 Ag

1.000 Bca. Catalana Ba 1.550,00 1.336,00 10.300,00 Ag 15.00 Jn
1.500 Credit Lyonnals Ma 180,00 0.00 400,00 En 270.00 Ag
1.000 Mapfre-C- Ma 300,00 0.00 300,00 My 292.00 En

500 Sindlbank Ma 490,00 15 Nv 0,00 0.00

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

2.250 Bandesco Ma 237,77 19 Ag 550,00 JI 211.11 En
1.000 Bankoa Bi 170,00 0.00 175,00 En 0.00 Sp

_________________Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 71,00 En 69.00 En

Comercio
MAX. MIN.BOLSA CIERRE DIF.

1.000 Indo Internacional Ma 480,00 -9,00 550,00 Jn 305,00 En

1.000 Indo Internacional Ba 525,00 27 JI 535,00 My 300,00 En
500 T. Filipinas Ma 150,00 26 Ag 300,00 Mz 120,00 JI

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Ahorro Familiar Ma 132,00 -1,00 152,00 Jn 132.00 Sp
500 Asland Cataluña Va 200,00 22 JI O

 
o

 
o" 0,00

500 Aslancl Cataluña Sa 215,00 18 Ag 250,00 Fb 175,00 Fb
470 Brunara
675 C.P. Lemona

500 Cem. Portland

Va 340,00 30 Ag 355,00 En

Bi 490,00 19 JI

Ma 982,00 27 De O
 o o o

 
o o

0,00 Ag

0,00 JI

500 Cementos Molins Ba 530,00 30 Ag 775,00 Jn 435,00 En

500 El Encinar
1.000 Inm. Del Sur

250 Leisa

250 Leisa

500 Novoplaya B
500 Obrascón

500 Renfila
500 Rocalla

1.000 Zabálburu

Ma 650,00 12 Nv O
 o o 0,00

Ma 675,00 24 Ag 675,00 Ag 455,00 Jn

Ma 105,00 30 Ag 199,00 JI 130,00 Fb
Ba 199,00 29 JI 200,00 Jn 130,00 Fb

Va 360,00 30 Ag

o
 

o

Ma 415,00 31 Ag 441,00 Jn
0,00 Ag

310,00 En
Ma 135,00 30 Ag 160.00 En 135,00 My

Ba 132,00 31 My 132,00 My 110,00 En
Ma 230,00 0,00 255,00 Mz 170,00 En

Inversión mobiliaria

ZBOLSA CIERRE DIF.- MAX.NOM TITULO

500 A & G Renta Ma 128,25 31 Ag 129.75 Fb 127,50 Mz
1.000 Ahorro bure. Ba 107,00 14 Jn 0.00 0,00

500 Bansaliber Ma 1.440,00 10.00 1.468.00 Ab 1.280.00 Fü "

2.000 Barcino Ma 205,00 27 Jn 205.00 Fb 190.00 En
500 Bexcartera Ma 222,00 31 Ag 222,00 Ab 220.00 Mz

1.000 Bolshlspanla Ma 146,00 0,00 151,00 Jn 125.00 En
250 Carmosa Ma 2.206,00 16.00 2.206,00 Sp 1.910.00 En

1.000 Cartasa Ma 75.00 12 Ag 76,00 En 74.00 Ag
1.000 Cartemar Ma 13,00 0.00 13,00 Mz 13.00 MZ

500 Cartinbao Ma 452,75 23 Jn 0,00 0,00
250 Celvasa Ma 2.390,00 12.00 2.390,00 Sp 1.850.00 En

500 Dar Ma 135,25 0,00 135,25 En 135,25 En
500 Española de Inv. Ma 167,00 30 Jn 170.00 Ab 166.00 Mz
250 Fibansa Ma 2.070,00 0,00 2.190,00 Jn 1.858,00 En

1.000 Finsa Ma 952,00 31 Ag 1.028,00 Fb 919,00 JI
500 Fiponsa Ma 744,00 31 Ag 780.00 Fb 655,00 En

1.000 Ibida Ma 100,00 29 Jn 100,00 Mz 100.00 Mz
1.000 Inburesa Ma 43,00 29 Ag 50,00 En 40,50 My

600 Intra Ma 2,25 3Ag 5,75 Jn 2,00 Jn
600 Intra Ba 3,50 5 JI 5,50 Fb 3,50 J1
600 Intra Bi 2,25 3Ag 0,00 0,00 Ag
500 Inv. Herrero Ma 840,00 31 Ag 840,00 Jn 690,00 En
500 Inv. Leal Ma 106,00 19 Ag 106,00 Mz 103,00 En

1.000 Inverpastor Ma 192,00 31 Ag 204,00 Ab 145,00 En
1.000 Inverzeta Ma 150,00 31 Ag 181,75 Fb 120,00 En

500 Inves-Leasing Ba 155,00 16 Jn 183,00 En 145,00 Fb
5.000 Mapire Inmuebles Ma 194,00 0.00 205,00 En 194,00 JI

250 Norvasa Ma 1.180,00 31 Ag 1.200,00 Jn 990,00 En
1.000 Olarbi Ma 80,00 22 Ag 80,00 En 80,00 En
1.000 Rentinver Ma 204,50 25 Ag 212,25 Ab 204,50 Ag
1.000 Unión Eur. de Inv Ma 455,00 31 Ag 530,00 Fb 426,00 En
1.000 Vaimesa Ma 70,00 29 Jn 70,00 Mz 70,00 Mz

500 Valen, de Negocios Va 280,00 -20,00 0,00 0,00 Sp
500 Valenciana Valores Ma 147,00 30 Ag 148,00 En 134,00 Ab

1.000 Valibesa Ba 76,00 11 Ag 76,00 My 74,00 My
1.000 Viscasa Ma 52,00 12 Ag 54,00 En 52,00 En

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. M1N.

500 H. Coto Cortés Ma 560,00 31 Ag 685,00 Fb 540,00 Ag

______ ________Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 8,00 4 Ag 12.00 Jn 4,00 Jn
500 Trasmediterfánea Ma 1.000,00 24 Ag 1.025.00 Ag 522,00 En
500 Trasmediterránea Ba 600,00 21 Mz 600.00 Mz 500,00 Fb

___________________ Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Papelera Navarra Ma 74,00 19 Ag 95.00 My 48,00 Mz
1.000 Roberto Zubiri Ma 74,00 -1,00 82.00 My 69,00 Ab

_______________Químicasv textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 E. Oxigeno Ma 600,00 5Ag 600.00 En 600,00 Mz
500 Faes Bi 960,00 19 Ag 0.00 0,00 Ag
500 Gassol Ma 105,00 23 Ag 105.00 Fb 105,00 Fb

1.000 Liwe Española Ma 79,00 17,5) 79.00 Jn 36,50 En
500 Nicas Ma 15,50 24 Ag 80.00 Jn 24,00 Fb

_______ ^ Siderometalúrqlcas
NOM TITULO BOLSA CIERRE . DIF. MAX. MIN.

250 Acenor Ba 8,75 <7 En 7,25 En 6,75 En
250 Acenor Ma 6,50 18 Fb' 13,00 En 6.50 En
500 Ceselsa-lnlsel Ma 113,00 24 Age 149,00 En 113.00 Ag
500 Cobra Ma 355,00 ■'6,00\ 360,00* Fb 285.00 Jn

1.000 Control Apile. Ma 135,00 24 Ag 0.00 0.00
500 Corp. Ucem Bi 17,00 29 Ag 16.00 En 0.00 Ag
500 Eleerwr Ma 650,00 9Ag 650.00 Jn 590.00 Ab

1.000 Ibérica del Frío Ma 270,00 22 Ag 270.00 Jn 185.00 Mz
250 Interclisa Ma 1.792,00 10 Ag 1.252.00 En 315.00 En
500 Lingotes Ma 390,00 3,00 450.00 Jn 225.00 En

1.000 Moulinex Ma 415,00 26 Ag i 15.00 My 330.00 Mz
1.000 Tycsa Ba 91,00 26 Ag 91.00 JI 42.00 En

Telefonía y radio#
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF.

J MAX.
MIN.

500 Est. Subterráneos Ma 503,00 0,00 800.00 En 465.00 JI
750 Ibeiplstas Ma 524,00 0,00 5Q0.00 En 375.00 My

1.000 Saba Ma 1.394,00 31 Ág 1.448.00 JI 1.015.00 En

Transportes
NOM Tn ’ 0 BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Transiese Ma 88,00 31 Ag 108.00 Jn 78.00 En

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 Naarden Ma 239,00 1 Sp 247.00 En 229,00 My
1.000 Vidriera Leonesa Ma 65,00 2Ag 68.00 Jn 55,00 En
1.000 Xey______________ Ma 150,00 19 Ag 150,00 Ag 110,00 Mz

Mercado monetario
Nombre

A. B. Dinerplus

B. I. Multidinero

B. K. Dinero

B. K. Fondo Monetar. 

BBV Dinero

BSN Dinero 

Cavaldiner

Centrofondo 1 

Citimoney 

Cuenta Fiscal 

Cuenta Fiscal I 

DB Diner FIAMM

Dineractivo

Valor Actual
165.285,21

150.095,16

138.953,76

196.269,78

216.721,83

202.549,08

180.621,18

134.338,29

153.408,47

136.224,46

134.685,21

135.546,30

171.484,00

11,22

65,31

33,73

37,54

37,03

35,94

88,04

35,58

17,28

23,12

24,10

25,68

12,00

Variación Rentabil

? I
 3 

 ̂1

____ Lacort

NODlnerburgos 130.689,30 21,04

Dinercoop 132.185.56 21,35

Dlnerkoa 129.008.22 21,68

Dinernavarra 147.841.54 22,37

Eurovalor III 180.470,23 33,50

Fibanc-Fondiner 259.610,00 34,00

Foncaixa 6 100.000,00 0,00

Fondbarclays Din. 128.165,16 20,21

Fondcomercio 145.131,63 19,03

Fondimo 202.867,20 36,06

Fondmadrid 182.300,98 28,24

Fondmapfre Dinero 153.589,33 26,22 4>%

Alir
Bai

Coi

Ele
Invi

Me
Otr

Pel

Fonclpostal Moneta. 209.287,03 4,¡66,94

I. Tra

Inversión mobiliaria
Valor Actual

1.571,40

VariaciónRentaWII^Nombre
B, I, Multifondo -1,79

B. K. Fondo Fijo 2.174,01 1,29

Banmadrid Renta 1.320,01 0,31

BBV Ahorro 1.233,03 -0,58

BBV Indice 119,36 -0,43

BBV Interés 1.198,83 0,19

BBV Rendimiento 131,33 -0,38

BBV Renta 1.893,55 0,06
BBV Renta 91 1.254,12 0,37

NOt

Bex Renta

BSN Renta Fija 

Centrofondo 2 

Citifondo R.FiJa 

Cta. fiscal oro III 

Eurovalor II 

Fonbanesto 

Fonbanzano 

Foncaixa 10 

Foncaixa 11

1.794,78

1.788,66

1.364,88

1.454,15

124.219,23

636,03

1.722,35

1.846,88

1.659,98

1.718,05

2,43

-5,35

0,28

21:5®

28j34

0,20

-1,52

-2,00

0,04

0,08

-6,i

■0.!

*5̂
'<

? CFoncaixa 4 , 2.009,39 0,18 2j

Foncaixa 7 • *>
1.766,13 0,13

Foncaixa 9 1.626,31 0,01
Igod

1 BOLSAS INTERNACIONALES TIPOS DE INTERES
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PARIS
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FRANCFORT
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20.600.42 2052853

TOKIO
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INTERBANCARIO

Importe Tlpo

_______ 1.753,10 7.38

Plazo 

1 día

1 a 5 días 7,40 7,39

1 a 7 días 13,30 7,42
15 días 11,40 7,50

1 mes 17,40 7,58

3 meses 3,20 7,86

8:25

8.69

6 meses

1 año u 
lo

 
o 

'o

2 07537 2.069,08

1 ^1
 

'5 i I--------r

68296 690.53
L M M

MILÁN
AI cierre. 01/09

LETRAS 

Importe Tipo

144,20 6.20

Plazo 

1 día

1 a 5 días 18,40 6.73

1 a 7 dias 0,20 6,85
15 días

1 mes -

3 meses

6 meses 1,40 8.01

1 año

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

___ Plazo Importe Tipo

1 día 117,60 6.30

1 a 5 días

1 a 7 días -

15 días -

1 mes

3 meses 0.10 7.60

6 meses

1 año

1 '^ 
| Be 

|j‘ ti 0 0 t Ci

Fondbarclays I 

Fondespaña I 

Fondnalwest 

Fon^allántico

1.787,12

1.553,29

1.408,05

1.960,77

5,54

-0,61

-1,38 

0,11

I^
?f

r 
s /

M
d 

diFondpostal 2.241,06 4,19
Fondsander 1.480,71 0,00
Fonseguc 1.769,55 0,54

Fondtesoro
Nombre Valor Actual Variación RentaWÜ

A. B. Fondtesoro 1.486,46 -3,01
Ahorro Corp. Cuenta 150.833,54 27,62
Ahorro Corp. Deuda 1.460,92 -1,58
BBV Activos 150.064,91 26,18
BBV Deuda Fim. 14.944,69 -13,95
BM Fondtesoro 1.226,82 -4,29
BSN Tesorería 128.921,80 21,74
Dinermadrid 150.598,35 23,54

Fondeuda Ahorro 15.583,83 -20,02

Fondeuda Efectivo 162.281,95 28,28

BANCO DE ESPAÑA

BILLETES DIVISAS

S?y®7 

i 8co. j 

¡ Beo. i 

|8co.i 

ijcpri

Beo. ( 

J??°- * 

' ’Bco. <

Beo. ( 

J!?®-<

UN. BILLETE
$ USA grande

COMP. 
125,66

VEND.
130,37

$ USA pequeño 124.40 130,37

Bolívar 0.80 0,84

Corona danesa 20,54 21,31

Corona noruega 18.53 19,22

Corona sueca 16,53 17,15

Chelín austriaco 11,57 12,00

Dirham marroquí 11,91 12,37

Dólar australiano 94,28 97,82

Dólar canadiense 91,76 95,20

Dólar neozelandés 76,23 79,09

100 Dracmas 53,63 55,64

100 Escudos portugueses 79,68 82,67

Florín holandés 72,53 75,25

Franco francés 23.75 24.64

Franco suizo 96,48 100,10

100 Francos belgas 395,06 409,87

100 Francos C.F.A. ND ND

Libra esterlhTa

Libra irlandesa

195,19

192,72

202,51

199,95

100 Liras italianas 8,01 8,31

Marco alemán 81,43 84,48

Marco finlandés 25,02 25,96

N. peso mexicano 32,59 33,86

Rial árabe-saudí 35,34 36,72

100 Yenes japoneses 126.58 131.33

UN. DIVISA
Corona danesa

Corona noruega

Corona sueca

Chelín austriaco

Dólar australiano

Dólar canadiense

______ Dól^ neozelandés

Dólar USA

100 Dracmas

ECU

S3

21,006 íl

28;^ 

16,990

' 25.652 

130,837
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100 Escudos portugueses

Florín holandés

Franco francés

Franco suizo

100 Francos belgas

______Libra esterlina

100 Liras italianas 

Marco alemán

____Marco finlandés

100 Yenes japoneses

2 1
 8 

s a
is

 8
1 ro

 \\o
 • ro

 1 
1 w

 Ir
o 

1 c
o o 

im
 Iv

*
1-

4 \
oo

 
\o

 ^
o 

\m
 1r

o l
u

Páginas realizadas por
Tlfno:(91)308-40-8S

Fuentes:Bolsa, DIFESA. Sa > 

España,

M.C.D.2022



LaTribuna
iernes, 2 
ptiembre de 1994 29

COMENTARIO
BOLSAS ESPAÑOLAS

a Bolsa española sufrió ayer un fuer

te desplome de mas de 60 puntos, 
ue fue auspiciado por el ambiente 

ativo en los mercados de deuda y por
4.911 diversos factores externos. El Bundesbank 

_4^é^mán decidió ayer mantener sus tipos de

4,5íWerés invariables. La noticia no sorprendió 

4.61'3105 mercados, pero si los desanimó ya que 
_í^eja las perspectivas de un recorte de tipos

4-.^'átorto plazo. Con esta noticia en el trans- 
._l^ndo y con el desplome de los bonos en 

^•^^a Europa, las bolsas cayeron en todo el 
-4Wntinente. En la sesión de tarde, a las malas

noticias se unió la publicación del índice de 
directores de compra, que mostro unos 
datos considerados como muy inflacionistas. 
A consecuencia de ello, Nueva York sufrió 

pérdidas que se contagiaron a Madrid y pro
vocaron el desplome final.

TABACALERA. La compañía obtuvo un 
bene ficio neto en el primer semestre de este 
ejercicio de 5.792 millones de pesetas, fren

te a los 4.369 millones del mismo periodo del 
año pasado. Además, el presidente de la 
compañía, Pedro Perez, ha asegurado que 

mantiene su previsión de incrementar sus

beneficios brutos este año un 30 por ciento, 

aumento que se trasladará al dividendo.
CONTINENTE. La empresa contabilizó en 

el primer semestre del año unos beneficios 
brutos de 5.179 millones de pesetas con un 
aumento del 15 por ciento respecto al mis
mo periodo del año pasado.

CORPORACION MAPFRE. La compañía 

obtuvo durante los primeros seis meses del 

año un beneficio neto de 3.761 millones de 
pesetas. Esta cifra representa para la ase
guradora un incremento del 25 por ciento 
respecto al mismo periodo de 1993.
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268,95 
.270.53 _ _ 267.64

MADRID

4,1 

_tí

5.(1

4,2

4,3

_1J

4,2

NOMBRE

Alimentación

Bancos y Finanzas 

Construcción 

Eléctricas

Inversión 

Metal-Mecánica 

Otras Ind. y Serv. 

Petróleo y Químicas 

Transportes y Corn,

CIERRE

188,10%

319,20%

559,40%

322,30%

216,10%

244,90%

90,60 %

328,80%

280.30%

DIF.

-1,48%

-1,75%

-1,62%

-1,95%

-1,15%

-0,20%

-2,64 %

-1,12%

-1,28%

IBEX 35

Apertura 3.325,70%

Anterior 3.337,01 %

Máximo 3.337,01 %

Mínimo 3.269,91 %

Max. Anual (31/1/94) 3.980,53 %

Min. Anual (6/7/94) 3.076,07%

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

B.S.N. Ma 2.222.349 5.083.174.482

F.G Inv. Bur Ma 1.204.130 3.035.298.308

Argentaría Ma 893.218 2.976.193.934

Ahorro Corp. Finan. Ma 1.089.335 2.400.093.472

D.B. Securities Ma 843.922 2.136.871.470

J.P. Morgan Ma 483.050 1.881.725.800

Benito y Mojardín Ma 693.254 1.545.127.555

Ibersecurities Ma 1.176.717 1.449.036.190

BBV Interactivos Ma 726.342 1.436.399.105

314,47 312,02
t, M M

262,30
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CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHANOMBRE

Gas y Electricidad 6.120 -200 2.98 8.700 26 En 6.060 23 Ag

Gral, de Inversiones 746 1 13,82 975 18 My 700 29 JI

Hidrocantábrico 3.955 -5 84,13 5.140 8 Fb 3.610 20 Jn

Hldruña 521 -19 1,40 732 16 Fb 511 5 JI

Hisalba 2.050 -10 3,75 2.640 18 My 1.440 7 En

Hispano-Suiza 205 -5 1,00 279 7Jn 120 11 En

Huarte 1.735 -45 35,68 2.500 2 Fb 1.595 5My

Iberdrola 874 -6 1.460,81 1.210 31 En 852 19 Ag

Industrias del Besós 1.125 8 Ag - 1.175 10 En 1.000 8Ag

Inmobiliaria Urbis 661 -24 15,12 847 10 Jn 508 10 En

Kolpe 7.000 0 0,05 7.490 23 My 4.600 14 En

La Unión y el Fénix 1.430 50 12,22 2.400 14 En 1.350 1 Sp

Lain 249 -4 32,20 348 1 Jn 201 7 En

Metrovacesa 4.630 -150 16,02 6.490 11 Fb 4.350 7 JI

Nicolás Correa 617 31 Ag 940 3 Fb 617 24 Ag

Nissan 250 21 Ab 289 4 Fb 187 18 En

Nueva Montaña 247 -2 92,40 307 14 Fb 175 3 En

Ocp Constr. 4.000 -50 0,50 5.150 23 My 3.295 3 En

Papelera 165 -3 40,76 223 27 En 102 17Fb

Prima Imobiliaria 149 -1 18,97 305 2 Jn 130 3My

Prosegur 2.995 -75 0,23 3.300 27 My 2.900 1 Sp

Pryca 1.900 -40 27,53 2.105 18 My 1.600 2Mz

Puleva 457 -13 4,75 750 4 En 344 7 Ab

Radlotrónica 2.685 -60 0,80 3.800 19 En 2.250 5My

Repsol 4.140 -60 654,26 4.900 15Mz 3.605 6 JI

Saltos del Nansa 7.940 150 0,02 8.050 29 JI 6.710 13JI

Sansón 20.010 2Sp -

Sarrió Papelera 555 -14 39,10 696 6Jn 351 10 En

Sevillana 675 -5 354,88 815 31 En 610 4 Ab

Sniace 288 -6 165,72 355 15 Jn 102 12 En

Sotogrande 417 -9 26,00 536 25 My 279 4 En

Tabacalera 3.300 -50 57,76 4.450 10 En 2.805 8JI

Tafisa 1.515 90 55,63 1.685 6 Jn 711 11 En

Telefónica 1.795 -20 1.627,45 2.185 8Fb 1.595 4 Ab

Tubacex 172 -5 89,00 380 19 En 161 27 JI

Tudor or. 1.090 31 Ag 1.435 18 My 1.020 7Fb

Uniland 7.200 -300 0,43 8.090 10Jn 4.300 4 En

Unión Fenosa 611 -10 266,39 739 31 En 576 7 En

Unipapel 3.650 -20 0,30 4.350 24 Mz 2.815 5 En

Uralita 1.510 -10 230,07 1.710 25 My 1.150 4 Ab

Urbas 320 1 11,10 481 4 Fb 230 4 En

Valderrivas 10.290 -330 4,15 12.500 27 My 9.710 5My

Valen, de Cementos 1.900 -10 0.70 21.800 30 Jn 1.750 29 JI

Vallehermoso 2.410 -70 54,88 3.120 3 Fb 2.280 21 Jn

Vidrala 4.030 -470 1,05 5.060 4 Ag 2.440 5 En

Viscofán 3.065 -115 210,75 3.580 10Jn 2.340 5 En

Volkswagen 38.100 30 Ag - 40.250 24 Mz 30 Ag

Zardoya 15.000 0 5,82 17.800 16 My 13.800 5 En

iHMl
9.060,00 360,00 Vidrala 4.030,00 -470,00 Telefónica 1.795,00 1 627 A

7.940,00 150,00 Cubiertas y MZOV 10.450,00 -350,00 Iberdrola 874,00 1 460 «?

10.500,00 100,00 Valderrivas 10.290,00 -330,00 Repsol 4.140,00 654

______1.515^00 90,00 íWk Uniland 7.200,00 -300,00 Fecsa 870,00 590

WWéhí?.;.; ;(-;»»»>l»}{««ífríl{««-_ 3.200,00 90,00 Bco. de Andalucía 14.000,00 -300,00 Ercros 162,00 401

60,00 Bco. Popular 15.110,00 -280,00 Sevillana 675,00
” 60.00 LafargeCoppée 10.450.00 -270,00 Endesa 5.680,00 301

____8-300 00 50,00 '^7^ Bankintet 11.920.00 -250,00 J&T Unión Fenosa 611,00 266 i

- °" y ... 1.430.00 50,00 F-k''^- Gas Natural SDG

-cirpu.os Metálicos 4.870 00 50 00 Citroen

U
U 

C
O 

S
 

g

10.200,00 -240,00

7.200,00 -200,00

Acesa 

Uralita no
 ro o 21.205,00

1,^10,00

354

£ « 
Sií'

l^' ^®dnox 
iZi^osa

M Agremán

CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

^8 de Barcelona

iv
a

Ó

odonera 

per

gentada

land

^turíana de Zinc

¿0

nkinter 

rclays 

S^yer Ag.

.4,^ 5?°' Atlántico 

¿2_5Í]3.8® Vizcay 

^Central Hispano 

y®-de Alicante

5?®- ®e Andalucía

a

^ ®S0-de Castilla 

S?® do Crédito Balear 

5?® de Fomento 

¡i ^® de Galicia

.^^®- de Valencia

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

_ 24 11 Mz 

15.440 -90

1.205 -30

®®'' ■IS 

2.905 -55

1.390 -50

63 3 En 19 14 En Bco. Simeón 3.855 -25

59,99 15.530 31 Ag 10.600 IIFb

264,09 1.540 28Fb 1.130 12JI

6,52

8,93

_ ^9 23 My 

3.800 27 En

591 7 En

2.820 8 JI

Bco. Vasconia

Bco. Vitoria

3.740

2.320

■35

O

8,01 1,870 9Jn

750 -23 89,35 850 2 Ag

1.135 9My

148 3 En

5,330 -160 94.90 6.700 1 Fb 4.920 6 JI

5,000 17 Dc

2,240 -60

01

1.310

8.140

4.88 2.850 23 My 1.655 5 En

-^ 22,21 1.800 3 Fb 1.150 27 Ab

■40 74,36 1.665 7 Mz 1.220 6 JI

-40 2.90 8.900 20 En 6.800 15 JI

9.060 360 58.53 9.150 1 Sp

3.850 -50 1,00 4.400 6Jn

476 -13 9,66 625 6Jn

7.530 12 Ag

3.850 1 Sp

310 12 En

11.920

825

26,800

2.975

3.030

2.605

5.200

14.000

49.700

3.000

1410

10.500

-250 13.03

O
 

o

16 Ag

0

13.790 1 Fb 10.130 20 Jn

28.780 8JI 16 Ag

0,15 3.200 17 Fb 2.890 29 Jn

-45 156,48 3.535 1 Fb 2.780 1 JI

225 166,99 3.380 3 En 2.415 6 JI

■20 4,92 5,460 1 Fb 5,110 20 Jn

-300

■200

1,21

0.10

17.850 3Fb

50.500' 4 Fb

13.200 8JI

48.810 10 En

■50

O

100

10

-5

15

■25

■50

190

-50

■280

®- Exterior

1.700
® espahol de Crédito 1.035

0.19 3.340 3Fb 2.810 16 Jn

0,09 2.200 26 Ab 1 Sp

0,02 10.800 1 Fb 9.850 17 En

39,59 1.970 31 En 1.455 21 JI

Bco. Zaragozano

Campofrio

Carburos Metálicos

1.980 0

7.900 0

4.870 50

Cepsa

Citroen

3.240 -40

7.200 -200

6,60 4.020 1 Fb 3.795 1 Ji

0.15  J-000 3 En 3,620 27 Jn

0,05 2.500 3 En 1.975 10 En

6,30 2.255 25 My 1.910 10 En

1,85 9.300 13Jn 6.500 5 My

7,75 5.110 2 Ag 4.705 31 Ag

19,07 3.390 23 My 2.410 5 En

0,07 8.760 25 Ab 7.200 1 Sp

Cofir

Commerzbank

439 -10 39,20

26,000 12 Ag

520 15Jn 405 21 Mz

32.500 10 Fb 12 Ag

Corp. Banesto

Corp. Financiera Alba

Corp. Mapfre

Cristalería

Cubiertas y MZOV 

Dimetal

Dragados

E. del Zinc

E.R. de Zaragoza 

Ebro-Agrícolas 

El Aguila

Electra de Viesgo

Ence

Endesa

Enher B

Eppicsa 

Ercros

Europistas

Fecsa

1.605

5.580

5.550

5 0.46 2.175 7 Fb 1.210 11 En

-70

20

8.300 50

10.450 -350

11,11 6.280 18 My

9,92 6.720 25 Fb

16,10 8.480 29 Ag

7,54 12.490 10 Fb

5.150 20 Jn

4.800 21 Jn

5.200 4Ab

9.860 22 Ji

595 -10

2.115

819

7,90 761 7Jn 350 3 En

-90 187,75

12 0,56

2.915 -75

2.715 3 Fb 1.970 20 Jn

980 14Jn 722 18 JI

5,44 4.150 27 En 2.850 8 JI

1.285 -40 35,49 1.765 3 En 1.220 22 Ag

1.225 60 13,35 1.770 7 Mz 1.130 4 En

2.525 -5

3.200

5.680

2.500

90

-170

■40

0,10 3.260 31 En 2.320 27 Jn

178,59

301,15

50,66

129 2 30,22

162

1,165

870

401,86

3.240 1 Sp

8.100 20 En

3.040 2 My

184 15 Jn

285 15Jn

800 3 En

5.380 7JI

2.200 5JI

83 17My

136 13 En

0 47,81 1.900 8 Fb 1.100 6 JI

■5 590,43 1,100 16 Mz 836 23 Ag

^^ Guipuzcoano 

Íi®- Herrero

•^Pastor

°- Popular 

L'=® Santander

4.415

3-700

3-700

5.850

15.110

5.120

195,10

28,20

0,30

0,30

2^5 3 My 

4.435 29 Ag

700 15 Fb

3.975 21 Mz

5.010 3 En 3.600 18 JI

4.700 31 En 3.600 5 JI

1,38 7.400 31 En 5.500 22 JI

§ 
§

17.700 31 En 14.000 21 Jn

7.480 27 En 4.400 6 JI

Filo o o -20

Financiera y Minera

Finanzauto

Fomento. Constr. y C.

Fosforera

G. Duro Felguera 

Gas Natural SDG

1.850 S

3,00

0,25

1.595 23 My

2.505 3 Fb

1.225 18 JI

1.130 3 En

735 31 Ag

14.400 -100

1.005 3 Jn

5,60 18.000 4 En

669 26 Ag

12.550 21 JI

O
 

o
 

CO 
o

731 -36

10.200 -240

0,20 1.350 18 Mz 1.025 1 Ag

66.50

8.74

924 15 Jn 416 11 Ab

12.190 1 Fb 8.610 5 En
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El presidente cubano, Fidel Castro, 
ha reiterado que la actual crisis de 
los refugiados es causa directa del 
embargo impuesto por EE.UU. a 
la isla hace más de 30 años La

 Tr
ib

un
a

Emano
La Habana aprovechará para denunciar el embargo comercial norteamericano

Comienza la negociación por 
la crisis de los refugiados
Estados Unidos y Cuba
comenzaron ayer, jueves, en
Nueva York una ronda espe
cial de negociaciones pro
vocada por ¡a crisis de los
refugiados cubanos, que
Washington desea ceñir a
este asunto y La Habana
aprovechar para denunciar
el embargo comercial 
impuesto por el Gobierno
norteamericano.

NUEVA YORK. (Efe).- La 
reanudación del diálogo sobre 
inmigración se produce en 
medio de informaciones sobre 
la explosión el miércoles de 
una mina ante la base de 
Guantánamo, que hirió de gra
vedad a tres cubanos, uno de 
los cuales sufrió la amputación 
de una pierna.

El Gobierno cubano había 
advertido a sus ciudadanos del 
riesgo de tratar de llegar a 
Guantánamo por tierra, mien
tras que Estados Unidos había 
anunciado que consideraría un 
“acto hostil” el que el régimen 
de La Habana alentase la inmi
gración por tierra.

La diferencia de objetivos de 
cara a las negociaciones se ve 
reflejada en el nivel de las res
pectivas delegaciones.

Mientras La Habana ha 
enviado a Ricardo Alarcón, ex 
canciller y ex embajador ante 
la ONU y considerado un “pe
so pesado” del Gobierno cuba
no, Washington ha mandado 
a Michael Skol, asistente de 
la Subsecretaría de Estado 
para Asuntos Interamericanos.

Las negociaciones se cele
bran en un principio en la 
misión estadounidense ante las 
Naciones Unidas y, según fun
cionarios norteamericanos, 
podrían durar entre dos y tres 
días.

Pese la insistencia de- la msisiencia úe EEUU de que se centrarán 
sólo en el asunto de los refu
giados, ’, algunos funcionarios han sugerido que una respues
ta positiva de Cuba para resol
ver el problema podría dar pie 
a conversaciones posteriores 
más amplias, como desea La 
Habana.
r Bl presidente cubano, Fidel 
Castro, ha reiterado que la 
ftctual crisis de los refugiados 
es causa directa del embargo 
impuesto por Estados Unidos 
ft la isla hace más de 30 años, 
ti que achaca las penurias eco
nómicas que atraviesa desde la 
desaparición del antiguo blo-
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Estados Unidos y Cuba comenzaron ayer las negociaciones con la crisis de los balseros de fondo.

que comunista, del que recibía 
ayuda.

Así como La Habana desea 
el fin del embargo comercial, 
én estas negociaciones Was
hington espera llegar a un 
compromiso con el Gobierno 
cubano para que ponga coto 

Tres cubanos heridos al pisar 
una mina en Guantánamo

Tres ciudadanos cubanos resultaron heridos el miércoles al 
pisar uno de ellos una mina cuando trataban de llegar por 
tierra a la base naval estadounidense en Guantánamo (Cuba), 
informó el Departamento de Defensa.

Los heridos fueron trasladados a un hospital militar de 
EEUU en la base y a uno de ellos tuvo que serie amputada 
una pierna desde la rodilla, señaló el Pentágono en un 
comunicado. Los otros dos heridos recibieron restos de metralla 
en la cara y en el cuerpo y se encuentran en estado grave.

El cubano con restos de metralla en la cara será transportado 
al Jackson Memorial Hospital de Miami (Florida), informó el 
mando de EEUU en el Atlántico.

Ni el Pentágono en Washington, ni el Comando Atlántico 
con base en Norfolk (Virginia) facilitaron la identidad de los 
heridos.

al éxodo masivo de ”balseros”, 
que ha llevado a Estados Uni
dos a ordenar su envío inme
diato a su base naval de Guan
tánamo, en Cuba.

Según fuentes del Gobierno, 
a cambio de su colaboración 
en este aspecto, la Adminis

tración Clinton está dispuesta 
a ceder ante las peticiones de 
Castro y a conceder un mayor 
número de visados de inmi
grantes para que los cubanos 
puedan exiliarse en EEUU por 
procedimientos legales.

El Gobierno estadounidense 
puede conceder casi 28.000 
visados de inmigrantes a los 
cubanos con familiares resi
dentes en EEUU, pero a pesar 
de las largas listas de espera, 
en los últimos años ha venido 
aceptando sólo a 2.700.

Además del aumento de la 
concesión de permisos para la 
emigración legal, Washington 
tiene previsto permitir que 
además de a los padres, her
manos, hijos o cónyugues de 
ciudadanos norteamericanos, 
se pueda conceder el visado 
a primos o abuelos, y ampliar 
los posibles candidatos a inmi
grantes*

Pero otro de los grandes 
problemas que tiene ahora 
Washington es qué hacer con 
los más de 16.000 “balseros” 
cubanos que ya ha intercep
tado en alta mar y tiene con
finados en la base naval de 
Guantánamo.

Interés de los 
inversores

El masivo éxodo cubano 
ha provocado una subida de 
las tensiones entre EEUU 
y Cuba, pero para muchos 
inversores norteamericanos 
aparece como una posibi
lidad para abrir una brecha 
de entrada a la isla.

La reunión cubano-esta
dounidense que comenzó 
ayer, juves, en Nueva York 
para hallar ua solución al 
problema de los refugiados 
cubanos despierta interés en 
el mundo de las finanzas de 
EEUU, con el deseo cada 
vez menos escondido de que 
termine de alguna forma la 
confrontación entre los dos 
países.

Aunque el encuentro 
estará limitado a temas de 
emigración, algunos inver
sores piensan que puede ser 
un primer paso para un 
acercamiento entre ambas 
naciones.
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Sesún ha firmado Martin McGuinness, “número dos” del brazo político de la banda terrorista

El IRA insiste: “La violencia ha
terminado definitivamente”

LONDRES. (Efe).- Martin 
McGuinness, el “número dos” 
del brazo político del IRA, el 
Sinn Fein, reiteró ayer, jueves, 
que la declaración de alto el 
fuego de la organización terro
rista implica el fin definitivo 
de la violencia.

”Creo absolutamente que 
significa un cese completo de 
las operaciones militares bajo 
cualquier circunstancia”, indicó 
McGuinness, el hombre con
siderado el enlace entre el Sinn 
Fein y el liderazgo del Ejército 
Republicano Irlandés (IRA).

Añadió que la mayoría de 
la población en Irlanda se halla 
"incrédula” ante la actitud del 
Gobierno británico, que exige 
que el IRA precise efectiva
mente la condición permanen
te de su alto el fuego para 
permitir al Sinn Fein sumarse 
a las conversaciones multipar
titas de paz sobre el futuro 
político del Ulster.

McGuinness opinó que sería 
algo “muy estúpido” si las con
versaciones entre las partes se 
retrasaran por una cuestión 
semántica, e indicó que el 
Gobierno británico no debe 
“obstinarse” en una palabra.

Aunque el miércoles el pri
mer ministro británico, John 
Major, calificó el anuncio de 
alto el fuego incondicional 
como de “una gran oportuni
dad para la paz”, demandó al 
IRA que especificase la per
manencia de su postura. Según 
Major, es necesario asegurarse 
de que el fin de la violencia 
“no es temporal, que no va 
a durar una semana o un mes, 
sino que es una medida per-

Niños con fotos de Gerry Adams, líder del Sinn Fein, brazo político del IRA.

manente”.
Aseguró que no está empe

ñado en la formulación de una 
palabra en particular, sino de 
un concepto en particular y 
“no me importa cómo se expre
se. No me importa si dicen que 
el conflicto armado ha termi
nado, o que los días de vio
lencia se han ¡do para siem
pre”.

*‘Debe hacerse en público

El ministro británico para 
Irlanda del Norte, sir Patrick 
Mayhew, declaró ayer, jueves, 
que cualquier aserción del IRA 
acerca de que su alto el fuego 
es permanente debe ser for
mulada de modo público.

Según Mayhew, no se nece
sita una fórmula verbal espe
cífica, sino que lo importante 

es el concepto.
Aseveró que sería suficiente, 

incluso, con que el Ejército 
Republicano Irlandés (IRA) 
dijera que es correcto el juicio 
del primer ministró de Irlanda, 
Albert Reynolds, acerca de que 
el cese de la violencia es defi
nitivo. El ministro británico 
puntualizó que no se puede 
correr el riesgo de sentarse a 
la mesa de negociaciones con 
el Sinn Fein, el brazo político 
del IRA, para que recomience 
la violencia “en caso de que 
las conversaciones no vayan, 
por donde ellos quieren”.

Los ciudadanos de Belfast 
se debaten entre la euforia y 
la cautela tras la entrada en 
vigor del alto el fuego del IRA, 
al asegurar que esperan la paz 
pero las heridas son demasiado 
profundas.

Júbilo entre la 
población

La alegría es más eviden
te en el sector católico, don
de al entrar en vigor el cese 
de la violencia, la noche del 
miércoles, miles de perso
nas expresaron su júbilo con 
banderas irlandesas y cham
pán en celebraciones calle
jeras.

En el sector oeste, cató
lico, de la capital norirlan
desa, la población parecía 
convencida de que la tregua 
es el comienzo del fin, a 
la espera de la reacción 
protestante.

En un Belfast lluvioso, los 
simpatizantes del Sinn Fein, 
el brazo político del Ejército 
Republicano Irlandés 
(IRA), que habían celebra
do a lo largo de todo el 
día lo que su líder, Gerry 
Adams, calificó de comien
zo de “una nueva fase de 
la lucha”, organizaron fies
tas callejeras improvisadas.

Testigos presenciales 
informaron a Efe de dispa
ros en la zona de los Mar- 
kets, en el centro de la capi
tal norirlandesa, cinco 
minutos antes de la media
noche. Antes de que entrara 
en vigor el alto el fuego, 
se produjeron también tiro
teos en diversas comisarías 
de policía en Belfast y el 
condado de Fermanagh, en 
el sur del Ulster.

Los conflictos pueden resurgir.

Surge un 
nuevo grupo 
revolucionario en 
Méjico

MEJICO. (Efe).- Un nuev 
grupo guerrillero se dio 
conocer ayer por primera ve 
en el estado de Chiapas pai 
reclamar un final a la margi 
nación social y económica A 
la población indígena del suro 
riente de México. El nuevi 

Ale

grupo se denomina EjérciK 
Insurgente Revolucionario 
sureste (EIRS) y dice ser aje» 
a la guerrilla zapatista que » 
alzó en armas en Chiapas f 
1 de enero, aunque asegur' 
compartir los mismos ideak 
y propósitos. Un comunicad' 
de la organización asegur 
estar integrado por campeé 
nos, indígenas, obreros, estu 
diantes, maestros y otros ”se^ 
tores desprotegidos” del estadí 
y que luchará por la instalador 
de un nuevo Gobierno.

Marruecos abre 
“oficinas de enlace 
en Israel

Li 
Pi 
Cí 
et 
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Un buque de guerra americano, a
una milla de las costas de Haití

PUERTO PRINCIPE. 
(Efe).- Un buque de guerra de 
EEUU se acercó ayer a menos 
de una milla del Puerto de 
Cabo Haitiano, 256 kilómetros 
al Norte de Puerto Príncipe, 
señalaron residentes del lugar.

La nave solicitó autorización 
de los responsables del muelle 
para atracar en el puerto, pero 
las autoridades del puerto 
rechazaron la petición, de 
acuerdo a informes de radio 
procedente de Cabo Haitiano.

Sobre el motivo de la pre
sencia del buque de la Marina 
estadounidense en las aguas 
haitianas, el capitán del barco, 
que no fue identificado, infor
mó a los responsables del mue
lle que tenía una cita con pes
cadores para comprar maris
cos.

Entre tanto, un avión de 
combate sobrevoló el espacio 
aéreo de Cabo Haitiano, 
durante dos horas en la maña

na de ayer miércoles, según 
informes de testigos.

También residentes de Puer
to Príncipe dijeron que a una 
gran altura se escuchó el soni
do de aviones, pero no pudie
ron afirmar si pertenecían a 
la aviación de EEUU.

Anteriormente, residentes 
de la capital haitiana manifes
taron a Efe que en horas de 
la noche se han escuchado 
aviones sobrevolando a baja 
altura.

El comandante del Ejército 
del Departamento del Norte, 
Claudel Josaphat, dijo a los 
periodistas que la presencia del 
barco de guerra norteamerica
no es una provocación y una 
violación de la soberanía de 
Haití.

Una fuente próxima al 
gobierno que pidió el anoni
mato dijo a Efe que la pre
sencia del barco y del avión 
provocó el pánico en la pobla

ción.
Por otr lado, el Gobierno 

estadounidense ya no habla 
más de la invasión de Haití
como una opción, sino como 
una cuestión de tiempo, aun
que fuentes militares precisa
ron que no estarán preparadas 
hasta dentro de tres o cuatro 
semanas.

Este es el plazo que los mili
tares norteamericanos necesi
tan para entrenar en Puerto 
Rico a los 270 soldados de 
varios países caribeños que se 
han comprometido a una sim
bólica participación en opera
ciones secundarias, una vez 
consumada la invasión.

Fuentes gubernamentales 
hablaron abiertamente de los 
preparativos y planes militares 
y del futuro que aguarda a los 
golpistas haitianos si no aban
donan pronto el poder.

”S¡ el general (Raoul) 
Cedras y sus colegas aún están 

en Puerto Príncipe cuando lle
gue la fuerza multinacional, 
serán detenidos y entregados, 
en un debido proceso, al 
Gobierno legítimo de Haití”, 
dijo el miércoles el subsecre
tario de Estado, Strobe Tal- 
bott.

El subsecretario de Defensa, 
John Deutch, confirmó en una 
rueda de prensa con Talbott 
que será necesaria una fuerza 
militar de más de 10.000 hom
bres para garantizar el éxito 
de la operación y minimizar 
el posible número de bajas.

”La fuerza multinacional va 
a ir a Haití’, dijo Deutch, 
quien señaló que esos efectivos 
lo harán por las buenas, o por 
las malas; es decir, “si el 
Gobierno ilegal no razona y 
no se da cuenta de que el mun
do está decidido a ver un retor
no a un Gobierno elegido 
democráticamente”.

RABAT. (Efe).- Las auto
ridades marroquíes informaron

ec 
mayer de la apertura de una 0“ 

ciña de enlace” de Marrueco
en Tel Aviv, capital del Estad'jg'ei 
de Israel.

“Marruecos autoriza al 
do de Israel a abrir una ofíc}® 
de enlace similar, en aplicael®» ei 
de la convención diplomátK^F o* 
de La Haya”, según un coinj^RA 
nicado del Ministerio de 'BC
Información.

9’ 
g» 
si 
diJuan Pablo 11

mantiene su viaje a 1^
Sarajevo

CIUDAD DEL VATI^ 
NO. (Efe).- El Papa 
Pablo II continúa dispuesto 
viajar a Sarajevo el pró^* i. 
día 8, a pesar de las 
tades manifestadas en los o 
mos días, informó ayer el P J 
tavoz vaticano, Joaq 
Navarro Valls. El portavoz L^, 
cisó que “la decisión defítl’L' 
será adoptada en los próxi 
días”, pero confirmó qo^ 
mantiene el programa de 
visita a la capital bosnia, a» j 
ciado por la Santa Sede 
pasado día 19.

‘T
I Q

 -Q

(C< 
d 

' ei 

ti

S 
r( 
P 
d 

y



Viernes, 2 de Septiembre de 1994 33

o 5

ejandro y Oliete serán los carrileros. Brau no ha podido comenzar con peor pie la temporada.
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^’^uárez ya tiene equipo para recibir el domingo al Celta
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Suárez recompone su línea 
defensiva tras los experimentos de 
pretemporada y apuesta por 
Alejandro y Oliete para las bandas, 
con Santi por el centro

ti 5

te

Coco y Cordero se

re
»

e

;stí 

’sef 
tadf 

cióü caen del titular
r r"^'‘\^^^¡'cz ya tiene equipo para comenzar la Liga el 
áPt'oxtmo domingo a partir de las siete de lá tarde y, 
^? ^^ ^^ ^^P^^r, las principales novedades se centran 

Sde defensiva, que es la que más quebraderos
1 Ic está dando al técnico gallego. A juzgar por

Adolfo GIMÉNEZ

Sleau^rí^ ?“^f“ P^^Q ®" al 

^  ̂ partidillo deiS tT'""**’ al Hellín »’I segunda<»“ «n la 
c¡«|<ie los ^¿^ al resto 
c»| entre tos^SS^ disponibles, 
itidlban los Í^k , 
muAntonin , ”}^^®s lesionados: 
1 y ■’^an Carlos

iqu^oEV^'P®*®® novedades 
1 gue con ^^ ^’ °”^^ meren- 

S’«ío habfo ^ ^°^ ^^^ ^^ 
'^e pretemn ’®® Partidillos

3 ^^ cifra-en
1 filete por las ha ^^^j^"^’'° V 

Santi y ®" ^^^^°¡centrales n ^°"^^^ serán los 
Pradera Esteban^era de hombre libre.
confinnl^el ^^^ equipo, si se 
“«res hab¿3S'eíí^"’i Í"*®- 
^’^sayos *5^ ®" °s últimos 

^^^ ^^^°s ^e 
dido su q^e han per- 
díulares trasfo^"'?^ teóricos 
tidos. *°^ Ultimos

En el transcurso del parti
dillo, José Luis Zalazar volvió 
a poner de manifiesto su cali
dad, siendo de los jugadores 
más destacados.

En la segunda parte, Luis 
Suárez conformó el siguiente 
once: Marcos, Fernando, 
Madrigal, Coco, Sotero, 
Magín, Cordero, Bjeliga, 
Alberto, Morientes y Andonov.
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Brau, primer 
lesionado de 
gravedad, será 
baja de cinco a 
ocho meses

lo visto en el entrenamiento de ayer^ Coco y Pedro Cordero 
pueden caerse del once titular después de haber sido 
hombres fijos en la pretemporada, lo .que significa la 
vuelta a la titularidad de Francisco Javier Oliete y del 
albaceteño Alejandro.

Este segundo tiempo fue 
bastante más movido eñ cuanto 
a goles que subieron al mar
cador, con apuntes muy favo- 
rales de la pareja de delanteros 
formados por el búlgaro y el 
juvenil Fernando Morientes, 
una pareja que conviene no 
perder de vista, pues da la 
impresión de entenderse a la 
perfección.

Realizaron ejercicios por su 
cuenta los hombres “tocados”, 
casos de Antonio con molestias 
en un gemelo, Juan Carlos 
Cordero, con problemas de 
rodilla y con Jesús que se recu
pera de una contractura mus
cular, por lo que será difícil 
tenerle disponible para el 
próximo sábado ante el Bar
celona sub‘19.

El Hellín Deportivo, una 
^ buena piedra de toque

CA 

jin^’

Últi'

UÍ»

¡tlV^ 

sí

par-

lun;

^^árez^tíene^
’’ecibir al Ceh ” ’^ente para

Tomás’ '^J“‘*°. Fra- 
^“ar. Sala’r?^"*'’ filete; 
5' Bos Santos °’'"’ Bertyeia

El Hellín Deportivo fue el esparring en el clásico partidillo 
de los jueves, y los de Tolo demostraron ser una buena piedra 
de toque. Jugaron de inicio: Salas, Juli, Pirri, Paños, Abraham; 
Jaime, Josico, Raco, Jabato, Agraz y Sotoca. En la primera 
parte, el Hellín marcó su golito por mediación de Sotoca y 
no permitió que el partido pasara del empate.

El conjunto hellinero, que este año cuenta con la condición 
de filialidad del Albacete Balompié, ha cuajado una excelente 
pretemporada, por lo que parte con las máximas aspiraciones 
este año, de la mano del ex-jugador merengue Antolín Ocaña 
Tolo, que cuenta con la base del equipo que logró el ascenso, 
y algunas incorporaciones interesantes como las de Jaime 
procedente del Campillo y la repesca del guardameta Salas. 
El Hellín podría utilizar cada domingo a hombres como 
Alberto, Madrigal o Cordero II que ya no pueden jugar en 
la categoría subT9, si es que finalmente no son cedidos. Antolín Ocaña, Tolo.

El jugador procedente 
del Albacete juvenil, Miguel 
Angel Brau, ha sido el pri
mer lesionado de gravedad 
de la temporada.

Como consecuencia de 
una jugada fortuita en el 
Nuevo Arcángel de Córdo
ba, Brau sufre rotura de 
ligamento cruzado anterior 
en la rodilla izquierda, 
según el diagnóstico del jefe 
de los servicios médicos del 
Albacete, Eduardo Rodrí
guez Vellando, quien tiene 
previsto someterle a una 
artroscopia en las próximas 
horas.

El doctor Vellando nos 
comentaba ayer que será 
tras pasar por el quirófano 
cuando podrá concretar el 
tiempo de recuperación 
para el joven futbolista naci
do en Cartagena: “Si la 
lesión requiere plastia para 
la sustitución del ligamento, 
el tiempo de recuperación 
se puede dilatar de los seis 
a los ochos meses; si el liga
mento se puede recuperar 
solo, el tiempo de curación 
será algo inferior”.

La lesión se le produjo 
al futbolista el pasado 
domingo, en Córdoba, en 
una jugada que aparente
mente no presentaba difi
cultad. Precisamente, Brau 
era uno de los futbolistas 
que más han convencido a 
Luis Suárez, de cuantos han 
llegado procedentes del 
juvenil, y tenía todas las 
papeletas para entrar en la 
convocatoria del próximo 
domingo.

Brau es un centrocampis
ta de corte defensivo, que 
suele jugar por delante de 
los centrales.
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Leopoldo Salvador, Leo.
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Unos para el juvenil y otros para el Hellín si no se les encuentra equipo.
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En tanto que Morientes, Femando y Jesús podrán ser utilizados por el sub‘19

El Albacete intenta ceder
a tres de sus promesas

A.G.

El secretario técnico del 
Albacete, Enrique Orizaola, se 
reunió en la tarde del miér
coles con los jugadores pro
cedentes del subT9 que esta 
pretemporada han estado a las 
órdenes de Luis Suárez.

A la salida de esta reunión, 
Orizaola indicó cuáles son las 
intenciones del cuerpo técnico, 
a saber: Morientes, Fernando 
y Jesús, los tres con edad juve
nil, quedarán a disposición de 
Ginés Meléndez cada jornada, 
en caso de no entrar en las 
convocatorias de la primera 
plantilla.

Esto significa que si Luis 
Suárez no dispone lo contrario, 
estos tres futbolistas podrían 
enfrentarse mañana sábado al 
Barcelona, actual campeón de 
Liga y Copa.

En los casos de Mario, Juan 
Carlos Cordero, Alberto y 
Madrigal (Brau está lesionado 
por un período largo de tiem
po), se intentará una cesión a 
equipos de Segunda División 
B, pero en tanto fructifican las 
gestiones (complicadas pues a 
estas alturas la mayor parte de 
las plantilla están confecciona
das) podrán ser utilizados por 
el Hellín Deportivo.

Entre semana, todos los 
jugadores mencionados entre
narán con la primera plantilla, 
pero ahora les queda la inquie
tud de saber cual es su futuro 
inmediato. En general, la 
mayoría se muestran favora

bles a la cesión, toda vez que 
parecen no tener hueco en el 
primer equipo. Si acaso, es 
Alberto por su condición de 
centrocampista, línea donde no 
sobran efectivos precisamente, 
el que más posibilidades tiene 
de entrar con regularidad en 
la relación de convocados.

Madrigal

El Celta fícha al centrocampista argentino 
de corte defensivo, Aldo Decio

El futbolista argentino Hermedesio Aldo 
Decio, de 24 años, natural de Rosario y que 
militaba en el Independiente de Avellaneda, 
es la última adquisición del Celta de Vigo para 
la temporada 94-95.

Decio viene al Celta en calidad de cedido ' 
por un año, con opción de compra.

La incorporación de Decio al Celta fue 
solicitada al equipo directivo por el técnico 
argentino Carlos Aimar.

Cuando se le hizo saber esta circunstancia 
al jugador, respondió: “Creo que Aimar pudo 
haber influido en mi venida al Celta, pero de 
todas maneras, creo que llegar a jugar en una 
Liga como la de España, que se ha reforzado 
tanto en estos momentos, es por los méritos 
técnicos que puedo llegar a tener, además de 
que el entrenador Aimar me conozca”.

Decio se autocalificó como “un hombre 
marcador, volante defensivo y un gran 
recuperador de balones”. Fue internacional

argentino en las categorías inferiores pero 
nunca absoluto, y en los pasados dias con su 
equipo Independiente de Avellaneda se ha 
proclamado campeón del torneo de clausura 
de la Liga argentina.

Es probable que Carlos Aimar cuente con 
él para el primer partido de la temporada 
oficial de Liga que el Celta disputará el 
domingo en el Carlos Belmonte de Albacete.

Chesa, en el Rayo

Por su parte, Juan Antonio Chesa Camacho, 
nuevo centrocampista del Rayo Vallecano para 
las dos próximas temporadas, fue presentado 
ayer en el Nuevo Estadio de Vallecas.

Las negociaciones entre el Rayo Vallecano 
y el jugador fueron complicadas duarante algu
nos momentos de las mismas por las preten
siones del centrocampista que deseaba recibir 
una ficha más alta a la que percibía.

Juan Angel Madrigal, uno 
de los jugadores más impor- 
tanes del Albacete sub‘19 la 
temporada pasada, ha tenido 
esta pretemporada el hándicap 
de una lesión que le hizo aban
donar la concentración de Chi
clana con un día de antelación.

El defensa central Juan 
Angel Madrigal ya está recu
perado, pero piensa que la 
lesión ha influido para que el 

club pretenda ahora una 
cesión; “Todo jugador aspira 
a algo más, pero si el Albacete 
pretende conmigo una cesión, 
habrá que aceptarlo y aprove
char la ocasión para hacerme 
como futbolista. Tras la lesión 
mía es cuando se han jugado 
partidos importantes de pre
temporada, perdiéndome la 
oportunidad de que Luis Suá
rez pudiera verme”.

Leo entrenará al 
Tobarra, en la 
Primera Regional 
Ordinaria

La UD Tobarra celeb® 
asamblea general de soci® 
para explicar las actuaciones® 
la temporada anterior y p® 
sentación de la dimisión 
parte de la directiva presidí® 
por José Antonio Paterna, 
junto con un grupo de juM 
dores dirigió los destinos 
conjunto tobarreño. B

El club estará ahora pre® 
dido por Manuel SáncM 
Jacobo, al que le ayudarán 
Juan Alfaro, José Martínez' , 
los antiguos dirigentes, Andri ’ 
Sánchez y Juan Alfaro.

Sobre las actuaciones de- 
junta directiva saliente, su pj J 
sidente José Antonio Pateii: 
señaló que “las deudas de tew ¡ 
poradas anteriores han que^ 1 
do saldadas, los estatutos 4 f 
club están prácticamente a4 
bados y está hecha el acta T 
fundación. Cuando cogimos; 
club, no había nada y ah(^' 
dejamos bastante materij j 
deportivo y una lista Í | 
socios”.

En el capítulo económico,; 1 
junta directiva de José Antolí j 
Paterna presentó un superá'j 5 
de 12.000 pesetas, trabajan^ 
con cifras por encima de J 
cuatro millones de pesetas. H 
ingresos, el Tobarra obtuvo o_ 
millones de subvención mü4 
cipal, entre otros.

Para la temporada qu^J 
avecina, la Unión Depor^ 
Tobarra participará en la 
mera Regional Ordinaria, 
pués de haber rechazado •; 
oferta de jugar en Preferc”^ 
tras la retirada de varios cqjT 
pos; sin embargo, los des^ 
zamientos más cortos y la P^J 
bilidad de disputar derbis P^T 
vinciales, han hecho que u^. 
mente el Tobarra elija la 
mera Regional. .1

Para esta temporada, el 
ha contratado los servicios 
entrenador albaceteño, 
poldo Salvador, Leo, ex-t^ - 
co del Albacete en sus c3^- 
gorías inferiores, así c® 3 
varios futbolistas procede^ , 
de la capital. , J

El objetivo tobarreño | 
superar la clasificación d^^t, 
pasada temporada, donde Q \ 
dó décimo, tan sólo por de J 
te de Hellín Olímpico, San j 
mente y Caudete.
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Los organizadores del II Open Internacional Ciudad de Albacete, durante la presentación del torneo. JESUS MORENO
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El Ciudad de Albacete recesa con grandes maestros y maestros internacionales

Importante participación 
en el II Open de Ajedrez

j------------- Juan CARRlZO i

En la mañana de ayer tuvo 
lugar la presentación de lo que 
será el 11 Open Internacional 
Ciudad de Albacete de Aje
drez, que contará con la pre
sencia de un nutrido grupo de 
grandes maestros, maestros 
internacionales y los mejores 
ajedrecistas españoles.

Por primera vez en la región, 
un torneo de ajedrez será váli
do para la puntuación Elo Fide 
(internacional) y Feda (nacio
nal) por las que se rigen las 
federaciones internacionales, 
lo que convierte a este torneo 
en uno de los más importantes 
en la modalidad de abierto.

El torneo durará nueve días, 
comenzando mañana día 3 y 
finalizando el día 11 de sep
tiembre. El horario de juego 
será de 16 a 22 horas, excepto 
leí último día, cuyo horario será 
de 9 a 13 horas. Los dos pri
meros días, la competición se 
celebrará en los locales del 
Ateneo, debido a la imposi- 

ubilidad de utilizar el Pabellón 
de la Feria, lugar en el que 
se desarrollará el resto del 
torneo.

El sistema de juego será el 
suizo a nueve rondas y las par
tidas se disputarán a ritmo de 
juego olímpico (20 jugadas por 
hora).

Patrocinadores

^^^^^ 11 Open Internacional 
Ciudad de Albacete está patro-. 

cinado por el Ayuntamiento de 
Albacete, por medio del Ins
tituto Municipal de Deportes, 
y cuenta con la colaboración 
de la Diputación de Albacete 
y la Consejería de Educación 
y Cultura de la Junta de Cas
tilla-La Mancha y del Ateneo 
de Albacete. La organización 
ha corrido a cargo de la Dele
gación Provincial de Ajedrez 
y del Club Central de Ajedrez.

El presupuesto del torneo es 
de 1.500.000 pesetas y hay que 
tener en cuenta que el alo
jamiento será gratuito para los 
jugadores con residencia fuera

^^Será interesante poder ver 
~ partidas de un alto nivel”

Manuel Suárez, presidente 
del Club Central de Ajedrez, 
animó a los albaceteños “a 
que se pasen por el 
polideportivo durante el 
desarrollo de las partidas pues 
aunque no sean aficionados al 
ajedrez, el hecho de poder ver 
en acción a jugadores de este 
nivel puede resultar muy 
interesante”.

Suárez recalcó que “este es 
el único torneo de estas 
características que existe en 
toda Castilla-La Mancha y 
que es de los más fuertes de 

de Albacete y tendrán pensión 
completa los jugadores titula
dos con Elo Fide -t-2400.

De momento la inscripción 
era de 80 jugadores, aunque 
se esperaban algunos más ya 
que “muchos jugadores locales 
se inscribirán a última hora”, 
según la organización.

Entre los participantes en 
este torneo podemos destacar 
a Mitkov, gran maestro de 
Macedonia, L. Spassov y V. 
Lukov, grandes maestros de 
Bulgaria, H. Westerinen, gran 
maestro de Finlandia.

También estarán varios

España, pudiendo compararse 
con cualquier torneo abierto 
que se disputa en nuestro 
país. Esperamos que el torneo 
resulte un éxito para que el 
próximo año podamos contar 
con más ayuda pues la 
recibida este año nos ha 
resultado un poco justa”.

El delegado de la 
federación añadió que 
“intentaremos que en los 
próximos años, además del 
fútbol y el baloncesto, también 
se hable durante los días de 
Feria del ajedrez”. 

maestros internacionales como 
el rumano C. Ionescu, el croata 
D. Komljenovic, el sueco J. 
Eslon, el ucraniano Pogorelov 
y el uruguayo D. Rivera.

En lo que se refiere a la 
participación española, estarán 
presentes los mejores ajedre
cistas nacionales como G. Rojo 
(campeón madrileño), C. Gar
cía (campeón valenciano) y 
Agustín García Luque (cam
peón andaluz).

Jesús Pérez

Jesús Pérez, delegado pro
vincial de ajedrez, señaló que 
“teníamos la idea de volver a 
realizar durante la Feria el 
Open Internacional Ciudad de 
Albacete, y al final hemos con
seguido organizar su segunda 
edición”.

Pérez resaltó la “participa
ción extensa y amplia de juga
dores internacionales de alto 
nivel que darán un especial 
interés a este torneo, no sólo 
para los aficionados al ajedrez, 
sino para todos los albaceten
ses que quieran acercarse a ver 
el desarrollo de las partidas y 
el ambiente”.

El delegado provincial des
tacó que “el torneo será válido 
para Elo nacional e interna
cional y jugadores españoles, 
ya no sólo de la provincia de 
Albacete, tienen la posibilidad 
de conseguir puntos Elo y ade
más de enfrentarse a jugadores 
de gran valía dentro del aje
drez mundial”.
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Contará con la presencia de Alberto Berasatesui y Jordi Arrese

Tenis: Presentación del XV
Torneo Ciudad de Albacete

Viernear " 
Septiembre de

Ciclismo: Victoria 
de Juan Carlos 1 
Guillamón en el J
Bonillo

Juan CARRIZO

Ayer tuvo lugar la presen
tación de la XV edición del 
Torneo de Tenis Ciudad de 
Albacete, que un año más se 
ha superado y contará con la 
participación de dos de las 
mejores raquetas del .tenis 
español e internacional como 
son Alberto Berasategui, sub
campeón de Roland Garros’94 
y Jordi Arrese, subcampeón 
olímpico en Barcelona’92.

En dicho acto estuvieron 
presentes distintas personalida
des en representación de los 
estamentos sociales como la 
alcaldesa Carmina Belmonte, 
el gobernador civil Virgilio 
Fuentes, el diputado de Depor
tes Juan José Caravaca y el 
concejal de Deportes Ginés 
Meléndez.

El presupuesto de este año 
será de 10 millones de pesetas, 
siendo el principal patrocina
dor del torneo el Instituto 
Municipal de Deportes y con
tando también con la inesti
mable colaboración de Dipu
tación y Junta de Comunidades 
y de algunas empresas pri
vadas.

Enrique González, presiden
te del Club de Tenis Albacete, 
organizador del torneo, señaló 
que “esta edición supera con 
creces en categoría y calidad 
al de años anteriores. Los hom
bres que integramos el C.T. 
Albacete nos sentimos orgullo
sos de ofrecer a los albaceteños 
y a los castellano manchegos 
un espectáculo deportivo de 
esta categoría y además gra
tuito”.

González también destacó el 
esfuerzo económico realizado 
por el C.T. Albacete “en la 
ampliación de las gradas (con 
capacidad para unas 2.500 per
sonas en total) y la dotación 
a la pista de un sistema de 
drenaje y una lona para que 
en caso de lluvia los partidos 
no sean aplazados”.

Julián García, director téc
nico del torneo, destacó que 
el torneo contaba con 28 estre
llas. “Las estrellas del torneo 
se miden según los participan
tes y este año vamos a orga
nizar el torneo más importante 
de España salvando los ATP 
de Segovia, Villa de Madrid 
y Conde de Gondó. Hemos 
puesto el listón muy alto y será 
difícil superarlo”.

Cabezas de serie

Los cuatro cabezas de serie 
del torneo son: Alberto Bera
sategui (n- 10 de la ATP), Jor
di Arrese (n® 62 de la ATP), 
José Francisco Altur (n® 11 del 
ránking nacional), Gonzalo 
López Fabrero (n® 14 nacio
nal).

Otros jugadores destacados 
son Juan Luis Rascón (sub
campeón de España), Jesús 
Manteca, Jordi Vila y Sergio 
Gómez. También se contará

JESUS MORENOSe presentó la XV edición del Tomeo Ciudad de Albacete.
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Numerosas personalidades asistieron a este acto realizado en las instalaciones del C.T. Albacete.

Ciento quince corredo 
entre juveniles y aficionados 
segunda se dieron cita en 
carrera de carácter nacioi j^^ 
que se disputó en El Boni ^^ 
sobre un recorrido de 95 kiKjj 
metros y con la organizaci^y 
del club ciclista local. ípe 

La carrera resultó muy corR' 

petida e interesantes, con cOsu
tro corredores con treii 
segundos de ventaja con 
pelotón, que se disputaron

P3

triunfo en un apretado esprii co
La clasificación quedó a 

P Juan Carlos Guillanif 
(Gres Nules), 2- José Sánch 
(P.D.), 3® Francisco José Am 
raga (Tetuán 14), 4® Juan 
Molina (Gres Nules) y 5- Fra 
cisco Cervera (Tetuán 14).

En juveniles la victoria f 
para Juan Conejero. El spri 
especial fue para David Mati
y la meta volante para 
Carlos Guillamón.

Parra, Garrido y Tomás, 
ganadores en Almansa

or
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Sl. 
le 
soSe celebró en Almansa , 

nueva jornada, de promocii ^ 
a nivel de escuelas, organiza ini 

bapor la P.C. El Cacho y en 
que se produjeron los siguieB 
tes resultados:

Principiantes: 1- José EsOna 
ban Parra (Albacete), 2- J^BJu 
Sánchez (Albacete), 3- Fr
cisco Fresneda (Almansa). 1 

Alevines: 1® Urbano Garj 
do (Ossa de Montiel), 2® Jo 
Luis Ortiz (Albacete), 3® Javi 
Villaescusa (El Cacho-Alma' 
su)- 1

Infantiles: 1- Miguel Ang* 
Tomás (Hellín), 2- AM 
Moreno (Mahora), 3- Alva> 
Cano (Ossa de Montiel).

Por otro lado, hoy se ti' 
putan en Almansa dos prueb 
de carácter nacional, la pr"^' 
ra de ellas para corredor' 
cadetes y la segunda p® 
juveniles.

En Caudete tendrá lugar 
lunes una nueva doble sesio 
la primera para cadetes y 
segunda para juveniles.
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con jugadores extranjeros 
como Vasco Gonsalvez (Por
tugal), Bernaddo Jarry y Pier 
Paolo Vona (Italia), Christian 
Bagarin (Francia) y Diego Hip- 
perdinger (Argentina).

Las cuatro plazas de invi
tación que hace el club han 
sido para: Ubaldo Alfaro, 
Pablo Ayuso y Carlos Piñero 
del C.T. Albacete y Juan Car
los Badeña.

El torneo repartirá un total 
de 1.580.000 pesetas en pre
mios, siendo de 500.000 pese
tas y trofeo el que se llevará 
el ganador. La fase previa 
comenzará el día 3 y finalizará 
el día 5. El día 6 comenzará 
la fase final con las rondas pre
liminares para terminar el día 
10 con la final, prevista en un 
principio para las 17 horas.

Partido de exhibición con 
~ Arantxa o Conchita

Julián García reseñó que el Club de Tenis, con el apoyo 
de una entidad, está intentando organizar para el próximo año 
un partido de exhibición femenino con la presencia de una 
de las dos jugadoras españolas mejor clasificadas en el ránking 
mundial como son Arantxa Sánchez Vicario y Conchita 
Martínez.

El director técnico del torneo, aspira a que el torneo 
albaceteño pueda ser “challenger” pero “en principio hay que 
comprar los derechos a un torneo que deje de organizarse 
y el montante económico que se necesita rondaría los 40 ó 
50 millones de pesetas, lo que hace difícil conseguir este 
objetivo, aunque el C.T. Albacete no va a cejar en su empeño 
por mejorar año tras año este torneo”.

Baloncesto: Prueba 
de selección en el 
CABA

ri

El CABA ha convocad 
para el día 6 unas pruebas 1 
selección para formar sus 
pos inferiores. Así, los nací H 
en los años 1977, 78, 29 y 1 
están citados a las 18,30 b 1 
en el Instituto Politécnico 
Bosco, sito en el Paseo

Por otro lado y dada la ’ j 
na marcha de la campabaJ 
abonos, el club ha ^biPA<f 
el horario habitual y asi ^^^ 
el próximo día siete el , 
estará abierto hasta 
horas.

pe

al 
to 
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|Para el jus^dor ruso, su fichaje ha sido ''pura casualidad’’

Korneiev ya entrena 
con el Barcelona

los

BARCELONA (Efe).- Igor 
''^^HKorneiev, que el pasado miér- 

se convirtió en el nuevo 
'^‘■extranjero del FC Barcelona, 

•^eWeuando se encontraba sin equi
no tras ser descartado por el 

cos|RCD Español, dijo ayer que 
* ^’U?^ fichaje ha sido debido a la 
xin^asualidad.
)n El jugador realizó ayer su 
on ^*primera sesión preparatoria 
Sm la primera plantilla azul- 

ana.
Korneiev, que ha fichado 
)r una temporada con opción 
renovar por tres más, realizó 
primera sesión preparatoria 

>n la primera plantilla azul- 
ana y aseguró encontrarse 
ás feliz que nunca, aunque 
ibrayó que guarda mucho 
trino hacia el Español.

“^^^^^ llegado a un acuerdo 
J^ el pasado lunes con mi anterior 

club para rescindir mi contrato

y> por pura casualidad, coincidí 
con el técnico azulgrana Bruins 
Slot en un restaurante, donde 
le comenté mi situación y, tras 

j y solicitarme mi teléfono sin nin- 
ocii S’^.^ compromiso, me llamó el 
izai P^^ércoles para anunciarme mi
en 
uie

incorporación a la plantilla 
barcelonista”.

El internacional ruso señaló

sanción del búlgaro Hristo 
Stoichkov, aunque reconoció: 
“Estoy totalmente en las 
manos de Cruyff y todo depen
derá de su decisión, aunque 
no estoy todavía preparado 
para debutar ante el Sporting 
de Gijón”.

Korneiev se mostró disgus

37

Cela y Korneiev, a la izquierda de la imagen, en el entrenamiento del Bar^a.

tado por las circunstancias de 
su marcha del Español, tras 
haber sido descartado por el 
técnico José Antonio Cama
cho, y afirmó: “Nadie podía 
esperar esta situación, pero son 
cosas que suceden en la vida 
y a las que hay que acostum
brarse”.

HIÍMIiMlB|!Í|s|liaiiliflg|iilÍi;^iÍllBÍI|B|||ÉB|CÍBll^gÉlllBBlB|BijS5Jiftsaii

la Tribuna
de Albacete

Esi^^^^ P^^ ahora, quiero entre- 
^^1 con- 

espera llegar a ganarse 
^un puesto en el equipo, aunque 

consciente de que habrá 
ja™ mucha competencia.
J0« Asimismo, confirmó que de 
avi»momento actuará con el Bar- 
"* P"^ recuperar la for-

^^^^^^’ y^ 9ne no realizó 
pretemporada con su ante- 

^''^Evi? y explicó que hoy 

Eonp ^el encuentro
’^^ barcelonista dis- 

^^ ^^ ciudad extremeña, 
^^ servirá de entre

namiento .

di 
leb 
riní 
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C
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 ZO

convnn ^°‘^‘^‘^‘cv no descartó ir
2^.-?* Pri- 
mmtn ?íu “ ‘^listón del 

mano Gheorghe Hagi y la

Hagi viajó a 
Holanda para 
recuperarse de su 
lesión

CON EL ALBACETE BALOMPIE
€L PROXIMO Dlñ 18 

D€SCPTI€MBñ€ 

ALBACETE 
REAL MADRID 

Consigue tu entrado gratis
Rellena este cupón con tus datos personales 
y participa en el sorteo de 10 entradas que 

La Tribuna
de Albacete 

ofrece a sus lectores

'^'B.^ BASES
1^.— Ei concurso consiste en el sorteo de 10 entradas para el partido Albacete Balompié-Real 

Madrid. ^ / / ,

2^.— Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE C/ Salamanca, 17.02001 / / 
Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando en el sobre "Concurso . ^/ / i 
Albacete — Real Madrid” o entregando los sobres personalmente en la misma / S ' z■ ’ 
dirección. Los sobres serán de tamaño estándar. z / / í
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H^S?’^*:- Gheorghe 

jaba ayer ñor U , '?®'°"a> «a- 
‘^a dondB ? mrde a Hotan- 
I«tón ouVr? d'= la 
l^^apeul V^^X^. ®' «^ 

rotura BibrU ^^ Produjo una ‘‘«techB* lat en la pierna 
'^eha de^ la s'^ ®' Panido de 
al Zaragoza f’'«n<e
la al friolera ‘^®®Plaaaba jun- 
la Jaume Langa“‘^ baroelonis- 
Ijueno^para'quj h‘° 
'‘«Plazara ablanda™'"” “

35.— Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 13 z / 
horas del Martes 13 de Septiembre de 1994. / / / / '

45 — El sorteo se celebrará ante notario el día 14 de Septiembre de 1994. / / /i

55 — La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del z / / / 1
Jueves día 15. Los ganadores deberán pasar por las oficinas 1
de LA TRIBUNA el Viernes día 16 en horario de 10 a 14 ^^ / / L
y de 17 a 20 horas y el Sábado día 17 en horario de z / / 1..
10 a 13 horas, presentando el D.N.l. '^ / / 1,

65.— No se admitirán cupones que no vayan 
debidamente cumplimentados o que no cumplan ^^ / / [; 
las bases y LA TRIBUNA se reserva el 
derecho de comprobar la identidad del 
concursante.

75.— Quedan excluidos del sorteo el 
personal y familiares directos de 
”LA TRIBUNA DE ALBACETE”.
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Lendoiro dijo que no se había Hesado a un acuerdo con los clubes que Querían ai jugador

Bebeto seguirá en el 
Deportivo de La Coruña

LA CORUÑA (Efe).- El 
delantero centro brasileño José 
Roberto Gama de Oliveira, 
“Bebeto”, se quedará en el 
Deportivo de La Coruña para 
cumplir su contrato que le liga 
al club hasta junio de 1996, 
y el presidente de la entidad, 
Augusto César Lendoiro, le ha 
ordenado su reincorporación a 
los entrenamientos.

En conferencia de prensa 
celebrada a primera hora de 
ayer, Lendoiro dijo que no se 
había llegado a un acuerdo 
para la rescisión del contrato 
de Bebeto, al no lograr reunir 
los clubes interesados por su 
fichaje el aval económico por 
el montante que pedía el 
Deportivo.

En las últimas horas las 
negociaciones se centraron en 
el Flamengo, cuyo presidente, 
Luis Augusto Veloso, se entre
vistó con el dirigente depor
tivista pero sin que se llegase 
a ningún acuerdo para el retor
no de Bebeto al fútbol bra
sileño.

Lendoiro señaló que las últi
mas conversaciones sobre 
Bebeto las había tenido con 
el presidente de Flamengo y 
con los representnates del 
jugador, leo Ravelo y Ricardo 
Fiuca: “Puedo asegurar que no 
hay acuerdo y por lo tanto 
Bebeto se quedará en el 
Deportivo”, dijo.

Él presidente deportivista 
explicó que todo había partido 
de “una ilusión de Bebeto” que 
era retornar al fútbol brasileño, 
y que el Deportivo “no ha que
rido nunca someter a Bebeto 
a un precio”.

“Todos consideramos a 
Bebeto -dijo Lendoiro- un 
grandísimo jugador, ahora tie
ne que incorporarse a los 
entrenamientos y entre todos 
debemos hacer del Deportivo 
el gran club que todos nos 
imaginamos”.

Para Lendoiro “es evidente 
que Bebeto cometió un hecho 
incorrecto”, en referencia a su 
no incorporación a los entre-

"1

9

Lendoiro saluda a Bebeto en la reunión que ambos tuvieron ayer en la sede del Deportivo.

namientos el 10 de agosto.
El presidente del Deportivo 

dijo: “Estoy convencido de que 
entre todos seremos capaces de 
llevar este asunto a buen puer
to y en las próximas horas que
dará totalmente decidida la 
incorporación de Bebeto a la 
disciplina del equipo”.

Reiteró: “Lo importante 
ahora es que entre todos tra
temos de sumar y no de restar 
en estos momentos delicados 
para el Deportivo”.

A 72 horas del comienzo de 
la Liga, Lendoiro dijo: “No 
podemos perder más tiempo 
con este asunto y sólo debemos 
pensar en recuperar a dos 
grandes figuras del último 
mundial como son Bebeto y 
Mauro Silva”.

Lendoiro señaló que la lle
gada a La Coruña de la esposa 
de Bebeto, Denis, y del último 
hijo del matrimonio, ayudará 
de un modo positivo en el esta
do anímico del futbolista.

Ea Brasil exigen a Bebeto 
~ mayor madurez

RIO DE JANEIRO (Efe).- 
El delantero brasileño José 
Roberto Gama de Oliveira, 
“Bebeto”, debería, en opinión 
del respetado comentarista 
deportivo Sergio Noronha, 
columnista del diario carioca 
Jornal do Brasil, ser más 
adulto y menos niño.

Noronha, uno de los pocos 
periodistas que tiene acceso al 
jugador cuando éste visita a 
su familia en Río de Janeiro, 
criticó la forma como el 
jugador de la selección 
brasileña que conquistó la 
Copa de los EEUU’94 y el 
cuarto título para el país 

administró su crisis con el 
Deportivo La Coruña español, 
y comparó al delantero con la 
presentadora brasileña de 
televisión María das Grazas 
Meneghel, famosa como 
“Xuxa” en sus programas 
infantiles.

“Dos personas necesitan ser 
más adultas: Xuxa y Bebeto. 
Con Xuxa hasta tenemos que 
tener un poco más de 
comprensión porque, al final, 
los niños son su público y ella 
necesita guardar un poco de 
semejanza con la clientela. Lo 
de Bebeto no tiene 
explicaciones”, aseguró.

Romario podrá 
jugar en Gijón pese 
a sufrir problemas 
estomacales

BARCELONA (Efe).- El 
jugador del FC Barcelona 
Romario da Souza podrá ser 
alineado el próximo domingo 
frente al Sporting de Gijón, a 
pesar de la gastroenteritis que 
le impidió asistir ayer al entre
namiento de la primera plan
tilla azulgrana, según confirmó 
el médico del club azulgrana 
Fernando Baños.

Baños señaló, tras examinar 
al jugador en la clínica Ase- 
peyó, que la enfermedad no 
reviste ninguna gravedad y que 
“podrá estar a disposición del 
técnico Johan Cruyff para el 
encuentro ante el Sporting de 
Gijón”.

El médico aclaró que Roma
rio comenzó a sentirse indis
puesto la pasada noche con 
diarreas y malestar general y 
que, tras las exploraciones rea
lizadas, se confirmó que pade
ce una gastroenteritis.

El jefe de los servicios médi
cos azulgrana adelantó que el 
brasileño podrá entrenarse hoy 
junto al resto de sus compa
ñeros con toda normalidad, 
porque en principio “no debe 
haber ningún tipo de proble
ma”.

Romario de Souza se ha 
entrenado en solitario en la 
última semana con el prepa
rador físico del club, Angel Vil- 
da, para alcanzar el nivel de 
sus compañeros, dada su 
ausencia en la pretemporada 
realizada por el Barcelona.

Johan Cruyff se ha visto 
obligado a adelantar su incor
poración a los entrenamientos 
de la plantilla debido a la 
lesión sufrida por el rumano 
Gheorghe Hagi en la Super
copa y a la previsible baja del 
búlgaro Hristo Stoichkov, qn^ 
fue expulsado en ese mismo 
encuentro.

El delantero brasileño no se 
presentó ayer a la sesión de 
preparación del equipo, poto 
si llamó al club desde el hoto 
de Sitges donde reside pota 
informar de que se encontraba 
aquejado de fuertes dolores 
intestinales.

£1 Valladolid 
realizó una doble

Michel: “Los veteranos no 
somos tan malos’’

MADRID (Efe).- José 
Miguel González “Michel”, 
jugador del Real Madrid, afir
mó, tras un corto entrenamien
to en la Ciudad Deportiva, que 
los resultados positivos del 
equipo en la pretemporada 
demuestran que los jugadores 
que han militado en el club 
en las últimas campañas, no 
son “tan malos” como algunos 
decían.

“El equipo de esta tempo
rada ha mejorado por los ficha
jes, pero se demuestra que los 
‘veteranos’, los que estábamos 
-ntes, no somos tan malos 
orno se decía”, afirmó.

“Ayer jugamos un brillante 
partido ante el Palmeiras, que 
es un equipo más rodado en 
la competición, pero hicimos 
todo lo que hemos aprendido 
en la pretemporada, tanto en 
la faceta física como en la psi
cológica, y con estos resultados 
queremos transmitir al público 
la ilusión que tenemos los juga
dores”, señaló Michel.

“Creo que todos nos hemos 
reencontrado con el equipo 
que estábamos buscando. Esta
mos muy contentos y queremos 
insistir en que estamos muy ilu
sionados hasta en los entrena
mientos diarios”, explicó. Michel destacó los resultados positivos cosechados en la pretemporada.

sesión de 
entrenamiento

VALLADOLID (Efe)'® 
entrenador del Real Va 112% 
lid, Víctor Espárrago, rea»^^ 
ayer una doble sesión se em . 
namiento en el estadio 
Zorrilla” con el fin de ir P 
filando el “once” inicial ?'^ 
la primera jornada de

En dos sesiones de un^ , 
cada una repartió los jugad o 
que más posibilidades b^ , 
de saltar al césped del ^| 
dinero” para enfrentarse 
Rácing de Santander en^^^ 
inauguración de la tempf’’ ^

El técnico blanquivib.jg, 
que ha manifestado^ repei 
mente su satisfacción 
pretemporada realizada p ^^ 
plantilla, decidirá hoy 1^ 
neación titular.
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En ningún momento se resintió de su lesión de tendinitis

enis: Pete Sampras jugo
El 

)na 
sei 
ígoi 

a' 
pe 
:re-

lo campeón en EE.UU
Marcelino BENITO

NUEVA YORK.- La última
^•^J Incógnita que existía sobre el 
“^^ estado físico del número del
ina tenis mundial, el estadouniden

se Pete Sampras, quedó des
pejada en la tercera jornada 
del Abierto de Estados Unidos

mar
.se-
'^^ loando se enfrentó al surafri- 
l^^mo Kevin Ullyett y lo venció

,'por un contundente 6-2, 6-2,

El campeón, defensor del
Abierto, en ningún momento 
se resintió de su lesión de ten- 

‘5'Rinitis en su tobillo izquierdo, 
'°^,, que lo tuvo retirado de la com- 

jpetición por más de seis sema-

B ”Ha sido una prueba deci

ea- 
de-

di- siva para mí que terminó con 
1 doble resultado positivo, como 

^ el marcador y ver que físi- 
^‘^^Jamente me encuentro recu- 

per ado”, declaró Sampras.
^' triunfo de Sampras, de 
años, demostró que está lis- ® Ito para defender su título de 

‘lampeón y mantenerse como 
j^ número uno del tenis mundial.

La sorpresa negativa de la 
’.j tercera jomada fue la derrota 
^g del español Alberto Berasate- 

c^i’eza de serie número

i trente al surafricano Mar- 
5to ^^^ Ondruska.
3? - '^^ ’^^ adapté nunca a la 
tos ^^^\^ rápida y fallé en la colo- 

1a ’^^ ^'^ golpes”, comentó 
j^(, Berasategui.
jp I Con la eliminación de Bera- 
lel ■‘^tagui, ya son cuatro los cabe- 
ue ^^ serie de los 16 iniciales 
noK^^ ^^^ quedado fuera de la 

jompetición.
El croata Goran Ivanisevic, 

^ftabeza de serie número dos, 
1 el alemán Boris Becker, núme- 

.gj| ro siete, y el checoslovaco Petr 
Korda, número 16, que se reti- 
ró, fueron los que precedieron 

.g5 ^1 jugador español.
El resto de la jornada, den- 

tro de la competición de sen- 
^llos masculinos, no registró 
■payor novedad con los triunfos 
^el ucraniano Andrei Medve-

Sampras derrotó sin problemas al surafricano Ullyett.

- 

fe. "

dev, cabeza de serie número 
ocho, que se impusó por 6-3, 
6-4, 6-0, al austriaco Gilbert 
Schaller.

El ruso Yevgeny Kafelnikov, 
cabeza de serie número 14, 
superó por 7-6 (7-4), 7-5, 6-3 
al holandés Jacco Eltingh.

Dentro de la competición de 
sencillos femeninos, las espa
ñolas Arantxa Sánchez-Vicario 
y Conchita Martínez ganaron 
sus partidos de la segunda ron
da, lo mismo que hizo la argen
tina Gabriela Sabatini, quien 
jugó por segunda vez conse
cutiva en menos de 24 horas.

Sánchez-Vicario, cabeza de 
serie número dos, se impuso 
por 6-2, 7-6 (8-6) a la francesa 
Nathalie Tauziat, mientras que 
Martínez, número tres, superó 
6-3, 6-3 a la estadounidense 
Nicole Arendt y Sabatini, 
número 8 venció por 6-4, 6-7 
(7-5), 6-1 a la estadounidense 
Meredith McGrath.

”Me compliqué un poco en

mi juego en la parte final del 
segundo set, pero siempre tuve 
el control del partido”, declaró 
Sánchez-Vicario. “El esfuerzo 
realizado me vino muy bien 
como preparación de cara al 
resto de la competición”, aña
dió.

Por su parte, Martínez dijo 
que se sentía feliz por haber 
conseguido el triunfo y sobre 
todo por la forma como la 
comienzan a tratar los espec
tadores.

”Antes de ganar en Wim- 
bledon sólo era conocida en 
mi país, pero ahora mi popu
laridad es general en cada una 
de las partes a las que asisto, 
incluidos los aficionados de 
Nueva York”, declaró Mar
tínez.

Sabatini se mostró satisfecha 
con su triunfo, aunque admitió 
que algunas cosas no le habían 
gustado.

”Tal vez tengo que corregir 
ciertos detalles”.

Sabatini: “Me 
siento con la 
misma fuerza de 
siempre”

En cuanto a juego, me 
siento con la misma fuerza 
y ganas de llegar lejos en 
un torneo que siempre me 
gustó”, destacó Sabatini.

Una jornada más, con la 
excepción del fracaso del 
español Berasategui, la 
competición no dejó ningu- . 
na sorpresa y los favoritos 
demostraron, ante los 
20.549 espectadores que 
asistieron a las pistas del 
Centro Nacional de Tenis 
de Flushing Meadows, que 
esperan darle emoción e 
interés”.

Conchita Martínez 
logró su pase a la 
tercera ronda del 
Abierto 
estadounidense

NUEVA YORK.- La tenista 
española Conchita Martínez, 
cabeza de serie número tres, 
consiguió su pase a la tercera 
ronda del Abierto de Estados 
Unidos al vencer ayer por 6-3, 
6-3 a la estadounidense Nicole 
Arendt.

Martínez, la actual campeo
na de Wimbledon, comenzó el 
partido con golpes descontro-. 
lados y fallos en el saque que 
permitieron a Arendt fomperle 
el servicio en el tercer juego 
del primer set.

Pero fue todo lo que con
cedió la tenista española, que 
en el juego siguiente recuperó 
el servicio para empatar el 
marcador a dos y luego tomar 
la ventaja de 5-2, que le per
mitió ganar el set.

El juego de Martínez cambió 
por completo al recuperar su 
efectividad en el servicio y 
colocar golpes perfectos de 
revés y de derecha al fondo 
y lateral de la pista que rom
pieron cada una de las subidas 
que intentó Arendt.

La brillantez de Martínez en 
algunas de las jugadas, hizo 
que el público que se encon
traba en el pista principal del 
Centro Nacional de Tenis de 
Flushing Meadows le dedicase 
los aplausos de apoyo que al 
principio fueron para su com
patriota Arendt.

Martínez terminó con un 65 
por ciento de acierto en su ser
vicio, tuvo un 67 por ciento 
en las subidas a la red y sólo 
cometió 14 errores sin forzar, 
por 40 de su rival.

”Ha sido un partido difícil 
porque Arendt es una jugadora 
muy fuerte con un saque 
potente y subidas rápidas a la 
red, pero al final creo que 
practiqué mi tenis y conseguí 
el triunfo que buscaba”, decla
ró Martínez.

En la sesión matinal de la 
tercera jornada del Abierto, 
Arantxa Sánchez-Vicario tam
bién pasó a la tercera ronda 
después de vencer por 6-2, 7-6 
(8-6) a la francesa Nathalie 
Tauziat.

ir-

El - 

r^l

TtMnlo tiempo vos o esperar pora ayudarles?! 

Haití CQIABORAQOR de mOA EN ACCION 

1 Y con sólo 70 pt® nidio podres asegurar 1 
lo vida de miüoires de nmos_, _ _ _ J

COLEGIO OFICIAL DE FARMACEUTICOS DE ALBACETE
CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA

Se convoca Junta General Extraordinaria de Colegiados, que tendrá 

lugar en el Salón de Actos de este Colegio el próximo día 5 de 

Septiembre (lunes), a las 20,00 horas en primera convocatoria, y 

a las 20,30 horas, en segunda con arreglo al siguiente.

ORDEN DEL DIA:

1?,- Aportación extraordinaria al INSALUD. Distribución de 1994 por 

farmacia.
2^.- Costes de facturación. Acuerdos a tomar.

3^.- Ruegos y preguntas.

MONTAMOS SU OHCINA POR TAN SOLO

•^r

c Gimnmio ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

45.544 Ptas. + IVA

17.382 12.560

1^1
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Adrián HUBER

Triunfos m^lliportantW

® Tourde laC.E.E 

18 Rpnpral Rn la1® General en la Vuelta a la

7? 1 ® Vuelta a los Valles Mineros

18 6. P. Navarra

1® General Vuelta a Cataluña

1® París-Niza
ii^i'

1® Clásica San Sebastián /

1® General Giro de Italia

1® General Tourde Francia

2® Mundial fondo en carretórSi

Vuelta a Burdeos

1986

1987

1988

1989

1990

1991

ufares, de 28 pulgadas 1992

1994

Es el último record que quedó registrado en ese año

V 
Sc

3. El 
manillar

1«TourdeL'Oise

3® Giro de Italia 

1® Tour de Francia

Pulmones
Capacidad 
pulmonar: 7,8 
litros

*‘Lo voy a intentar con toda 
mi ilusión y fuerza^^

Potencia
Puede arrastrar una carga de 
500 watios

1® General, 1® por puntos y 
1®de la regularidad en el

1® General Tour de Francia 

2® General Vuelta a España 

3® Clásica Campeonato del 

Mundo

1® Vuelta a Cataluña _

La ‘Espada’
Características generales

Peso: 6,5 kg

Materiales: fibra de carbono (cuadro) 
y titanio (la torniliería)
Coeficiente aerodinámico: 0,54

Serie 1

Serie 2 
Abandona

Serie 3

Serie 4

Viern 
Septiembre de

Los últimos récords

Riviere (1958): 47,346 km

Bracke (1967); 48,093 km

Ritter (1968); 48,653 km

Merckx (1972): 49,431 km

Moser (1984)*; 51,151 km

Boardman (1993)*: 52,270 km

Obree (1994): 52,713 km

1.EI sillín

Induráin ha 
conseguido adelantar 
el sillín 1,5 cm.

2. El cuadro

Es monocasco, de un 
solo bloque y está 

fabricado en fibra

6. la horquilla — 
Se ha decantado finalmente 
por una tradicional, aunque

de carbono. Pesa ^ 
1.700 gramos.

* 1® Etapa Luz-Ardiden (Tour 
” de Francia)

Palmarés deportivo
Debuten el ciclismo: 1976 
Debut en el ciclismo profesional: 
1985 con el equipo Reynolds

1® París-Niza
1® Critérium Internacional

de triatleta.

14. Las 
1 bielas

Tienen 185
f y190 

milímetros 
de longitud

5. Los pedales 

Al final utilizará 
pedales 
automáticos

W Comunidad Murciana

El cidista navarro señaló que “lo vamos a intentar con toda nuestra ilusión y nuestra fuerza

El récord de la hora puede queda
hoy en manos de Miguel Indurai

BURDEOS (Efe).- El 
ciclista español Miguel Indu- 
ráin (Banesto) ya está prepa- 
rardo para afrontar hoy vier
nes, a las tres de la tarde y 
en el velódromo de Burdeos 
(Canal Plus) el intento de batir 
la plusmarca mundial de la 
hora, que detetenta el escocés 
Graeme Obree en 52 kilóme
tros y 713 metros.

Induráin comenzó sus con
tactos con la pista en el veló
dromo de Anoeta, en San 
Sebastián, antes de que el 
lunes de la semana pasada se 
desplazase a la capital giron
dina para familiarizarse con la 
pista, de madera camerunesa 
y con una cuerda de 250 
metros, a la que tendrá que 
dar al menos 211 vueltas para 
superar la plusmarca del esco
cés.

Al día siguiente Induráin 
efectuó la primera prueba 
seria, que consistió en cinco 
series de seis minutos a tope 
separadas entre otros tantos 
minutos de reposo. El objetivo 
de los entrenamientos iniciales 
era el de establecer una rela
ción entre la frecuencia car
díaca, la frecuencia de pedaleo 
-desarrollos-, la cadencia -nú
mero de pedaladas por minu- 
toy el nivel de ácido láctico 
del corredor con la velocidad 
media a la que se pretende 
rodar.

En el transcurso de las prue
bas, el doctor Sabino Padilla 
tomó constantes pruebas del 
ácido láctico, testigo biológico 
de fatiga, cuya progresión se 
controla con respecto a la velo
cidad para tener una idea de 
la carga metabólica que supone 
ésta. Igual se hizo con la fre
cuencia cardíaca, otro indica
dor biológico de la carga de 
trabajo a la que se somete el 
organismo y la respuesta de 
éste ante la misma.

El pasado jueves Induráin 
efectuó una nueva prueba de 
esfuerzo, de mayor intensidad 
que las anteriores, tras la cual 
descansó el fin de semana en 
su casas. El superdotado de 
Villava efectuó dos series de 
dieciocho minutos a pleno 
esfuerzo, con un descanso de 
ocho minutos entre ambas en 
el cual se le volvieron a tomar 
nuevas muestras de ácido lác
tico.

El navarro regresó este 
lunes a Burdeos, después de 
que el sábado Eusebio Unzúe 
anunciase en Agrigento (Italia) 
que el intento se iba a llevar 
a cabo mañana viernes. El mar
tes, induráin efectuó el último 
entrenamiento duro de su peri
plo de preparación antes del 
intento.

Siempre bajo los auspicios 
de Padilla -que estuvo siempre 
junto a él, al igual que Enrique

Induráin ante el asalto 
al récord

Ficha personal

Miguel Induráin Larraya
1 Lugar y fecha de nacimiento: Villava 
' (Navarra), el 16 de julio de 1964

Altura y peso: 1,88 metros y 79 kilos
Estado civil; casado

Cualidades físicas

"Corazónf
5 Diámetro del ventrículo izquierdo: 

6,7-6,8 cm
li Gasto cardiaco: 45-47 litros de 

sangre por minuto
Volumen diastólico: 460 mililitros
Presión arterial: 65/115
Pnlsaciones
En reposo: 38 por minuto
Ante un esfuerzo medio: 140-150 
por minuto _   
Ante un esfuerzo máximo: 195 por 
minuto

Sanz, su mecánico, y Vicente 
Iza, su masajista, el mejor 
deportista español de todos los 
tiempos efectuó al máximo 
esfuerzo posible cuatro series 
de diez minutos, sin arrancar 
en parado, sino tomando tras 
moto la velocidad idónea para 
mantenerla durante ese espa
cio de tiempo.

Induráin rodó en tiempo de 
récord, a 17,1 segundos por 
cada vuelta y confirmó su 
cadencia de 102 o 103 peda
ladas, ideal para batir la plus
marca. Este fue el último tra
bajo fuerte que efectuó el 
navarro, ya que se dedicó al 
descanso, a la recuperación 
activa y a perfilar los últimos 
detalles.

El miércoles se anunció que 
la hora elegida sería las tres 
de la tarde (13:00 GMT). La 
fijación de esta hora se hizo 
en función de las condiciones 
climatológicas.

Induráin probó el casco y 
el mono, en cuyo diseño se 
han observado al detalle la

Tiempos del último entrenamiento (30 de agosto)

S*

aerodinámica y la termorregu- 
lación, con el fin de que el 
exceso de una de estas varia
bles no contrarreste los efectos 
de la otra.

Asimismo, confirmó que 
moverá un desarrollo que com
bine un plato de 59 dientes 
con catorce piñones -que le 
hará avanzar entre los 8,85 y 
los 8,90 metros por pedaladay 
el manillar similar al de triat
leta, al haber desestimado el 
uso del manillar monopieza.

La bicicleta -conocida como 
la “Espada”, con ruedas de 
2,08 metros de circunferencia 
y con un cuadro de carbono 
y titanio- reúne los requisitos 
reglamentarios, ya que ayer 
Claude Jacqot, presidente del 
comité técnico de la UCI 
(Unión Ciclista Internacional), 
le dio el visto bueno, aunque 
hizo público un comunicado 
aclarativo en el que especifica 
las características que están 
prohibidas.

Hoy Induráin se levantará 
sobre las ocho y media. Desa-

CAIÍÍaÍÍ
^^^^^cod.) 

15:00 h

6'
 Ij fe
 ti 13
! 

Ito
 ■

1® General Tour de Francia

1® General Giro de Italia
1® General Vuelta a Cataluña

1® Campeonato de^spa^

yunará, rodará durante aproxi
madamente una hora y regre
sará a su hotel, en donde 
comerá alrededor de las once 
y cuarto y descansará hasta que 
llegue el momento de afrontar 
los sesenta minutos más impor
tantes de la historia del ciclis
mo español.

Miguel Induráin manifestó 
ayer que lo va a intentar con 
toda su “ilusión y fuerza”.

“Lo vamos a intentar con 
toda nuestra ilusión y nuestra 
fuerza. Vamos a intentarlo y 
ya veremos mañana si salen 
bien las cosas o no”, dijo Indu- 
ráin, que explicó su estado físi
co y anímico.

“Estamos con lo mejor que 
tenemos. No hay más fuerzas 
que las que hay, ya que gran 
parte ya las he gastado a lo 
largo de la temporada, pero 
tengo la ilusión de intentar 
batir el récord. Es un nuevo

reto, ha sido difícil P^'-P 
ya que es algo diferen 
que hemos hecho en 
carrera deportiva”. ,

“Las pruebas que 
hecho nos dicen que ha 
ir muy rápido. CualquieP 
piste, cualquier 
lo yo llevas muy cen 
ir tan justo, puede sa 
o puede salir mal ,

“Para mañana no se • 
el velódromo habra un 
metro digital que L 
tiempo y la velocidad. P 
será la referencia P^^^ . f 
co y para los penodista^-j^j 
nosotros, siempre ^^^^ 
alguien a pie de pis ‘ n 
referencias”, mamtes _ ।

“No sé si seguiremo > 
estos días, en las 9U^ _ | 
alguien más adelan* ^^^ ^ ■ 
retrasado (en 
se vaya por encima o p ^.. 
jo de la media), o* ^4 
es muy probable, jt,anf 
pizarra en la 9^^ . ppc. 
segundos o si va m J [ 
explicó.

M.C.D.2022
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Flechagrama Tela de araña Letras desordenadas

f t

Consonante 
Número

->

n Coplelo
Coneonanta 
^Rnoinn nif* 

Uría ->
Conso nonte 

CJla

4

Uto» Felino

4 4

r

t

Sobrino de 
Abrahem

- > -

Consonante 
Aflrmeclón

Lleno
Coneonenti

Pele sudama

—Üí»tíf»_ 
Aelalivas al 

olido

Consonan
te

4
_Rec^¡ád_ 

Cáliz 
Habré 4

- *

Antigua mo 
nada árabe 
de oro

Tizne 
Avidez 

Dionooe F
Cíngara 

-Planeador

t

Nais»/;

Vocal,

4 Porción da

-1 cuna 
Aberata'

->

, t

Consonante 
Brazuelo de 

cardo
4

Conso’nsn- 
te(PI| 
Rece

Por poco' 
Signo eln 

valor 
Conozco

tornó a’los 
.dimíes

Gansos 4
<- Coñeonenté 

''tota muek 
cal

4
Relativo al 

riBón 
.Besoaaoxes

Crinera eita 
*”rTOei6n

I Acódir 

Prepo
sición

—.
Siete días 

IPIl
Preposición

Afán

'‘feDoelciZn

4'
Consonan

te (Pl)

«LTAa.

Acudir 
^ocal

iOíáoarable 
'/ocal

^l0Mag¡p¿7¡

f^WUláPO

VñLsPTi*

Céñ/ido(PI)

Nota 

musical

4 Acudid

Lamenta
ción

E^ribir desde el borde hecie el centro pe labres 
de cinco letras, terminadas todas por la letra im- 
P»’*** al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, lei- 
^s del 1 al 18, se formaré el nombre de una obra 
del compositor Lurs de Pablos.

1: Al revés, apele.- 2: Lrcito.- 3: Hilo del que pen
de el anzuelo.- 4: Al revés, prolongado.- 5: Cierto pre
mio sueco.- 6: Perfecto, insuperable.- 7: Manso, sumi
so.- 8: Marchito, cardo.- 9: Util de costura.- 10: Al re
vés, consiga.- 11: Mortrfero.- 12: Ciudad de Argelia.- 
13: Santo Cáliz.- 14: Corriente, acostumbrado.- 15 
Al revés, colme, atesta.- 16: Bifurcación.- 17: Relati
vo al riñón.- 18: Al revés, pica, alabarda.

SOLUCION

V«U3n3 V3 30 OOINOS 13

Solución al flechagrama

•neuze :8i --leuey :¿i - iBujea :9i -’Tiauo :gi 
-•|ensn :frl --lepo :ei - isBJV :Zl -10103 :ti -•3o6jo 
•"Ot -■|»paa :6 -‘Teoio :8 -ri!O9a ••¿ -’ieapi .‘9 -’iaq 
•ON =9 -‘TbjBo :> --lepes :£ -’ieBaq .-j --q|euis :i

___ Horóscopo

ARIES
A ^ALUD.- Excelente.

^^^^^■' ^’J® problemas profesio- 
T nales repercutirán en su vida privada.

AMOR.- Luche por la armonía y no 

exija demasiado.

LIBRA
SALUD.- Buena.

Ali TRABAJO.- Las cosas no marcharán 
hoy a su gusto.
AMOR.- Alegría en el plano amo

roso.

^^ TAURO
SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- Novedades excelentes en 

V V el plano laboral.
AMOR.- Sufrirá de insomnio.

rv ESCORPION
SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- No asuma nuevas res- 

ponsabilidades; sería excesivo.
M AMOR.- Procure no remover el

pasado.

GEMINIS
S?\LUD.- Bastante buena.

TRABAJO.- Su exceso de sentido crí- 

b tico podría perjudicarle.
AMOR.- No pretenda resolver sus 

problemas sentimentales llorando.

,_ SAGITARIO
SALUD.- Buena.

TRABAJO.- Actúe con más firmeza 

con sus subordinados.
AMOR.- Su susceptibilidad difículta- 

rá sus relaciones.

U 
de

(ir, CANCER 
vPmL ' descuide tanto.

ABAJO.- Sea optimista si desea 

problemas. 
AMOR.- Jornada fascinante en el 

terreno sentimental.

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Sea constante y mejorará. 

TRABAJO.- Trate de planificar bien 
las cosas antes de actuar.
AMOR.- Todo marchará perfecta- 

mente.

> LEO
'deciente.

j^'^AIO.- Guárdese de los ataques

A^xirl ^^’^Pañero envidioso.

H ‘íe descubrir la inten
sidad de sus sentimientos.

/> yiKco

W-i^^'"* Todo seguirá bien, pero
interés.

c., ^^7 ^° pretenda demasiado de 

pareja o echará todo a rodar.

NlÑ
P®'‘suasión ha^q^i^^^ HOY.- Serán vivaces, intuitiv 

de ellos líderes natos.

ACUARIO
SALUD.- Pasable.

TRABAJO.- No malgaste sus ener- 
gías y actúe de manera positiva.
AMÓR.- No se muestre celoso ni 

posesivo.

^^ PISCIS
r SALUD.- Sea prudente.

TRABAJO.- No se fíe demasiado de 
las personas que cree conocer bien. 

AMOR.- Muéstrese más atento y 
afectuoso con su pareja.

os y realmente optimistas. Su elocuencia y su poder

S E S 0 s T R 
T R_E N E R G 
C a“p A P A V 
MI Z R I NA 
0 D E U C A L 
E S 0 L F I N 
A P R E U R X 
I C 0 D 0 I E 
APORCAN 
0 P L E N A P 
PI N A R U R 
C 0 P A L A B 
P R 0 L O N G 
C 0 N F R E T

I T E R A F I 0 
A R A 0 S Q U I 
ENEONKAL 
ONDS UCRE 
C I 0 T 0 P A S 
OTAURONC 
I R I 0 R U S G 
T O P I E Z A S 
I GARI Ñ E Z 
T ENCHUMA 
ANI 0 S K A Z 
ROTAUÑEX 
R I T M 0 Z A L 
I V 0 L E N T A

Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Elementos químicos.
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Crucigrama

HORIZONTALES:
1: Era, tiempo. 2: Des

luzca, sobe. 3. Realizables. 
4: Contracción. Calaña. Al 
revés, artículo. 5: Moltu
rada. Batalla que puso fin 
a la II Guerra Púnica. 6: 
Al revés, figurado, moles
tara, importunara. Pasta 
(Pl). 7: Hablará. Experto. 
8: Al revés, entrega. Al 
revés, modelo, arquetipo. 
Existe. 9: Exterminan. 10: 
Enséñala. 11: Letras de 
“aminoro”.

VERTICALES:

1: Querida. 2: Península 
americana. 3: Entrega. 
Hogar. Al revés, preposi
ción. 4: Ninfa (de los 
insectos). 5: Coz. Adverbio 
de lugar. 6: Al revés, con
junto de géneros de con
trabando. Ave de rapiña 
diurna. 7: Engorde. Inter
venir, interponerse. 8: 
Muchacho que guía a un 
ciego. 9: Virtud. Adverbio 
de modo. Vocal repetida. 
10: Figurado, alboroto, 
bulla. 11: Cansados, des
fallecidos.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZONTA
LES: 1: Barro. 2: Reo, 3: Lisonjero. 4: sA. Actos. SS. 5: Asigna. 
Taco. 6: Coria. Tinis. 7: alaT. Fámulo. 8: Ro. adasU. As. 9: 
Caracolas. 10: Cirilos. 11: oeloS.

VERTICALES: 1: Sacar. 2: lasoloC. 3: Ví. Ira. aC. 4: Sagitario. 
5: arocnA. Daré. 6: Renta. Fácil. 7: Rojo. Tásolo. 8: Estímulos. 
9: Ir, Anú. As. 10: Oscilas. 11: Sosos.
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Efemérides Farmacias
1918.- Los Ejércitos alema-

nes retroceden 
occidental, en 
Mundial.

1923.- Adolf

en el frente 
la I Guerra

Hitler ataca
violentamente la República de 
Weimar.

1931.- Miembros de los dos 
primeros Gobiernos de Primo 
de Rivera son detenidos y 
puestos a disposición judicial, 
por sus responsabilidades 
durante la “dictablanda”.

1933.- 
man un 
sión.

1938.-

Italia y la URSS fir- 
acuerdo de no agre-

El Gobierno italiano

ALB^ETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
CALLEJO, Hnos Falcó, 27 (Cerca Hospital) y
BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103.
De 10 de la noche en adelante:
CALLEJO, Hnos Falcó, 27 (Cerca Hospital General).
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ALEMAN, Bilbao, 24 (Junto Ambulatorio Zona Feria) y
MAHIQUES, Mayor, 57.
De 10 de la noche en adelante:
ALEMAN, Bilbao, 24 y MAHIQUES, Mayor, 57.

VILLARROBLE^

acuerda que los judíos deben 
abandonar el país en un plazo 
máximo de seis meses.

1941.La aviación inglesa
bombardea Berlín, durante la segunda guerra mundial.

1945.- Concluye la II Guerra Mundial, con la firma del acta 
de rendición incondicional de Japón.

1954.- La artillería de la República Popular china bombardea 
la isla de Quemoy, perteneciente a la China nacionalista.

1962.- Guillermo Timoner gana el Campeonato del Mundo 
de ciclismo, en la especialidad de medio fondo tras moto.

1965.- Unidades paquistaníes avanzan hacia la zona india 
de Cachemira.

1970.- El Parlamento indio anula los privilegios de los 279 
maharajas, igualándolos a los ciudadanos normales.

1972.- El estadounidense Robert Fischer, campeón mundial 
de ajedrez al vencer en Reykjavik al soviético Boris Spassky 
por 6,5 puntos a 2,5.

1979.- El coronel Gaddafi impone la “revolución cultural” 
en Libia.

1984.- Una tempestad provoca 81 muertos, 37 desaparecidos 
y 28.000 afectados en Corea de Sur.

1986.ManueI Fraga, presidente de Alianza Popular, destituye 
al secretario general del partido, Jorge Verstrynge, y nombra 
en su lugar a Alberto Ruiz Gallardón.

1989.- El Gobierno de Hungría autoriza el éxodo masivo 
hacia la RFA, vía Austria, de millares de alemanes del Este 
que permanecen en el país en espera de pasar a Occidente.

1990.- El Ejército soviético comienza su retirada de la RDA, 
con la salida de la Octava División Blindada, estacionada en 
Neuruppin.

1991.- Los ministros de Obras Públicas de España y Portugal 
inauguran oficialmente el puente sobre el río Guadiana, que 
une los dos países entre Ayamonte (Huelva) y Vila Real (Por
tugal).

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
Á. Bajas, 1.
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.

HELLIN

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8.

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margallj 3.
PARA MANANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3.

ALMANSA

PARA HOY: ROSA DOMENECH PERIS, 
Plaza Constitución, 2.
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1.

El tiempo

31 grados de máxima

Santoral
SANTORAL

Santos Antolín, Licinio, Julián, Raquel, Sofía, y Zenón.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 245
Días hasta finalizar el año: 120

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 05,43 y se pone a las 18,46 (H. S.).
La luna sale a las 02,05 y se pone a las 16,28 (H. S.).

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Meteorología, la temperatura prevista 
para hoy será de 31 grados, mientras que la mínima será 
de 14 grados. El cielo estará poco nuboso o despejado y 
el viento será flojo de la componente Este. Temperaturas 
en ligero ascenso.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé cielo muy nubo
so en la mitad oriental de la zona cantábrica, con chubascos 
en general débiles, y en Navarra, La Rioja, Aragón, Baleares 
y Cataluña, donde habrá chubascos tormentosos localmente 
moderados y de intensidad moderada a fuerte en Cataluña. 
Algún chubasco en Asturias, preferentemente en la primera 
mitad del día, y alguna tormenta aislada en el norte de Valencia 
y el extremo oriental de Castilla y León. Nubosidad escasa 
en Galicia, resto de Castilla y León, Castilla-La Mancha, 
Madrid, Extremadura, Murcia y sur de Canarias.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos en el noreste de 
la comunidad y poco nuboso en el resto. Temperaturas en 
ligero ascenso. Viento flojo de componente Este.

Carteleras

TEATRO CARLOS III CANDILEJAS I CAIWILEJAS II

Feria-94

Venta anticipada de localidades 
en las taquillas del teatro de 6 
de la tarde a 10 de la noche.

SENSACIONAL CONTINUACION DE 
ESTRENO.- Prepárate para la hora punta

S P E E D
Máxima Potencia

(No recomendada para menores de 

18 años) 
Keanu Reeves, Dennis Hopper y 

Sandra Bullock 
SESIONES: 5 - 7,45 y 10,30

A partir del viernes día 12. ESTRENO.
GRAN ESTRENO. Rápida, divertida y llena 

de acción. El mejor jugador del Oeste ha 

encontrado, por fin, un rival de su talla.

MAVERICK
(Recomendada para todos los 

públicos). Mel Gibson, Jodie Foster 
y James Garner.

SESIONES: 5,30 - 8,00 y 10,30

CERVANTES
Una producción de Kevin Costner. 

SENSACIONAL ESTRENO.- Hace 300 
años la isla de Pascua fue* llamada

RAPA-NUI
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Jason Scott Lee, Sandrine Holt y Esai 

Morales 
SESIONES: 6-8,15 y 10,30

GOYA
DIVERTIDISIMO ESTRENO.- Llega el 

peque más marchoso para volverte loco.

EL PEQUE SE VA DE 
MARCHA

(No recomendada para menores 

de 7 años) 
Joe Mantegna, Lara Flynn Boyle y Joe 

Pantoliano 
SESIONES: 5,30 - 8 y 10,30

PALAFOX
CONTINUACION DE ESTRENO de la 

espectacular película.

WYATT EARP
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Kevin Costner, Dennis Quaid y Gene 

Hackman 
SESIONES: 5,30 y 9,30 

Se ruega puntualidad por la larga 

duración de la película.

ALBACETE

Parque de Bomberos...59 611
Policía Nacional.........22 331
Policía Municipal...... 59 61
Guardia Civil 22 11 00-21 861
G. Civil de Tráfico.....2107
Casa de Socorro.........21 611
Cruz Roja Ambulancia21 90
Urgencias....................59 71.
Hospital General...... 59 711
Alcohólicos Anónimos 50 03
Estación de FerrocarriI21 021
Telégrafos....................22 20(
O. Reclamación Pt 
cios................................59 61
Protección Civil...........22341
Tele-Ruta (Madrid) 
.............................. 91-535 22:
Teléfono de la Esperanza . 
..................................... 5234'
Teléfono del Vecino 
.....................................24 251
Emergencia de Gas Castilla-!
Mancha........................21 25.

LA RODA
Policía Municipal....... 4400!
Guardia Civil.............. 44 131
Casa de Socorro......... 44 13-
Cruz Roja................... 44050

HELUN

Comisaría de Policía ...30 D 
Servicio Urgencias S.S.30 0. 
Policía Municipal...... 3000
Bomberos................... 30 OU
Cruz Roja.................. 30®*

ALMANSA
Parada de Taxis......... 34 Wj
Bomberos....................
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal.......
Guardia Civil............. 34 W
Cruz Roja......................... «a
Casa de Socorro........ ^^

VILLARROBLEDO

Policía Municipal.......
Centro de Salud.........
Centro de Salud......... !^'.^
Guardia Civil..............
Bomberos....................

CAPITOL _
GRANDIOSO ESTRENO.La película^ 

esperada del año llega de la fpan . 
Steven Spielberg. ¡Yabba-Dabba-

“THE FLINTSTONES” 
LOS PICAPIEDRA

(Autorizada para todos los P’^¿!^¿ih 

John Goodman, Rick Moranis, E'

Perkins y Liz Taylor.
SESIONES: 6-8,15 y 10.4&

La Tribuno
de Albacete

M.C.D.2022



Viernes, 2
Septiembre de 1994 ANUNCIOS 43

Academia 
Iemas

UNIVERSIDADES
P^ SIMON ABRIL, 13 

(FRENTE PARQUE) Tf. 22 67 66

M
 0

MEDICINA ALTERNATIVA
* Homeopatía, acupuntura, laserterapia
* Obesidad, celulitis, circulación.
* Cefaleas, reumatismo, artrosis
* Tratamientos individualizados.
C/ Blasco de Garay, 39 * Teléf. 50 33 12 * 02003 Albacete

CENTRO DE ESTUDIOS 
DE LA MODA Y CONFECCION 

conven

ABIERTA MATRICULA CURSOS 94/95
PLAZAS LIMITADAS

CURSOS: DISEÑADOR DE MODAS - PATRONAJE DE CON

FECCION - PATRONAJE DE SASTRERIA - CONFECCION 

Y PATRONAJE A MEDIDA 

C/ Torres Quevedo, 16. T el. 50 77 57. ALBACETE

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE'ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OUVAMS |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CONVOCADAS 4.792 PLAZAS
* AGENTES............................................1.264 plazas
* AUXILIARES .......................................2.481 plazas
* OFICIALES ........................................1.047 plazas

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

CURSO 94 ■ 95
Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-B.U.P.-C.O.U.-UNIVERSITARIOS
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS
* OPOSICIONES-INFORMATICA
* MECANOGRAFIA

RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

En Octubre comenzamos los cursos de: 

INGLES - FRANCES - ALEMAN

TODOS LOS NIVELES
MATRICULA ABIERTA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

GRAN OPORTUNIDAD 
¡¡ YA CONVOCADAS !!

*J
 o

 

m
- 

*»
 en OPOSICIONES JUSTICIA

4 7 9 2 plazas
AGENTES (1264 plazas)
Sin título ni mecanografía
AUXILIARES (2481 plazas)
Graduado escolar. Sin taquigrafía. Gran éxito 

ae nuestros alumnos en anteriores convocato
rias. Infórmate.
Plazo de instancia: 20/09/94
Inicio día 19 de Septiembre 1994

GAONA, 5 
1? 2410 64

MAYORES DE 25 AÑOS 
ACCESO 

UNIVERSIDAD
GAONA, 5 
0 241064

TU OPORTUNIDAD DE ACCEDER A LA 
CARRERA QUE SIEMPRE DESEASTE.
INICIO DE CLASES EL DIA 3 DE OCTUBRE

No pierdas el tiempo. Prepárate bien para trabajar.

SECRETARIADO DE DIRECCION

PROXIMO INICIO 3-10 DIPLOMA 
ABIERTO PLAZO MATRICULA

¡¡Totalmente práctico!!
PROGRAMA DE ESTUDIOS:
Informática. Mecanografía. Taquigrafía, Inglés, Redacción comercial.
Mayor de 16 años. No se necesitan estudios.___________________

centro de estuo os

iíisri^sj
en una palabra

* PROFESORADO ESPECIALIZADO

* GRUPOS REDUCIDOS

* PREPARACION EXAMENES ESCUELA OFICIAL Y 
TITULOS EXPEDIDOS POR UNIVERSIDAD DE 
CAMBRIDGE Y UNIVERSIDAD LONDRES.

* VIDEOS; EJERCICIOS POR ORDENADOR
EL PROXIMO CURSO ESCOLAR. ES 

OBLIGATORIO. EL SEGUNDO IDIOMA 
DESDE LOS OCHO AÑOS.

CON NOSOTROS LES SERA 
FACIL A TUS HIJOS

MATRICULA ABIERTA

H1VF0R9IATE!

ACADEMIA GASPAR ROMERO 
c/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01 

^OPOSICIONES YA CONVOCADAS B 
ORDENANZAS UNIVERSIDAD C.MANCHA: 21 Plazas

— CORREOS (CARTEROS): 1.500 Plazas

1

------- SECRETARIOS AYUNTAMIENTOS: 268 Plazas

_CAJA AHORROS DE MURCIA: 20 Plazas. AUX. ADMTVOS.

^UCIA LOCAL AYUNTAMiFMTn dE ALBACETE: 10 Plazas.

IMPORTANTE: En todas estas oposiciones ha finalizado el plazo

—-------------------------^presentación de instancias.

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA
YA CONVOCADAS

AGENTES: 1.264 PLAZAS;
AUXILIARES: 2.481;
OFICIALES: 1.047

PLAZO DE PRESENTACION DE INSTANCIAS: DEL 1 AL 20 DE SEPTIEMBRE.
REUNIONES INFORMATIVAS: AGENTES Y AUXILIARES 1 SEPTIEMBRE 10 MAÑANA. 
OFICIALES 1 SEPTIEMBRE 6 TARDE.

CONTABILIDAD Y CALCULO FINANCIERO

CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS PARA BANCA; CAJAS 
DE AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y 
EMPRESARIALES: RELACIONES LABORALES; FP; etc.

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES PROXIMAS CONVOCATORIA!
| CUERPO NACIONAL DE POLICIA: 1.100 Plazas

* PROXIMA CONVOCATORIA. COMIENZO CLASES 15 DE SEPTIEMBRE. PREPARACION 
DE TODAS LAS PRUEBAS POR TITULADOS SUPERIORES FUNCIONARIOS DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICIA PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.
* INFORMACION A CARGO DE UNOS DE LOS PROFESORES DE 11:00 A 13:00 HORAS.

INSALUD: 6.400 PLAZAS.
GRUPOS DE GESTION, ADMTVOS, AUXILIARES, CELADORES, 
AUXILIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO.

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS MAÑANAS.
AUX. AYUNTAMIENTOS: PROXIMO COMIENZO CLASES

ACADEMIA
C/Mayor 41, 2^ "■AVrE ALBACETE

ACADEMIA
■ C/Mayor 41, 25 

ALBACETE
CENTRAL IDIOMAS

centro de estudios
Calderón de la Barca, 3 — Teléfono: 23 00 74 — 02002 ALBACETE

MlLlTAn?c o^^^l-USIVAMENTE A PREPARACIONES 

f^ARA INgreso'eiT ^^ OPOSICIONES

SUPERIORES DE LOS 3 EJERCITOS 
- BASICAS DE SUBOFICIALES
- NACIONAL DE LA POLICIA
- LA GUARDIA CIVIL •

'^^tamosom/P^ PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS 

EXCLUSIVAMENTE MILITAR CON TITULACION UNI- 
PSICOTECNirnc 2,L TEMARIOS OFICIALES INCLUYENDO PRUEBAS FISICAS, 

MEDICO.
--- ------------"^^LTTADOS NOS A VALAN

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
• Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

OPOSICIONES DE JUSTICIA: 

’^^’claies: i nl?
Plazo d . ^^^ plazas. 

^ '^®^^®ocias del 1 al 20 de Septiembre

TEMARIOS ELABORADOS 
NUESTROS EXPERTOS 

—ÍÜ^!2.^rdas esta oportun idadh

PREPARACIONES MILITARES - CURSO 94/95 
ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSOS INGRESO EN 
ACADEMIAS SUPERIORES, ACADEMIAS BASICAS, GUAR
DIA CIVIL, CUERPO NACIONAL DE POLICIA, POLICIA 
LOCAL Y TROPA PROFESIONAL, EN HORARIO DE 17:30 
A 19:30 HORAS.
COMENZAMOS LAS CLASES EL 03 DE OCTUBRE

Plazas limitadas

RESERVA DE PLAZAS 
CURSO 1994-1995

Secretariado Internacional 
de Dirección

Academia FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA 

CONVOCADAS 4.792 PLAZAS

AGENTES: 1.264 Plazas
AUXILIARES: 2.48^ Plazas
OFICIALES: 1.047 Plazas

RESERVA DE PLAZAS GRUPOS REDUCIDOS
INFORMACION:

Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66

¡ANTES!

NUEVAS INSTALACIONES

VIRREY MORCILLO,! 
TENO: 52 03 66

¡LLAMANOS!

¡AHORA!

MECANOGRAFIA 
250 P/SEG 

EN 3 MESES

CLASES INTENSIVAS EN VERANO

* RECUPERACION DE TODAS LAS MATERIAS EN E.G.B., B.U.P., C.O.U., 
F.P., ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS (inglés, francés, alemán, 
italiano y ruso).

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE CUA-

TRATAMIENTO DE TEXTOS 
WORD-PERFECT

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

APOYO, FORMACION Y TECNICAS DE ESTUDIO EN TODAS LAS MATERIAS LIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.
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Q A TIITT IJTO agencia inmobiliaria ALBACETE.La Caba, 10
02111 VIUDA UlLU HIV Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

• NECESITO camarero/a 

para restaurante con expe
riencia. Restaurante Roldán, 
Ctra. Madrid s/n (Recinto de 
Expovicaman)

• SE NECESITA chica 
interna. Tel 21 75 78. Sueldo 
55.000. Ptas.

GRAIN 
GRUPO ASESOR INMOBIUARIO

CASA: 4 DORMITORIOS 
2 BAÑOS 

COCINA AMUEBLADA 
TERRAZA, PATIO 

EXCELENTE TERMINACION
CENTRICA 

21 68 06
C,' Albarderos, 10 ALBACETE

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

VENDE 
EXCELENTES NAVES 

P.I. CAMPOLLANO 
200 M= A 900 M^ 
BUEN PRECIO 

21 68 06
C/ Albarderos. 10 ALBACETE

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitorios, Pascual 
Suárez. Zona Parque, 
22 71 52

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado céntrico. Tel: 
21 30 46

• ALQUILO piso amuebla
do con calefacción central 
y ascensor, 4 habitaciones, 
65.000 ptas. zona Feria. 
Teléfono: 52 15 90 y 
50 92 13

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción y 
garaje. Tel 21 32 77

UMPIEZAS 
FERNANXZ

SURESTE 
INMOBILIARIA

Tenemos toda clase de pisos. 

Se lo conseguimos al mejor precio. 

lUámenos!, jvisftenos!

' CI. Dionisio Guardiola, 23. Entlo.
¡ALBACETE Tel 23 41 84

SURESTE INMOBILIARIA 
INFORMA

• SURESTE vende adosa
do, campus, 4 dormitorios, 
buhardilla, jardín, garaje. Tlf: 
23 41 84

• SURESTE vende piso, 
garaje, trastero, c/ Angel, 4 
dormitorios. Tlf: 23 41 84

• PISO BUEN SITIO mag
níficas calidades, 135 m®. 
Cocina amueblada. Traste
ro. Garaje 15.500.000.- Ptas. 
Hipoteca 15 años, a 9,25 %. 
Tef. 27 33 21 de 3 a 4 tardes

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

SE VENDEN 
PARCELAS

CHALETS 
VARIOS PRECIOS 

21 68 06
C/ Albarderos. 10 ALBACETE

• ALQUILO piso céntrico, 
calefacción y local comer
cial. Tel 22 36 74

• SE VENDE local comer- • URGE VENDER piso por 
cial 185 m^. acondicionado, traslado. Precio económico, 
bien situado, buen precio. Tres habitaciones, ventilado, 
Tefs. 52 34 41/50 91 07------------comunidad 1.500.- Ptas. 
 Razón C/ Pérez Pastor, 102

• SE VENDEN parcelas _____ _____________________________ 
con agua, valladas, en la _
carretera de Jaén. Buen Pre- * 

cio. Tefs. 52 3441-50 91 07 g ¿^0 0 0°0 0

* 50 38 27-23 27 08
• SE VENDE Mercedes 190

2.000.000.- ptas. Tef. • SE VENDE 2 pisos en
52 24 67 Ctra. Madrid n- 17 con coci

na amueblada, calefacción

* cAkir>uE-7 Inoiviauai, ascensor y tras-
• SANCHEZ DEL RIO ven- tero. Precio: 7.000.000. 

®'^ ca"® Pc^o Razón tienda Landepor, S.L.
4 dorrnitorios salón, en Ctra Madrid, 17. Tel: 

Nuevo. Tfno. 50 42 06 52 38 60 y 22 50 35

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso en calle Rosario, 
tres dormitorios, salón y 
trastero. Tfno: 50 42 06

ALBAIN
Vende locales céntri

cos de 100 m^ a 800

• SANCHEZ DEL RIO ven
de o alquila local en calle 
Alcalde Conangla, 150 m^. 
Diáfano. Tfno: 50 42 06

m^. Varios precios. 

Facilidades de pago.

Tef. 21 12 52

GRAIN 
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

OFICINA 
DIONISIO GUARDIOLA 

70 M^ UTILES 
EXCELENTE CALIDAD

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila piso en Plaza de la 
Mancha, 4 dormitorios y 
salón. Garaje. Tfno. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila piso amueblado en 
Edificio Arturo Gotor sito en

ECONOMICO 

21 68 06
C/ Albarderos, 10 ALBACETE

Paseo de la Cuba: 4 dor
mitorios, salón, trastero y 
garaje. Tfno. 50 42 06 COMPRAS

• SANCHEZ DEL RIO ven-
de piso calle Doctor condado piso, 
Ferrand, 3 dormitorios y £^tlf®t T 
salón. Exterior. Tfno. tro Parque. Tef. 
50 42 06 «¿0/53 08 68

• SE ALQUILA piso amue
blado, 4 dormitorios, C/ 
Baños. Tel 48 43 47

• ALQUILO piso, 3 dormi
torios, salón, 2 baños. Teo
doro Camino, 2. 50.000. Pts 
Tel 50 04 93

• ALQUILO piso a estrenar 
sin muebles, 2 dormitorios. 
Paseo de la Cuba. Tel 
50 42 11

• ALQUILO piso amuebla
do Tel. 22 37 22

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado nuevo muy 
céntrico, 1 dormitorio, gara
je. Llamar mañanas. Tel 
24 11 12.

• SE ALQUILA piso (frente 
Pryca) 90 m^ calefacción, 
agua caliente, plaza de 
garaje y trastero. Tel 
21 05 16

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso en Ntra. Sra. de la 
Victoria, 3 dormitorios y 
salón. Tfno. 50 42 06.

• SE ALQUILA piso, jardín, 
piscina, tenis, céntrico. 
100.000. Pts. Tel 50 02 15

• ALQUILO piso nuevo 
amueblado. 114 m®. Cale
facción, ascensor. Zona 
feria. Tefs. 
23 71 76/23 79 41

• ALQUILO piso grande 

nuevo, amueblado. Tel. 
47 71 08 de 11 a 14 horas

j -eSTBACOON PE FOSAS SEPIICAS 
ItJMPEZAOE lUBEmASYALCANWaiADOS
¡«VISION OE TUBERIAS POR EQUPOS M 

lElEVBON
I TCLCFONOS
¡ -OFICINA 22 08 38

I -PARTICULAR 52 04 80

• ALQUILO piso amuebla
do céntrico. 21 54 13

anmartin
• SE ALQUILA piso amue- 
blado. Tel. 21 91 13, llamar 
de 8 a 3 tarde

. asesores
GRAIN 

GRUPO ASESOR INMOBILIARIO
ALQUILA
LOCALES

COMERCIALES 
CENTRICOS 

VARIOS PRECIOS 
21 68 06

C/Albarderos, 10 ALBACETE

Rosario, 3 - 7.' (Edificio Capitol) 
, * 21 04 29 ALBACETE,

• ALQUILO ático amuebla
do céntrico. Tel 21 63 41. 
48.000.- Ptas.

• ALOJAMIENTO cornple-

PLADUR
Muebles
Murales 

Aislamientos 
Obras sin obra 
Tef. 44 30 87

lU peUd UblUUIdl líes tCIUCUS).
• ALQUILO piso de lujo. Tel 50 13 75.
Tef. 23 34 39

• RESOLVEMOS todo tipo 
de problemas económicos. 

Tel. 52 40 47

• SE ALQUILA piso lujo 
todo parquet, 160 m^. Avda. 
España. Tef. 23 58 27

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado céntrico. Tél. 
22 91 77

• OPORTUNIDAD traspaso 
local 70 m^ más almacén. 
C/ Mayor, 43. Tel 

21 51 90-23 06 68

Pl 
ch 
te

pl 
er

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m^ a 170 m®. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m®.

Tef. 21 12 52

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila piso calle Luis Rosa
les, 3 dormitorios y salón. 
Tfno. 50 42 06

• ALQUILO piso 1- nuevo, 
amueblado para chicas. C/ 
Ramón Casas, Zona Hospi
tal. 76.000.- Ptas. incluida 
comunidad y calefacción. 
Tel 20 01 39-50 23 92

• ALQUILO piso amuebla
do para estudiantes. Pedro 
Coca. Tel 50 19 24

• ALQUILO apartamento 
amueblado, céntrico, 50.000 
incluido gastos. Tef. 
21 69 49

INMOBILIARIA Sd^e^tc ¿ QUIERE VD. 
COMPRAR O VENDER ?

• SE ALQUILA piso amue
blado, zona parque. Tel. 
22 91 77

• SE ALQUILA piso en C/ 
Ríos Rosas, 17, a estrenar 
con 118 m^. Trastero. Precio 

a convenir. Tel. 22 18 45

• SE ALQUILAN aparta
mentos C/ Hellín, 31. Tel 
23 57 99 Albacete. Atenderá 
Sta. Isabel.

• SE ALQUILAN aparta-
mentos y local comercial de 
125 m^ en pleno centro. Tel. 
52 02 51

LAS ALIANZAS 
OE ORO

• ALQUILO piso amuebla
do. C/ Franciscanos, 59.
45.000 ptas. Tel. 22 04 38

NOS ENCONTRA

MOS EN C/TINTE, 56 

P IZQUIERDA TELE

FONO: 52 15 90

• ELITE contactos señori
tas, modelos, azafatas. Con

tactos alto nivel. Apartamen
to privado, hotel, domicilio. 

Tel: 22 42 98

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado en Avda, de 
España. Teléfono 21 16 24 
después de las 10 de k 
noche

• RAQUEL señorita sola 
Masajes de relax. Máxima 
discrección. Particular. 

24 10 19

tn 
lu 
B,

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBIUARIO

ALQUILA PISO 
ZONA HOSPITAL 

4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS 
PLAZA DE GARAJE 

ECONOMICO 

21 68 06
C/ Albarderos. 10 ALBACETE

• ALQUILO piso amuebla
do preferentemente estu
diantes. Tef. 21 32 59

• ALQUILO apartamento 
vacío, 1 dormitorio, cocina 
y baño amueblados. De 12 
a 14 h. Tef. 23 67 00

• LAS ALIANZAS Carpin
tero 35 años soltero, vida 
resuelta, pero vacía sin una 
mujer sencilla que me gus
taría encontrar. 52 15 90

• TRASPASO carnicería 

totalmente equipada 
1.500.000.- Ptas. te' 

22 51 58, 2 a 5

er 

ce 

es 

re 

se 

a

VARIOS

• PROFESORA UNIVERSI

TARIA simpática, atractiva, 
alta, soltera. Busca paréis 
estable. Apartado 697 Alba

cete 

Cii 

sil 
bí

• CASA DE CONTACTOS.
Señoritas no profesionales.
Discrección. Tel. 22 84 64

• SE TRASPASA o alquilo 

cafetería restaurante céntri

co. Tel 50 25 57 

RESIDENCIA FEMENINA

OLALLA JIMENEZ
UNIVERSITARIOS 

PLAZAS UMITADAS 
FRENTE N® 23 C/ ROSARIO 

02001 ALBACETE
Pje. Massó. 8 

® 24 05 27-908/96 66 76

A SAN PANCRACIO 
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Ayemanas. 
durante nueve días, río 
tres deseos, uno de neg^ 
cios y dos imposible^ 
noveno día publica asi 
aviso. Se cumplirá aunque 

no lo creas. 2.

le
P: 
si

SERVICIOS PROFESIONALES INMOBILIARIO?

le 
ni 
F 
P' 
2: 
le 
ei 
ei 
E

'^23 41 84
HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE P

► 
Ji 
S( 
Sí 
C 
a 
t(

rAARuyuiA_____________________________________ LABUKALEÍ) SABADOS Y VISP. FIESTAS DOMINGOS Y RESTAS

ASUNCION___________________
8 8’30 

•

9 9’15 10 II 18’30 19 19’30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9’30 

•

10 10’30 11 11’30 

•

12 12’30 

•

13 16’30 17’30 18 18’30 19 19’30 20

BUEN PASTOR '_______________ • • • •

CORAZON DE JESUS____________ • • • • •

ESPIRITU SANTO_______________ • • • • • • h 

d 

e 

e 

Z 

e 

C 

§ 

8 
C 

e 
f 
ii 

d 

a

I 

t 

F 

C 

8 
n 

S

FATIMA_______________________ • • • • • •

NTRA. SRA. DEL PILAR_________ • • • • • •
*

NTRA. SRA. DE LA PAZ_________ •

•NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • •

PURISIMA CONCEPCION________ • • • • •

•

•

•

•

•

SAGRADA FAMILIA__________ _ • • • • •

SAN FRANCISCO_____________ • • • • • • • •

SAMOSE_____________________ • • • • • • • •

SAN JUAN_____________________ • • • • • • • • • • • • •

SAN PABLO____________________ • • • • •

SAN PEDRO___________________ •

SANTA TERESA________________ • • •

SANTO DOMINGO______________ • •

SAN VICENTE DE PAUL_________ • •

NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •

VIRGEN MILAGROSA___________ • •

CEMENTERIO_________________ •

SAN PEDRO-SEPULCRO 19’30 miércoles •
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► Los comentarios correrán a 

cargo de Pedro Delgado y 
Carlos Martínez La Tribuna

TELEVISION

El acontecimiento ciclista tendrá ¡usar esta tarde en el velódromo de Burdeos

Eniifeii5r3e Indurain de batír el 
récord de la hora, en Canal Plus

30 
IS.

MADRID. (Efe).- Canal 
Plus ha conseguido los dere
chos de la transmisión para 
televisión del intento del ciclis- 

^a Miguel Induráin de batir la 
^ plusmarca mundial de la hora, 
^ipn posesión del escocés Grae- 
p>ne Obree, con 52,713 kilóme- 
(•Itros. El acontecimiento tendrá 
► ^gar hoy en el velódromo de 
t_Purdeos.
I H canal de pago transmitirá 
Un directo el esfuerzo del 

j-Uorredor navarro por superar 
I lesa marca. En el momento de 
1 Uedactar esta crónica aún no 
1 |se había determinado la hora 
^ |a la que tendrá lugar la prueba. 
^ 1 La hora prevista de celebra- 
'i letón es las seis de la tarde, 
1 Isiempre y cuando se logre 
'' Ibajar la temperatura del veló

dromo mediante aparatos de 
aire acondicionado. De lo con
trario tendrá lugar a partir de 
las dos de la tarde.

Los sesenta minutos de 
carrera serán emitidos en codi
ficado y además habrá en 
abierto un espacio previo y un 
resumen, todo ello comentado 
por el ciclista Pedro Delgado 
y el periodista Carlos Martínez.

La cadena ha desplazado a 
Burdeos una unidad móvil que 
le permitirá “personalizar” la 
señal que France 2, la tele
visión que transmite tradicio
nalmente el Tour, ofrecerá al 
resto del mundo.

Induráin se enfrentará a los 
52,713 kilómetros de Obree 
encima de una “espada”, una 
suerte de bicicleta diseñada 

para alcanzar la máxima velo
cidad que jamás hombre algu
no haya logrado en una de 
estas máquinas durante una 
hora.

La “espada”, construida por 
los mecánicos 'de Pinarello, 
está construida con fibra de 
carbono y pesa seis kilos. La 
rueda trasera es lenticular y 
la delantera tiene 16 radios.

El corredor, que no lleva ni 
frenos ni cambio de velocida
des, dispondrá el día del récord 
de un cuadro de instrumentos 
que controlarán su frecuencia 
cardíaca, número de pedaladas 
por minuto, velocidad media 
y distancia recorrida y además 
podrá recibir información a 
través de un canal de sonido 
instalado en su casco.

Las películas del día

Miguel Indurain, seguro de sus posibilidades.

^“El pecado de Harold Didd- 
lebock”.- El cine en la pequeña 
pantalla comienza con la enu- 
sión, a las 10,00 en La 2, de 
“El pecado de Harold Didd- 
Jebock”, una película protago
nizada por Harold Lloyd y 
Francés Ramsden. Harold ha 
perdido su empleo después de 
22 años en la empresa. Con 
los ahorros de toda su vida 
en el bolsillo, sale a la calle 
en busca de una nueva vida. 
En cuentra amigos y bebe sus 
primeras copas de alcohol.

►“Pesadilla en el piso 13”«- 
James Brolin y Louise Fletcher 
son los protagonistas de “Pe
sadilla en el piso 13”, una pelí- 

icula que Antena 3 TV emite 
U las 15,30. Elaine, una escri
tora especializada en artículos 
1 sobre viajes, llega al señorial 
1 hotel “Wessex” con intención 
i^e elaborar un artículo sobre 
1^1 mismo. Al poco tiempo de 
1 estar instalada, Elaine comien- 
1 za a ver elementos extraños en 
leí funcionamiento del hotel. 

I ►“Irondads”.- Para la tarde 
\ ^ 2 ha elegido “Iron-
Iclads”, un largometraje prota- 
l gonizado por Alex Hyde y Vir- 
l^nia Madsen. Durante la 
l tierra de Secesión una bella 
j reduce a cuantos pueden 
Uacihtarle, en ambos bandos, 
1Busca los secretos l e abricación de un moderno 
1 acorazado.

1 mundo e demasiao”.- 

a las 17,30, 
l ‘ ®’‘ mundo e
1 ^^^ película diri-
i Manuel Sum-1 ^'^ - '^tte muestran diver-
l 'magenes filmadas con

Gary Cooper.

cámara oculta.

►“Atrapado en las calles”.- 
“Atrapado en las calles” es el 
título de la película protago
nizada por Jeff Fahey, Chad 
Lowe y Sherilyn Fenn, y que 
Tele 5 emite a las 22,00. Tras 
un enfrentamiento entre ban
das de Nueva York, un policía 
es asesinado. Las sospechas 
recaen en Ray Trueblood, 
quien, pese a su inocencia, 
debe huir de la ciudad. Diez 
años después vuelve en busca 
de su hermano, también pan
dillero, pero la policía no le 
ha olvidado, y lo que es más 
peligroso, el auténtico asesino 
quiere acabar con él.

►“Entre el amor y el crimen”.- 
A continuación, en la misma 
cadena, podemos ver “Entre el 
amor y el crimen”, una película 
protagonizada por Miles 
O’Keeffe y Lou Ferrigno.

Bárbara Stanwick.

Liberty es un oficial de vigi
lancia de la brigada contra el 
crimen de Los Angeles que 
cuenta con muy buena fama 
entre policía y convictos. Un 
día recibe una llamada de su 
viejo amigo Jesse, a quién 
conoció durante su servicio 
militar en Centroamérica, por 
lo que descubre que está 
envuelto en graves problemas 
con bandas de narcotrafican
tes. Entregado completamente 
a su trabajo, Liberty se encuen
tra también con problemas al 
saber que su novia está emba
razada.

►“La revolución de los nova
tos”.- Robert Carradine y 
Larry B. Scott son los prota
gonistas de “La revolución de 
los novatos 11”, una dispara
tada comedia que TVE 1 emite 
a las 22,15. Lewis y sus cuatro 
compañeros han llegado a fort 
Lauderdale para participar en

Esperanza Roy.

la Convención Nacional de 
Delegados Universitarios. Su 
condición de novatos les ha 
acompañado hasta allí y los 
veteranos que antaño fueron 
derrotados no han olvidado su 
humillación. Lewis y sus ami
gos van a parar al único hotel 
que se atreve a admitirlos; un 
antro sucio y desvencijado que 
se dedica a menesteres eróticos 
y, a menudo, peligrosos. El 
siguiente paso será conducirles 
a una trampa de la que saldrán, 
si salen, en paños menores.

►“¿Qué sucedió entonces”?.-A 
continuación, también en TVE 
1, podemos ver “¿Qué sucedió 
entonces?”, una película pro
tagoniza por Nadrew Keir y 
James Donald. En unas exca
vaciones efectuadas con objeto 
de ampliar las líneas del metro 
londinense, se topa con lo que 
parece tratarse de los restos 
de una nave extraterrestre, Ite- 

gada en los albores de la 
civilización.

►“Las señoritas de mala com- 
pañía”.-Conchita Velasco y 
Esperanza Roy son las prota
gonistas de “Las señoritas de 
mala compañía”, una película 
que Antena 3 TV emite a las 
23,00. A un hogareño burdel 
de pueblo llega Charo, una 
joven madre soltera que se ve 
obligada a prostituirse. La caci
que del pueblo. Doña Iñiga, 
organiza una erizada con el 
resto de beatas para cerrar el 
prostíbulo. Cuando esta está a 
punto de conseguirlo, las rame
ras ganan el gordo de lotería 
y ella se muere del disgusto.

►“Una vida marcada”.-Víctor 
Mature y Richard Comte pro
tagonizan “Una vida marcada”, 
una producción norteamerica
na que la 2 emite a las 01,00. 
Un policía y un conocido gáns- 
ter, amigos de la infancia, se 
reencuantran al cabo de los 
años. La gran amistad que les 
unió ha desaparecido, sus inte
reses son distintos y están en 
diferentes lados de la ley.

►“Juan Nadie”.-Gary Cooper 
y Bárbara Stanwick son los 
protagonistas de “Juan Nadie”, 
una película que Frank Capra 
dirigió en 1941 y que la 2 emite 
a las 02,30. Juan Nadie es un 
americano del Norte, típico 
eslabón de la mayoría silen
ciosa, un ser gris y marginado 
que siempre pasará desaperci
bido. Por este hombre -que no 
es nadie- se verá un día empu
jado a combatir en solitario 
contra las oligarquías aplastan
tes del dinero y la política.
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Homenaje a 
Summers en 

Antena 3 con “Tó er 
mundo é demasiao”

El ciclo de homenaje que desde 
el pasado miércoles dedica Antena 
3TV a Manuel Summers, concluirá 
hoy con la película que cierra su 
trilogía dedicada a la cámara oculta: 
“Tó er mundo é demasiao”.

Con ésta y las otras dos películas, 
“Tó er mundo é güeno” y “Tó er 
mundo é mejó”, el fallecido director 
y humorista introdujo y desarrolló 
en España el uso de la cámara oculta 
como argumento de una película. Manuel Summers.

“395 dolares la 
onza”, a las 

11,30 en “Vacaciones de 
cine”

El espacio de la Primera Cadena 
de Televisión española “Vacaciones 
de cine” emite a las 11,30 horas 
la película “395 dolares la onza”, 
dirigida por Steno.

Esta interpretada por Bud Spen
cer y Michel Constantin.

Argumento:
Se ha cometido un importante 

robo de oro: Gavoin, uno de los 
inculpados, está en una prisión de 
la costa francesa. Bud Spencer.

PSp: 
inás 
cint 
rec( 
baj( 
tint

07,30.- DIME LUNA

08,10.- CHAPULIN COLORA

DO

08,30.- ESTAMOS DE VACA
CIONES

11,10.- NOTICIAS

11,15.- LA FAMILIA MONS- 
TER HOY

12,05.- VERANO AZUL

13,00.- MACGYVER

13,55.- NOTICIAS

14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL

1430.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1

15,30.- ALEJANDRA

16,25.- MARIELENA

17,00.- HOMBRE RICO, 
HOMBRE POBRE

17,55.- NOTICIAS

18,05.- TENDIO CERO. 

TOROS; Desde Palen

cia: Espartaco, César 

Rincón y Manolo Sán

chez.

2030.- VIDEOS DE PRIME

RA

21,00.- TELEDIARIO 2

2130.- MONTATELO 

2230.- EL CINE MAS LAR

GO (I); “La revolución 

de los novatos H” 
(1987). Dirección: Joe 
Roth. Intérpretes: 

Robert Carradine, Larry 

B. Scott.

00,10.- EL CINE MAS LAR
GO (II); “Qué sucedió 

entonces” (1967). Direc

ción: Roy Ward Baker. 

Intérpretes: Nadrew 
Keir, James Donald.

01,50.- TELEDIARIO 3

02,00.- EL CINE MAS LAR

GO (III); “Remedio 

casero” (1988). Direc
ción: Maggie Greenwald. 

Intérpretes: Seth 
Barrish, Maxine Albert.

03,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

0730.- EURONEWS
09,10.- PLAYA DE CHINA

10.00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA; “El pecado 

de Harold Diddlebock” 
(1946). Dirección: Pres

ton Sturges. Intérpretes: 
Harold Lloyd, Francés 

Ramsden. Harold ha 
perdido su empleo des
pués de veintidós años 

en la empresa.
1130.- CLIP, CLAP, VIDEO 

13,00.- PINNIC

1430.- BEETLEJUICE
15,00.- CIFRAS Y LETRAS

15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,00.- EL PARAISO RECO

BRADO

17,30.- LA PELICULA DE LA 
TARDE; “Ironclads” 
(1990). Dirección: Del- 

bert Mann. Intérpretes: 
Alex Hude, Virginia 
Madsen.

19.00.- AL FILO DE LO 

IMPOSIBLE
1930.- EL HOMBRE Y LA 

INDUSTRIA

2030.- EL SUPERAGENTE 
86

21,00.- LINGO

2130.- MATRIMONIO CON 
HIJOS

22,00.- LEER, VER... EMILIE 

ZOLA

2335.- D.E.A.
0030.- SERIE ROSA

01,00.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO (I); 

“Una vida marcada” 
(1948). Dirección: 

Robert Siodmak. Intér

pretes: Victor Matu re, 
Richard Conte.

0230.- SESION DE REPER

TORIO (11); “Juan 

Nadie” (1941). Direc
ción: Frank Capra. Intér

pretes: Gary Cooper, 
Barabara Stanwick.

04.30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

07,00.- RODILLO DE PRO

GRAMACION
0730.- NOTICIAS

08,00.- ENCIERRO DESDE 

SAN SEBASTIAN DE 
LOS REYES

08,05.- TRAS 3 TRIS VACA

CIONES

11,00.- PUNKY BREWSTER
12,00.- SOMOS DIEZ
13,00.- UN HOMBRE DE 

FAMILIA
1330.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS

1530.- TELECINE; “Pesadilla 

en el piso 13” (1990-U- 
SA). Dirección: Walter 

Gravman. Intérpretes: 

James Brolin, Louise 
Fletcher.

1730.- CINE DE TARDE; “Yo 

er mundo e demasiao” 
(1984-ESP). Dirección: 
Manuel Ozores. Intér

pretes: Jorge Rodríguez, 
José Luis Velasco.

1930.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
2030.- A TODA PAGINA 

21,00.- NOTICIAS
2130.- TATOCAO

23,00.- CINE; “Las señoritas de 

mala compañía” 
(1973-ESP). Dirección: 

José Antonio Nieves. 
Intérpretes: Conchita 

Velasco, Isabel Garcés.

01,00.- NOTICIAS

0130.- CINE DE MADRUGA

DA; “Tamaño natural” 
(1977). Dirección: Luis 

García Berlanga. Intér

pretes: Michel Piccoli, 

Amparo Soler Leal

0330.- TELEVENTA

05,00.- CINE DE MADRUGA

DA; “El paraíso hawaia
no” (1965-USA). Direc

tor: Michael Moore. 

Intérpretes: Elvis Fres- 

ley, Suzanna Leigh

07,15.- KARAOKE

07,45.- LOS PERIODICOS

08,00.- LA TELE ES TUYA 

COLEGA

11,00.- WEBSTER

11,25.- DOS EN EL AIRE

11,50.- APARTAMENTO 

PARA TRES

12,25.- LA CASA DE LA 
PRADERA

13.20.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

14,00.- VEREDICTO

1430.- LAS NOTICIAS

15,00.- VEREDICTO

15.30.- SENSACION DE 

VIVIR

17,30.- REMINGTON STEE

LE

1830.- DEJATE QUERER 

1930.- SU MEDIA NARAN

JA; Programa concurso 

presentado por Jesús 
Puente.

2030.- LAS NOTICIAS

21.00.- TELECUPON

21,10.- KARAOKE

22,00.- CINE: “Atrapado en las 

calles”. Dirección: Frank 

Kerr. Intérpretes: Jeff 
Fahey, Chad Lowe.

00.00.- CINE: “Entre el amor 

y el crimen”. Dirección: 
Myrl A. Schreibman. 

Intérpretes: Miles 
OKeeffe, Lou Ferrigno

01,45.- HISTORIAS DE PLAY 

BOY

02.15.- CAMINO AL INFIER

NO

03,10.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,20.- CINE: “De Sade”. 
Dirección: Cy Endfield. 

Intérpretes: Keir Dullea, 
Senta Berger.

05,20.- NOVEDADES 

INCREIBLES

06,15.- LOS DIAS Y LAS 

NOCHES DE MOLLY 

DODD

08.05.- ABC WORLD NEWS 

08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic Tac Toons

08,55.- VIDEOMINUTO

09,52.- REDACCION. NOTI
CIAS

10,00.- CINE: “Big man”

11,53.- CINE: “El lenguaje per

dido de las grúas”

13,30.- REDACCION. NOTI
CIAS

13,15.- LOS 40 PRINCIPALES

14,00.- MI VIEJO ROCKERO 

1430.- PREVIO RECORD DE 

INDURAIN

15,00.- RECORD DE INDU

RAIN (C)

16,00.- RESUMEN RECORD 
INDURAIN

I63O.- CINE: “Stalingrado”

18,45.- DOCUMENTAL 
NATURALEZA: “Jaba

líes”.

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Droopy

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- EL DIA DE ANTES

21,28.- INFORMACION 
METEOROLOGICA 

2130.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA

21,57.- PRIMER PLANO

22,00.- ESTRENO CANAL-I-: 

“Ellas dan el golpe”

00,05.- CINE: “El hombre de 

California”

0130.- CINE X: “Oculta obse

sión 11”. “Durmiendo 

con Ashlyn”

04,15.- MI PELICULA FAVO

RITA (ALEX DE LA 
IGLESIA): “Fear, la 

angustia del miedo” 
(V.O.).

0538.- CINE: “Volver al pasa

do”

07,41.- DOCUMENTAL: La 

guerra de las moscas.

07,45.- CARTA DE AJUSTE „¡] 

07,55.- AVANCE DE PRO tral 

GRAMACION
08,00.- HOSPITAL T

09,00.- A LA BABALA ?

10,45.- OLE TUS VIDEOS
11,45.- EL COCHE FANTAS- Pee 

TICO
1230.- A LA BABALA f I 

14,00.- NOTICIAS 9 (día 
15,00.- ROSEANNE fenc 

1530.- TARDES DE ClNM^e 

“Tio Willie, ensueño de L 
mi vida”. USA, í 

Director: Josph H- 

Lewis. Una chica que 

siente un gran amor 

hacia su caballo 
bre”, llega a pensar que , 
es su difunto tío Wilhe-

17,15.- SUPER 9
18,00.- PRIMEROS BESOS 

1830.- EN PANTALLA; 
gendarme desconocido • 

México, 1961. 
Miguel M. Delgado, 

vagabundo que pus® 
mayor parte del tiem^ 

merodeando el res 
rante donde trabaja 

novia, descubre a 
ladrones que han ro a 
el famoso “Diaman 

Imperial”, gracias a 
cual será nombr 

agente secreto 777.
20,40.- DEIXA EL TEU MI * 

SATGE
21,00.- NOTICIAS 9

21,25.- EL TIEMPO - 
2130.- CINE DEL VlERNbí

23,30.- A LA FRESCA 

02,00.- CICLE CIFESA: 

sas de otoño”. P ^^ 
1943. Director: Juan 

Orduña. Intérprete- 

Fernanda 
Guevara, Juba .„ 

Fernando P 

Gómez.
03,05.- FIN DE EMISION

Vo

gei 
de 
ni( 
líe 
est 
nu

tai 
dic 
lae 
t¡n 
Su 
bo 
reí 
Po 
da 
en 
Su

Lí

lo; 
es

AsGCMción 'Ayiídul^ a Cuminut^" 
(SoUcile injormacifín fíratuita stthre fft'pt'etteíÓM de minusvalías psíquicas,/isicas y sensoriales) 

c/María de Molina, 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91 -411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES
Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-I

Tétanos TosferinaDifteria Polio I-II-I

Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-I

(•) Sarampión RubéolaParotiditis

Tétanos Difteria Polio I-II-I

Tétanos Polio I-II-I

Polio I-II-ITétanos

Rubéola 
sólo-niñas

fiaría los oinos en situación do ospocial riesgo a los 9 mosos.

Trabajemos 
por la justicia.
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Emma Suárez, una nueva revelación del cine español

M ¡a actualidad, la actriz rueda a Ias órdenes de Pedro Costa “Una casa en las afueras”

Emma Suárez reconoce que 
trabaja por “puro instinto”

Mercedes CERVIÑO 
1 ! ---------------------------------

¡ MADRID. (Efe).- Algunos 
||irectores dicen de ella que es 

__Jia nueva revelación del cine 
— fespañol. Emma Suárez lleva 
^más de quince años haciendo 
|^|ine, pero es ahora cuando está 1 Recogiendo los frutos de un tra

bajo que asegura, es “puro ins-

^^^^ chica de aspecto frá- 
’RO^* J® Bu®''en las ofertas, ha 

trabajado con los mejores 
directores, tiene varias pelícu
las a punto de estrenar y estos 

5 Í’^s rueda a las órdenes de 
PAS- edro Costa “Una casa en las 

(afueras”.
L-^®^®?®^® ^'^® ^^ gusta estu- 
; lar bien sus personajes, 
^^^^utrar el punto de atracción 
B j cada uno de ellos, sobre 

19# iodo cuando se trata de chicas
que 

imor 
)ctu- 

que 
¡Ilie.

corniales de la calle sin ningún 
^sgo definido, esos papeles 
fUe son, explica, “complicados 

P®^ ^u misma pencillez”.

S 
“El 

ido"

f

ctor Busca sus rasgos entre las
Í de”nn‘'“ ''«.pasar a su lado, 
* movers? ^ “, ^?™“ ‘*® 

llevar ?^ °^^^s lu forma de
) su . . ®Í bolso V asíi su

los 
lado 

ante
1 lo 

ado

^is-

‘Ro

ana- 
i de

M* 

de

nao

estP ^*» de todo

tam^nr^^^ ^^0? «sté perfec- 
dicen ¡a .^J^J^ujado, cuando 
Udo v l T®" ^^j® ^*^^0 ^ un 
tímienf ^°s sen-sSS?gpersonaje, 
bonitoy .^®°®’ pero lo 
f®^ y verdad ^” ^^’’porque ^° ^°y ^®^’’^z 
dades v n • ^^^^^ contar ver- 

el a mí
Suárez. ’ ^^^^‘‘^^ Emma

Laj 1

español v "^^'Bres del cine 
pañeros de" ^°^°^ ^^^ ®°ui’ 
"^"iplicidad
Pretar- uora de ínter- 
«“Ua actor , “u !f®‘® de que 
le bonito y u^’J® ® ®“ ®'f®> 
^U‘^tar la hL °- "^^^ difícil es

®^^® y sentir ^" ®^ ®J°^ ^^Í 
"^^^ el guión ^^^ ^^^ ^^^ 
^^ es mi idea’^^’^^ ^^^^ ’^^^^’ 
®ll^'’como‘’b *?** ‘'“Wan de 

?Wada, viviT" P’‘°"^®sa 
^ que ennr ^^ profesión, P’®We¿e^®^ ®^tar ”com- 

“"’ “mayor “"'“rada", con

cntaja: “Ant/ ^^^^ ’^na gran
>0 que! ^^’" P«día 

”16 hacen ’^andaban, 
^^^chada, tamv ^ "^^ ‘'‘cuto 
'"' segura n ‘^" me veo 

h?.^® en ¿P^JQ Siempre he
'^''olucrado^coi?T’^ ^ "^^ 

e’nipletamente

“Yo soy actriz porque me gusta contar verdades y no interpretarme a mí en el cine”, explica Emma.

en mi trabajo, dependo casi de 
él”.

Engranaje industrial del cine

Lx) único que no le gusta 
de su profesión es el engranaje 
industrial del cine: “todo se 
mueve por intereses económi
cos y el trabajo del actor, la 
poesía de lo que hacemos, es 
sólo un granito de arena den
tro de todo esto”.

Desde el 22 de agosto es

Yolanda, la protagonista de 
“Una casa en las afueras”, una 
joven madre soltera que “no 
encuentra nada en la vida que 
le llene, necesita alguien que 
la cuide y conoce a Daniel, 
(Juan Echanove), una persona 
dispuesta a dar la vida por ella. 
Se van a vivir juntos al campo 
y todo va bien hasta que se 
da cuenta de que ha perdido 
su libertad, es entonces cuando 
reacciona y decide defender su 
superviviencia... pero ya es

demasiado tarde”.

Nueva película con Médem

En octubre volverá a traba
jar con Julio Médem, el joven 
realizador que la dirigió en sus 
dos anteriores películas: “Va
cas” y “La ardilla roja”. El 
cineasta vasco ha escrito para 
ella el personaje protagonista 
de “Tierra”, donde tendrá 
como compañero de reparto a 
Antonio Banderas (que se

toma asi un respiro de su aven
tura norteamericana).

“Julio me escribe unos per
sonajes preciosos, este nuevo 
papel es totalmente distinto al 
que hice en ‘La ardilla roja’, 
a Médem le gusta ofrecerme 
nuevos retos y ampliar al máxi
mo mis registros. Siempre, des
de el primer momento, me ha 
dado total confianza cuando 
rodamos, por eso me recreo 
trabajando con él”, concluye la 
joven actriz.

Claudia Schiffer y Paul Newman, los más 
sexys del mundo, según ‘París Mach^’

Francia tiene fama de ser el país del mundo 
donde se hacen encuestas como en ninguna 
otra parte. Los temas más peregrinos concitan 
la atención de sociólogos y medios de comu
nicación. En esta ocasión, sin embargo, esta
mos ante una cuestión trascendente: ¿quiénes 
son el hombre y la mujer más sexys del mun
do? La respuesta es Paul Newman y Claudia 
Schiffer. Todo ello se recoge en los resultados 
de una encuesta encargada por París Match 
a la empresa B.V.A.. La mayor parte de los 
famosos más deseados son actores, modelos o 
cantantes. Entre las chicas existe una mayor 
diversidad de profesiones, pero mandan las

“top model”. Claudia Schiffer es la primera, 
y Cindy Crawford la segunda. En el tercer 
puesto encontramos a la actriz norteamericana 
Kim Basinger. Las más atractivas son chicas 
jóvenes, pero por el contrario, los hombres 
merecedores para los franceses de igual cali
ficativo superan los cuarenta, y algunos hol
gadamente. El más sexy, Paul Newman, tiene 
nada menos que 69 años, el segundo, Robert 
Redford, 57, y el tercero es Richard Gere, 
un “muchacho” de 45 primaveras. Un único 
español participa de las fantasías de los fran
ceses, Julio Iglesias, colocado en el puesto 34, 
por detrás de Bill Clinton.

»>

Claudia Schiffer.



¿Necesita cubrir
temporalmente un puesto 

de trabajo en su Empresa?

I Alta Gestión ,g^ Ig soiuQión redonda
a sus necesidades de personal.

Alta Gestión ®
ORGANIZACION DE TRABAJO TEMPORAL

PL Gabriel Lodares, 3 * 02002 Albacete r
Teléfono: 50 71 23 f

__________ ALTOZANO
Incendio forestal 
en el paraje Al 
Asona de Paterna 
del Madera

El pasado miércoles, sobre 
las siete de la tarde aproxi
madamente, se inició* un 
incendio forestal en el paraje 
denominado “Al Asona”, per
teneciente al término muni
cipal albacetense de Paterna 
del Madera.

Según el parte de inciden
cias del Gobierno Civil, dicho 
incendio quedó totalmente 
extinguido dos horas después 
de haberse producido el mis
mo, siendo pasto de las llamas 
61 chopos, 16 salgares, 3 enci
nas, 3 paraísos y un peral.

La extensión que ardió en 
este fuego se puede calcular 
en unos dos mil metros cua
drados, siendo el valor de ésta 
unas 25.000 pesetas y de pro
piedad particular.

En las labores de extinción 
participaron 2 agentes fores
tales, 2 del SEPEI, un retén 
de bomberos, civiles y fuerzas 
del Cuerpo de la Guardia 
Civil, además intervino una 
carroceta del SEPEI y dos 
vehículos todoterreno, según 
el Gobierno Civil.

Lunes, 29...........87982 
Martes, 30.......... 72166
Miércoles, 31 . 69323
Jueves, 1............. 76841 
Viernes, 26..... 64888 
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ESPACIOS PROTEGIDOS 
TOLDOS 

CARPINTERIA METALICA 
P. I. Campollano. C/ C, 21

Tfno: 52 02 04 ALBACETE

MJi» 

BONOLOTO
Lunes, día 29 

5—15—25—32—34—45
Comple. 17 Rein. 2
Martes, día 30 

5— 7— 11—26—38—47
Comple. 48 Rein. 3
Miércoles, día 31 
15—24—28—30—43^14 

Comple. 2 Rein. 6 
Viernes, día 26 

5—18—20—33—41—48
Comple. 12 Rein. 4 

PRIMITIVA
Jueves, día 1 

1_ 2—9—13—19—20
Comple. 15 Rein. 7
Sábado, día 27 
11—13—22—24—25—39

Comple. 19 Rein. 3

.1

Inaugurado un establecimiento de Cafés Paquillo.-En la Avenida de 
Menéndez Pidal, en el número 2, la firma “Cafés Paquillo”, de la que es propietario 
Juan Sánchez Martínez, inauguró ayer un establecimiento de venta al público, com
plementario de sus instalaciones industriales situadas en la calle próxima de Gabriel 
Císcar. La inauguración se llevó a cabo en un sencillo acto, en el que bendijo 
las instalaciones el sacerdote José Olivas. Enhorabuena.

Las taquillas de la plaza han vuelto a quedarse pequeñas

Las entradas de la
Feria taurina, a la venta

Carlos GUTIÉRREZ

La venta de entradas 
sueltas para cada uno de 
los festejos taurinos de la 
próxima Feria ha vuelto a 
dejar pequeñas las taquillas 
de la plaza de toros. A pri
mera hora de la mañana de 
ayer, primer días de venta 
de esta modalidad, las colas 
se doblaban y superaban los 
límites de las aceras que 
rodean el coso taurino.

La venta del abono ha 
sido satisfactoria. La inmen
sa mayoríoa de los abona
dos han renovado su tarjeta 
y casi la totalidad del 
sobrante ha sido adquirido 
por nuevos abonados. En 
definitiva, y a falta de cerrar 
la cifra, más de 2.500 afi
cionados han adquirido el 
lote completo de entradas, 
apenas medio centenar 
menos que el año pasado.

En los últimos años el 
incremento había sido cons
tante, aunque reducido.

Por el momento, la corri
da de toros que está levan
tando mayor expectación es 
la última de abono, la que 
supone la despedida del

i

1

Í^
 Ti!

Largas colas en la plaza de toros.

toreo profesional del mata
dor de toros albaceteño 
Dámaso González está reci
biendo peticiones de distin
tos puntos de España, espe
cialmente de Madrid, y no 
va a ser nada fácil encontrar 
localidades para quienes lo 
dejen para última hora.

Esta corrida de toros se 
completa con José María 
Manzanares y “Espartaco” 

Foto Jesús MORENO.

y la ganadería de Daniel 
Ruiz.

La pregunta más cons
tante de los aficionados es 
si podrá estar en el abono 
“Jesulín de Ubrique”, lo 
que está plenamente con
firmado por el apoderado 
del torero, que tiene pre
vista la reaparición para hoy 
mismo, cuando lleva torea
das 111 corridas de toros.

Chiribitas

► Ya lo advertíamos: se han, ’ 
juntado en el tema dos gafe 
(Carmina y Palazón), y la his- 
toria de la Ciudad Deportiva í 
se está encontrando con difi- 
cultades cada vez mayores, j

► Aunque el presi del Alba 
intente quitarle importancia a ’ 
la cosa, ya no son sólo los' 
vecinos quienes se oponen a f 
que estas instalaciones se '^ 
hagan de la forma prevista ^^ 
por Ayuntamiento y Club, r 
Tampoco los concejales de lU 
y el PP lo ven claro. p

► Pues cuando hay tanta opo- i, 
sición, por algo será. Con lo ; 
fácil que sería hacer las cosas 
bien y de forma clara... 1

► Y los que sí hablan claro ; 
son los empresarios en la úh'' i 
ma revista de FEDA: 
Feria, fuga de millones • j 
titulan.

► Hay que ver, cómo cam- 
bian las cosas: la Feria, Aoe 
tuvo en sus inicios un carácter , 
comercial y que ayudó a ere- , 
cer a la ciudad, ahora sin* . 
para que salgan de ella vario 
miles de millones. Y es qo 
en las fiestas todos nos diver 
timos, pero salen muy cara • i

► La noticia que ofreció 
exclusiva LA TRIBUNA: 
sobre el castigo que impos® 
el PSOE de Villarrobledo a j 
un funcionario quitándole ■ 
puerta del despacho, ha te 
do amplia repercusión a mv t 
nacional. Y es que otra co 
no tendremos en esta f 
cia, pero de políticos '’^P í 
sentables estamos bien pot j
chados. t

Políticos impresentables.


